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Facebook – Portal da Cidade –01 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1101212586646182 

 

 
 
 

Portal da Cidade –01 de Julho de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/16875-camara-vota-hoje-se-cassa-cinco-vereadores-
ou-arquiva-processo 

 

Câmara vota hoje se cassa cinco vereadores da "Pecúlio" 
 
Advogados de defesa terão até duas horas para a manifestação. 
 

 
 
Link do vídeo: <https://www.youtube.com/watch?v=RHoLlr99vWo> 
 
Com os pareceres favoráveis da Comissão de Legislação, Justiça e Redação da Câmara 

de Vereadores de Foz do Iguaçu aos projetos de resolução, que declaram perda de mandato 
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parlamentar de cinco vereadores representados por quebra de decoro e por expor negativamente 
a imagem do Legislativo, será votado neste sábado (1), o futuro de cinco vereadores reeleitos e 
que foram presos pela Polícia Federal durante a Operação Pecúlio. São eles: Anice Gazzaoui, 
Edílio Dall’Agnol, Darci Siqueira, Luiz Queiroga e Rudinei de Moura. 

As sessões para leitura, defesa e votação contaram com etapas realizadas na quarta e 
sexta-feira e terminará neste sábado com a decisão. Um forte esquema de segurança foi 
montado para garantir a segurança dos vereadores e das pessoas que vão acompanhar a sessão 
no plenário. A Justiça também investiga a participação deles em atos de corrupção. 

Os pareceres foram favoráveis aos projetos de Resolução (13/2017, 14/2017, 15/2017, 
16/2017 e 17/2017) que declaram perda de mandato parlamentar dos vereadores representados, 
alegando que o procedimento de cassação de mandato pautou-se pelos requisitos previstos na 
resolução legislativa n°123/2016, que instituiu o Conselho de Ética e Decoro Parlamentar. Após a 
leitura dos pareceres, os projetos foram encaminhados para discussão e votação na sessão 
extraordinária deste sábado. A relatora dos pareceres na CLJR foi a Vereadora Adriana Luiz 
(PSD). 

Durante a sessão de hoje, cada vereador terá até 15 minutos para se manifestar sobre 
cada Projeto de Resolução. Os defensores de cada parlamentar representado terão até duas 
horas (individualmente) para manifestação sobre os Projetos. 

Após a apreciação dos projetos, existem duas possibilidades: caso sejam aprovados 
(atinjam oito votos favoráveis), quem preside as sessões extraordinárias, vereador Elizeu 
Liberato, promulgará os projetos e o Legislativo publicará em diário oficial. Se os projetos não 
obtiverem oito votos, o processo é arquivado.Conforme artigo n° 97 do regimento interno da Casa 
de Leis, após resultado do julgamento a Câmara comunicará a Justiça Eleitoral. 

 
 

Portal da Cidade –01 de Julho de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/16878-camara-de-foz-cassa-mandato-de-cinco-
vereadores 

 

Câmara de Foz cassa mandato de cinco vereadores 
 
A sessão de julgamento realizada neste sábado (01), durou aproximadamente 8 horas. 
 

 
 
A Câmara Municipal de Foz do Iguaçu decidiu pela cassação do mandato de cinco 

vereadores presos durante a 5ª fase da Operação Pecúlio, por quebra de decoro parlamentar. A 
sessão de julgamento realizada neste sábado (1º), durou aproximadamente 8 horas. 

Anice Gazzaoui, Edílio Dall’Agnol, Darci Siqueira, Luiz Queiroga e Rudinei de Moura 
tomaram posse enquanto ainda estavam presos. Os vereadores entenderam que os colegas 
reeleitos mancharam a imagem do Legislativo ao tomarem posse em uma sessão tumultuada sob 
escolta policial. 

http://foz.portaldacidade.com/noticias/16878-camara-de-foz-cassa-mandato-de-cinco-vereadores
http://foz.portaldacidade.com/noticias/16878-camara-de-foz-cassa-mandato-de-cinco-vereadores
http://foz.portaldacidade.com/img/noticias/g/camara-de-foz-cassa-mandato-de-cinco-vereadores-g-01072017-175234.jpg
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Eles tiveram seus mandatos cassados em duas votações, com os mesmos resultados em 
ambas as votações. 

Com a perda dos mandatos, o Legislativo Municipal deverá providenciar para que a 
Justiça Eleitoral e os ex-vereadores que tiveram os mandatos cassados sejam informados da 
decisão, bem como se deve formalizar publicação das perdas de mandato no Diário Oficial do 
Município, o que deve ocorrer o início desta semana. 

Dos 15 parlamentares, 13 votaram a favor da cassação e apenas um contra, o vereador 
Beni Rodrigues que também é réu na "Pecúlio". Já o vereador Anderson Andrade, se declarou 
impedido de votar e deixou a sessão, sendo encaminhado pelo Samu ao Hospital.   

 
 

Facebook – Portal da Cidade –01 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1101321223301985 
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Facebook - FozNews – 01 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/598237566931572/videos/1363230527098935/ 
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Facebook – Política em Foco – 01 de Julho de 2017  
Link:https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/photos/a.1443793049246077.1073741828.144
3770245915024/1791293237829388/?type=3 
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Facebook – Política em Foco – 01 de Julho de 2017  
Link:https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/photos/a.1443793049246077.1073741828.144
3770245915024/1791273944497984/?type=3 
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Facebook – Política em Foco – 01 de Julho de 2017  
Link:https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/photos/a.1443793049246077.1073741828.144
3770245915024/1791084297850282/?type=3 
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Facebook – Política em Foco – 01 de Julho de 2017  
Link:https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/photos/a.1443793049246077.1073741828.144
3770245915024/1791213711170674/?type=3 
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Facebook – Política em Foco – 01 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/posts/1791088747849837 

 

 
 
 

Facebook – Política em Foco – 01 de Julho de 2017  
Link:https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/photos/a.1443793049246077.1073741828.144
3770245915024/1791267337831978/?type=3&theater 
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Facebook – Política em Foco – 01 de Julho de 2017  
Link:https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/photos/a.1443793049246077.1073741828.144
3770245915024/1791122294513149/?type=3 
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Facebook – Na Boca do Povo – 01 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/nabocadopovofoz/posts/1520566384674020 

 

 
 
 

Na Boca do Povo – 01 de Julho de 2017  
Link:http://nabocadopovofoz.com.br/v1/noticias/1222/camara_aprova_cassacao_de_mandato_do
s_cinco_vereadores_representados.html 

 

Câmara cassa o mandato dos cinco Vereadores presos na operação pecúlio 
 

 
 

A Câmara Municipal de Foz do Iguaçu, votou, neste sábado, 1º de julho de 2017, em 
sessão extraordinária, os Projetos de Resolução que declaram a perda de mandato parlamentar 
dos Vereadores representados: Anice Gazzaoui, Darci Siqueira, Edílio Dall´Agnol, Luiz Queiroga 
e Rudinei de Moura. A discussão e votação dos Projetos de Resolução é parte que consiste na 
finalização do processo do Conselho de Ética e Decoro Parlamentar, o qual teve início com a 
instauração do Processo Administrativo Disciplinar n° 01/2017, depois de acatada pelo plenário a 
representação por quebra de decoro parlamentar, protocolizada pelo cidadão José de Oliveira 
Reis Neto, e encaminhada ao Conselho de Ética da Casa de Leis. A votação dos projetos foi 
realizada de forma nominal e também com confirmação do voto no painel eletrônico. O plenário 

https://www.facebook.com/nabocadopovofoz/posts/1520566384674020
http://nabocadopovofoz.com.br/v1/noticias/1222/camara_aprova_cassacao_de_mandato_dos_cinco_vereadores_representados.html
http://nabocadopovofoz.com.br/v1/noticias/1222/camara_aprova_cassacao_de_mandato_dos_cinco_vereadores_representados.html
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do Legislativo foi preenchido por população, imprensa, advogado e parlamentares. No momento 
em que começou a deliberação das matérias, o Vereador Anderson Andrade se declarou 
impossibilitado de julgar alguém e de votar em projeto dessa natureza e se ausentou do plenário. 
Os parlamentares teriam, por direito, 15 minutos, individualmente, para fazer considerações 
pessoais que desejassem. Contudo, nenhum deles usou o tempo. Todos os Projetos de 
Resolução, de autoria do Conselho de Ética, discutidos pelo plenário declaravam perda de 
mandato por conduta incompatível com o decoro parlamentar dos Vereadores representados, 
com fundamento no art. 38, inc. II, da Lei Orgânica, art. 85, II, do Regimento Interno e art. 3°, inc. 
VI, da Resolução Legislativa n° 123, de 15 de fevereiro de 2016. Quem presidiu a sessão foi o 
Vereador Elizeu Liberato (PR), com a primeira Secretaria ficou o Vereador Marcio Rosa (PSD), 
Vereador Celino Fertrin (PDT) na 1ª vice-presidência, Vereador Jeferson Brayner como 2º vice-
presidente e Vereador Protetor Jorge (PTB) na 2ª Secretaria. O Vereador Edílio foi o único 
representado que se fez presente no Plenário da Casa de Leis para acompanhar a votação. Ao 
final da 1ª discussão dos Projetos de Resolução, a Vereadora Adriana Luiz (PSD) consultou o 
plenário sobre a dispensa de interstício para 2ª discussão e votação dos Projetos de Resolução, a 
qual foi acatada pelos membros da Casa. Aprovada a dispensa, os parlamentares votaram a 
aprovaram todos os projetos em 2ª turno. Ao final da sessão extraordinária, o presidente da 
sessão Vereador Elizeu Liberato (PR), ao final da votação de cada projeto, afirmou “declaro a 
perda de mandato do Vereador, por maioria absoluta dos votos. Publique-se, registre-se e oficie-
se cada Vereador representado e à Justiça eleitoral”. Os projetos de resolução entram em vigor 
assim que forem publicados em Diário Oficial do município. 
 
 

Facebook – Na Boca do Povo – 01 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/nabocadopovofoz/posts/1519817771415548 
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Na Boca do Povo – 01 de Julho de 2017  
Link:http://nabocadopovofoz.com.br/v1/noticias/1217/plenario_deve_votar_hoje_pedidos_de_cas
sacao_dos_cinco_vereadores.html 

 

Plenário deve votar hoje pedidos de cassação dos cinco vereadores 
 

 
 
O desfecho do processo disciplinar contra cinco vereadores por quebra de decoro será 

decidido hoje (1º) em sessão da Câmara de Foz do Iguaçu prevista para iniciar às 9h. Os 15 
vereadores, incluindo os cinco suplentes, votarão em plenário os pedidos de perda de mandato 
de Rudinei de Moura (PEN), Luiz Queiroga (DEM), Anice Gazzaoui (PTN), Edilio Dal Agnol (PSC) 
e Darci DRM (PTN). É a primeira vez no Legislativo que ocorre votação para cassação do 
mandato de cinco vereadores em um mesmo processo. O Conselho de Ética considerou 
procedente a representação contra os vereadores por quebra de decoro ao tomaram posse 
quando estavam presos na Operação Pecúlio. O ato ocorrido no dia 18 de janeiro foi marcado por 
protestos quando os vereadores foram trazidos da prisão para assinatura do livro de posse. 

 
 

Facebook – RPC Foz do Iguaçu – 01 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/rpcfozdoiguacu/posts/1357439901002170 
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G1 Paraná – 01 de Julho de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/noticia/cinco-vereadores-de-foz-do-iguacu-sao-
cassados-por-quebra-de-decoro.ghtml 

 

Cinco vereadores de Foz do Iguaçu são cassados por quebra de decoro 
 
Parlamentares foram presos durante a 5ª fase da Operação Pecúlio; eles são 

investigados por participação em um suposto esquema de corrupção. 
 

 
 
Cinco vereadores de Foz do Iguaçu, no oeste do Paraná, presos durante a 5ª fase 

Operação Pecúlio tiveram os mandatos cassados por quebra de decoro parlamentar. Os projetos 
de resolução do processo administrativo disciplinar 001/2017 contra Anice Gazzaoui (Pode), 
Edílio Dall’Agnol (PSC), Darci Siqueira (Pode), Luiz Queiroga (DEM) e Rudinei de Moura (PEN) 
foram aprovados em primeira e segunda discussões neste sábado (1º). 

A terceira e última sessão extraordinária se estendeu por mais de oito horas. A maioria 
dos vereadores seguiu a conclusão do Conselho de Ética de que os colegas reeleitos mancharam 
a imagem do Legislativo local ao tomarem posse em uma sessão tumultuada na Câmara 
Municipal sob escolta policial. Na ocasião houve protesto dentro e fora do plenário. 

Dos 15 parlamentares, 13 votaram a favor da cassação e apenas um contra, o vereador 
Beni Rodrigues – também preso na ocasião, porém temporariamente, e réu em uma das ações 
penais da Operação Pecúlio. 

Ainda pela manhã, o vereador Anderson Andrade se declarou impedido de votar e deixou 
a sessão, que seguiu sem transtornos. 

A segurança na Câmara Municipal foi reforçada pela Guarda Municipal e pelas polícias 
Civil e Militar, porém não houve protestos ou tumultos. 

Vereadores de Foz são cassados por quebra de decoro parlamentar 
Operação Pecúlio 
Em dezembro de 2016, 12 dos 15 vereadores de Foz do Iguaçu foram presos pela Polícia 

Federal suspeitos de participar de um esquema de corrupção instalado na Prefeitura e na Câmara 
Municipal de Foz do Iguaçu e, conforme a PF e o MPF, comandado pelo ex-prefeito Reni Pereira 
(PSB). 

Em nota, o advogado do ex-prefeito, afirmou que o processo ainda está em andamento 
com o depoimento das testemunhas de defesa, o “têm demonstrado que as declarações 
prestadas pelos colaboradores são inconsistentes e contraditórias”. 

“As afirmações fantasiosas lançadas pelos réus colaboradores para firmar acordo com o 
Ministério Publico não são corroboradas com nenhum elemento de prova, ficando cada vez mais 
evidente com a realização das audiências do processo. Ao longo da instrução, está se 
desconstruindo a narrativa acerca da onipotência, onisciência e onipresença do Prefeito Reni 
Pereira na gestão municipal”, reforçou. 
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Facebook – RPC Foz do Iguaçu – 01 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/rpcfozdoiguacu/videos/1357362484343245/ 

 

 
 
 

Facebook – RPC Foz do Iguaçu – 01 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/rpcfozdoiguacu/posts/1357184414361052 

 

 
  

https://www.facebook.com/rpcfozdoiguacu/videos/1357362484343245/
https://www.facebook.com/rpcfozdoiguacu/posts/1357184414361052


CLIPPING DIÁRIO 
Junho 

01/07/2017 a 15/07/2017 
 

26 
 

G1 Paraná – 01 de Julho de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/videos/v/anice-e-darci-foram-condenados-por-quebra-de-
decoro-parlamentar-em-primeira-votacao/5978380/ 

 

Anice e Darci foram condenados por quebra de decoro parlamentar em primeira 
votação 

 

 
Em vídeo 

 
 

Facebook – RPC Foz do Iguaçu – 01 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/rpcfozdoiguacu/posts/1357073394372154 
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G1 Paraná – 01 de Julho de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/videos/v/votacao-na-camara-de-foz-decide-se-vereadores-
presos-na-peculio-serao-cassados/5978311/ 

 

Votação na Câmara de Foz decide se vereadores presos na Pecúlio serão 
cassados 

 

 
Em vídeo 

 
 

Facebook – H2Foz – 01 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/H2foz.h2foz/posts/1157753000997978 
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Facebook – Transamérica Foz – 01 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/transamerica.foz/posts/1348539395214157 
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Facebook – Fronteira Urgente – 01 de Julho de 2017  
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Fronteira Urgente – 01 de Julho de 2017  
Link: http://fronteiraurgente.com.br/camara-de-foz-do-iguacu-aprova-cassacao-do-mandato-de-
cinco-vereadores/ 

 

Câmara de Foz do Iguaçu aprova cassação do mandato de cinco vereadores 
 

 
 

A Câmara Municipal de Foz do Iguaçu, votou, neste sábado, 1º de julho de 2017, em 
sessão extraordinária, os Projetos de Resolução que declaram a perda de mandato parlamentar 

https://www.facebook.com/fronteiraurgente/posts/1386720508031205
http://fronteiraurgente.com.br/camara-de-foz-do-iguacu-aprova-cassacao-do-mandato-de-cinco-vereadores/
http://fronteiraurgente.com.br/camara-de-foz-do-iguacu-aprova-cassacao-do-mandato-de-cinco-vereadores/
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dos Vereadores representados: Anice Gazzaoui, Darci Siqueira, Edílio Dall´Agnol, Luiz Queiroga 
e Rudinei de Moura. 

A discussão e votação dos Projetos de Resolução é parte que consiste na finalização do 
processo do Conselho de Ética e Decoro Parlamentar, o qual teve início com a instauração do 
Processo Administrativo Disciplinar n° 01/2017, depois de acatada pelo plenário a representação 
por quebra de decoro parlamentar, protocolizada pelo cidadão José de Oliveira Reis Neto, e 
encaminhada ao Conselho de Ética da Casa de Leis. 

A votação dos projetos foi realizada de forma nominal e também com confirmação do voto 
no painel eletrônico. O plenário do Legislativo foi preenchido por população, imprensa, advogado 
e parlamentares. No momento em que começou a deliberação das matérias, o Vereador 
Anderson Andrade se declarou impossibilitado de julgar alguém e de votar em projeto dessa 
natureza e se ausentou do plenário. Os parlamentares teriam, por direito, 15 minutos, 
individualmente, para fazer considerações pessoais que desejassem. Contudo, nenhum deles 
usou o tempo. 

Todos os Projetos de Resolução, de autoria do Conselho de Ética, discutidos pelo 
plenário declaravam perda de mandato por conduta incompatível com o decoro parlamentar dos 
Vereadores representados, com fundamento no art. 38, inc. II, da Lei Orgânica, art. 85, II, do 
Regimento Interno e art. 3°, inc. VI, da Resolução Legislativa n° 123, de 15 de fevereiro de 2016. 

Quem presidiu a sessão foi o Vereador Elizeu Liberato (PR), com a primeira Secretaria 
ficou o Vereador Marcio Rosa (PSD), Vereador Celino Fertrin (PDT) na 1ª vice-presidência, 
Vereador Jeferson Brayner como 2º vice-presidente e Vereador Protetor Jorge (PTB) na 2ª 
Secretaria. O Vereador Edílio foi o único representado que se fez presente no Plenário da Casa 
de Leis para acompanhar a votação. 

Ao final da 1ª discussão dos Projetos de Resolução, a Vereadora Adriana Luiz (PSD) 
consultou o plenário sobre a dispensa de interstício para 2ª discussão e votação dos Projetos de 
Resolução, a qual foi acatada pelos membros da Casa. Aprovada a dispensa, os parlamentares 
votaram a aprovaram todos os projetos em 2ª turno. 

Ao final da sessão extraordinária, o presidente da sessão Vereador Elizeu Liberato (PR), 
ao final da votação de cada projeto, afirmou “declaro a perda de mandato do Vereador, por 
maioria absoluta dos votos. Publique-se, registre-se e oficie-se cada Vereador representado e à 
Justiça eleitoral”. 

Os projetos de resolução entram em vigor assim que forem publicados em Diário Oficial 
do município. 

 
Votação Projeto de Resolução n° 13/2017 
A matéria que declara a perda de mandato parlamentar da Vereadora Anice foi discutida 

e aprovada, com 13 votos favoráveis, um voto contrário (Vereador Beni) e uma ausência 
(Vereador Anderson Andrade). 

Os defensores da Vereadora utilizaram da tribuna para sustentação da defesa. A 
advogada Thaise Mattar Assad afirmou “Não apareceu neste processo nenhum fato indecoroso. 
Não estamos tratando de um julgamento, mas de uma arena. Nunca se fez justiça assim, esse 
atropelo para satisfazer uma massa que grita. Não podemos deixar que esse sentimento de 
vingança tome esse recinto na Casa de hoje. Não adianta querermos punir e destituir pessoas de 
cargos para os quais foram eleitos dessa forma. Por óbvio, não temos sequer como falar em 
quebra de decoro parlamentar sobre uma pessoa que não estava investida no cargo”. 

Samuel Falavinha, também pela defesa da Vereadora Anice, enfatizou “espero que 
possam repensar na consequência política e pessoal para Foz do Iguaçu. A acusação foi 
genérica e abstrata. Peço que revejam e que pensem no perigoso precedente que abrem. Porque 
hoje são esses Vereadores que estão implorando para que sejam garantidos seus direitos”. 
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Votação Projeto de Resolução n° 14/2017 
Da mesma maneira, o Projeto que versa a respeito da perda de mandato parlamentar do 

Vereador Darci Siqueira foi aprovado com 13 votos favoráveis, um voto contrário e uma ausência. 
Thaíse Mattar Assad, representando a defesa do Vereador Darci Siqueira, destacou “as 

acusações que lhe pesam são todas descabidas e devem ser repelidas. É preciso identificar a 
presença de dolo, o que não é o caso, uma vez que os Vereadores tiveram único objetivo de 
tomar posse”. 

Marcelo Azevedo, pela defesa do Vereador Darci, afirmou “o que restou para condená-lo? 
Se a opinião negativa for utilizada para caracterizar qualquer tipo de crime não estamos em um 
estado democrático”. 

 
Votação Projeto de Resolução n°15/2017 
A discussão em relação à matéria sobre perda de mandato parlamentar do Vereador 

Edílio Dall´Agnol também contou com a manifestação de seu defensor, Rodrigo Duarte, na tribuna 
do Legislativo. 

“Qual o fato que teria desencadeado a suposta e a não ocorrente quebra de decoro? A 
prisão preventiva? A prisão que foi revogada? Pela lógica, faz sentido que o Vereador Edílio 
perca o cargo de Vereador, baseado no fato de que foi preso preventivamente? Se a prisão foi 
proclamada pela íntegra do TRF4 como ilegal? O processo é nulo desde à origem. Peço que 
rejeitem a resolução n°15/2017, permitindo que o Vereador Edílio volte a exercer o cargo”, 
defendeu o advogado, Rodrigo Duarte. 

Na votação, a matéria foi aprovada com 13 votos favoráveis, um contrário (Beni) e uma 
ausência (Anderson Andrade). 

 
Votação Projeto de Resolução n° 16/2017 
A defesa do Vereador denunciado Luiz Queiroga, o advogado Marcelo Azevedo, usou do 

tempo regimental para manifestação durante a discussão do Projeto de Resolução n° 16/2017, 
que declara a perda de mandato do referido Vereador representado. 

“No dia 15 de dezembro de 2016, os Vereadores começaram a receber a paga de sua 
política fiscalizatória ao Poder Executivo. Eles foram presos no dia 15 e assim, no dia 19 de 
dezembro de 2016 o judiciário entrou em recesso. Que instrumentos o Vereador Luiz Queiroga 
tinha de buscar os direitos fundamentais garantidos pela Constituição brasileira? Com todo 
respeito que tenho a esse parlamento e a todos os parlamentares, havia sido dito que os fatos da 
Operação Pecúlio não estavam sob análise. Esse processo, neste momento é descabido. Mais do 
que político, o processo precisa ser justo”. 

 
Votação Projeto de Resolução n° 17/2017 
O advogado Marcelo Azevedo também usou a tribuna representando a defesa do 

Vereador Rudinei de Moura. Durante a discussão do Projeto de Resolução n° 17/2017, o defensor 
do parlamentar denunciado afirmou “quero que os senhores examinem o caso do Vereador 
Rudinei com justiça. O Vereador Rudinei tem hoje um decreto de perda de seu mandato sendo 
apreciado. Os senhores estão no papel legítimo de cassar o mandato, mas vão aplicar uma dupla 
pena a esse homem. Os senhores têm agora aqui nesta tarde o poder de retirar o mandato 
parlamentar. Peço a todos os parlamentares: rejeitem esse decreto”. 
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Facebook – Fronteira Urgente – 01 de Julho de 2017  
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Facebook – Rádio Cultura – 01 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1777810122232540 

 

 
 
 

Rádio Cultura – 01 de Julho de 2017  
Link: http://www.radioculturafoz.com.br/camara-cassa-mandato-de-cinco-vereadores-de-foz-do-
igucu/#.WVzbOYTyvcu 

 

Câmara cassa mandato de cinco vereadores de Foz do Iguaçu 
 

 
 

A Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu cassou neste sábado (1) por quebra de 
decoro parlamentar, o mandato dos cinco vereadores afastados pela Justiça Federal, réus na 
Operação Pecúlio, que investiga o suposto recebimento de dinheiro da prefeitura para apoio ao 
governo do ex-prefeito Reni Pereira, no caso que ficou conhecido como “Mensalinho”. 

https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1777810122232540
http://www.radioculturafoz.com.br/camara-cassa-mandato-de-cinco-vereadores-de-foz-do-igucu/#.WVzbOYTyvcu
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O processo aberto pela Comissão de Legislação, Justiça e Redação investigou e deu 
parecer favorável por quebra de decoro parlamentar, causado pela mídia negativa à cidade, 
quando os cinco vereadores presos tomaram posse, em 18 de janeiro deste ano. 

A sessão iniciou às 9h, com a presença de 15 vereadores e presidida por Elizeu Liberato 
(PR). Os advogados dos vereadores processados tiveram duas horas cada para apresentar 
defesa. Após cada apresentação, era votada a casação. Logo no início, antes da primeira 
votação, o vereador Anderson Andrade passou mal e precisou deixar o plenário. Ele não retornou 
mais. 

Até o meio dia, já estavam cassados em primeira votação os mandatos dos vereadores 
Anice Gazzaoui (PTN), Darci Siqueira (PTN) e Edílio Dall´Agnol (PSC). Após uma pausa, a 
sessão foi reaberta às 13h20, com a defesa de Luiz Queiroga (DEM), que usou às duas horas 
para expôr seus argumentos. Não adiantou, e o vereador foi cassado por 13 votos. Em seguida, a 
defesa de Rudinei de Moura (PEN) falou por cerca de 40 minutos, em seguida os vereadores 
votaram pela cassação. 

 
Apenas o vereador afastado Edílio Dall’Agnol compareceu para acompanhar a votação. 
Em todas as votações, o placar seguiu igual, 13 votos pela cassação e um contrário, do 

vereador Beni Rodrigues, que explicou o voto “Não”, por também ser réu na mesma operação 
que investiga os cinco parlamentares e pela presunção de inocência em que ele e o demais tem 
direito. 

A sessão extraordinária para segunda votação foi reaberta pouco antes das 17h. Os 
vereadores abdicaram do direito de discursar e a palavra foi passada aos advogados de defesa, 
que também preferiram não usar o tempo de duas horas cada. Assim, a votação individual para 
decidir sobre o mandato de cada vereador afastado seguiu, confirmando os números da primeira 
votação, 13 Não X Sim 1, e uma abstenção. 

A defesa dos vereadores cassados questiona e legalidade do voto dos vereadores 
suplentes, que teriam interesse direto pela cassação. Votaram à favor da cassação os suplentes 
Kako, Tenente Coronel Jahnke, Rosane Bonho e Dr. Brito. Além de Edson Narizão, convocado 
após o vereador Rogério Quadros se considerar impossibilitado por ter sido chamado como 
testemunha de um dos vereadores afastados. 

A Justiça Eleitoral e os vereadores cassados serão notificados oficialmente da decisão 
pela Câmara. O projeto que cassou os cinco parlamentares vale a partir da publicação no Diário 
Oficial do Município, até a terça-feira (4). A Justiça Eleitoral também será notificada da decisão e 
poderá cassar os direitos políticos dos cinco ex-vereadores pelo período de oito anos. 
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Facebook – Rádio Cultura – 01 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/videos/1777716138908605/ 
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Facebook – Rádio Cultura – 01 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/videos/1777698165577069/ 
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Facebook – Rádio Cultura – 01 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1777441322269420 
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Facebook – Rogério Romano Bonato – 01 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/jose.reis.cazuza/posts/1972980226314035 
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Facebook – Boca Maldita – 01 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/blogbocamaldita/posts/1016026831868065 
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Facebook – Boca Maldita – 01 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/blogbocamaldita/posts/1016302938507121 
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Boca Maldita – 01 de Julho de 2017  
Link: http://www.bocamaldita.com/1119846650/camara-de-foz-cassa-mandato-de-cinco-
vereadores-presos-na-peculio/ 

 

Câmara de Foz cassa mandato de cinco vereadores presos na Pecúlio 
 

 
 
A Câmara de Foz cassou neste sábado, 1º, por quebra de decoro parlamentar, o mandato 

dos cinco vereadores presos na Operação Pecúlio, em 2016, por suposto envolvimento em 
esquema de corrupção em órgãos públicos. Perderam o mandato, em última instância, os 
vereadores Anice Gazzaoui (PTN), Edílio Dall’Agnol  (PSC), Darci Siqueira (PTN), Luiz Queiroga 
(DEM) e Rudinei de Moura (PEN). 

Entre a apresentação de parecer legal, representações, argumentações e defesas dos 
advogados, a sessão extraordinária deste sábado se estendeu por quase oito horas. Apesar da 
votação ocorrer de forma nominal, o painel da Câmara Municipal mostrou o mesmo placar 
favorável à cassação aos cinco vereadores. Foram 13 votos pela cassação, um voto contra e um 
voto pela manutenção do mandato dos processados. 

O vereador Anderson Andrade, convocado para anunciar o voto, foi declarado ausente ao 
alegar “não ter condições de votar”. Anderson retirou-se abalado emocionalmente do plenário 
sem o registrar o voto. Após a saída, a assessoria do vereador informou que o parlamentar 
acionou o Samu e foi levado ao Pronto Atendimento do Maracanã, onde chegou com crise de 
hipertensão. O vereador está sedado no momento e em observação. 
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Facebook – CATVe – 01 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/portalcatve/posts/1719589818070162 

 

 
 
 

CATVe – 01 de Julho de 2017  
Link: http://catve.com/noticia/4/187490/operacao-peculio-sessao-extraordinaria-define-destino-de-
vereadores 

 

Operação Pecúlio: sessão extraordinária define destino de vereadores 
 

Caso os projetos obtenham 8 votos favoráveis, o mandato dos parlamentares será 
cassado 

 

 
 

A contece neste sábado (1) a sessão extraordinária na Câmara Municipal de Foz do 
Iguaçu. Hoje é o último dia para votação do processo administrativo disciplinar do Conselho de 
Ética e Decoro Parlamentar, que concluiu pela Cassação de mandato dos Vereadores 
representados: Anice Gazzaoui, Edílio Dall´GNoll, Darci Siqueira, Luiz Queiroga e Rudinei de 
Moura.  

A sessão deve durar de 10 a 12 horas. Durante a manhã, serão lidos cinco projetos de 
resolução. Cada projeto é referente a um vereador que está sendo julgado. 

https://www.facebook.com/portalcatve/posts/1719589818070162
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Na sequência, cada vereador terá o prazo de 15 minutos para falar para cada leitura de 
projeto.Após a fala dos vereados, os advogados de defesa tem até duas horas para apresentar as 
considerações finais. 

A Advogada de Anice Gazzaoui abriu a fala argumentando que o julgamento de hoje é 
político e não justiça. Advogada ainda argumento que as defesas não sabiam quais eram as 
acusações dos clientes. 

Caso os projetos de resolução pela cassação de mandato obtenham 8 votos favoráveis, o 
mandato dos parlamentares será cassado. Se não obtiver a quantidade de votos necessária o 
processo é arquivado.  

No período da tarde, a Catve trasmite ao vivo pelo Facebook a sessão extraordinária. 
 
 

Facebook – CATVe – 01 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/portalcatve/posts/1719642691398208 
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CATVe – 01 de Julho de 2017  
Link: http://catve.com/noticia/4/187494/vereador-anderson-andrade-deixa-o-plenario-durante-
sessao-extraordinaria 

 

Vereador Anderson Andrade deixa o plenário durante sessão extraordinária 
 

Parlamentar se negou a votar e pediu renúncia do mandato 
 

 
Em vídeo 

 
A sessão extraordinária começou polemica em Foz do Iguaçu. O vereador Anderson 

Andrade se negou a votar e deixou o plenário.  
O parlamentar disse que nunca foi influenciado por ninguém e declarou impossibilitado de 

votar. O vereador disse que não tinha capacidade de julgar ninguém. 
Ao ser pressionado para votar, o vereador disse poderiam retirar o seu mandato. 
Minutos depois, o parlamentar retornou ao plenário, mas passou mal e se retirou 

novamente. 
Hoje é o último dia para votação do processo administrativo disciplinar do Conselho de 

Ética e Decoro Parlamentar, que concluiu pela Cassação de mandato dos Vereadores 
representados: Anice Gazzaoui, Edílio Dall´GNoll, Darci Siqueira, Luiz Queiroga e Rudinei de 
Moura.  

A sessão deve durar de 10 a 12 horas.  
Caso os projetos de resolução pela cassação de mandato obtenham 8 votos favoráveis, o 

mandato dos parlamentares será cassado. Se não obtiver a quantidade de votos necessária o 
processo é arquivado. 
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Facebook – CATVe – 01 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/portalcatve/posts/1720036698025474 

 

 
 
 

CATVe – 01 de Julho de 2017  
Link: http://catve.com/noticia/4/187524/camara-foz-do-iguacu-vota-cassacao-dos-vereadores-
investigados-em-operacao-da-pf 

 

Câmara Foz do Iguaçu vota cassação dos vereadores investigados em 
Operação da PF 

 
Expectativa é de que a sessão termine somente no fim da tarde, após votação de todos 

 

 
 

A sessão foi aberta com a leitura das denúncias contra os cinco vereadores que 
respondem por quebra de decoro na Câmara Municipal. O plenário soberano decidiu fazer as 

https://www.facebook.com/portalcatve/posts/1720036698025474
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votações separadamente. Após a leitura, cada advogado de defesa tem o direito de fazer as 
considerações finais no tempo de até duas horas. Os advogados da vereadora Anice Gazzaoui 
foram os primeiros a usar a palavra. Ambos reforçaram o argumentando de que não existe crimes 
e que a votação é de cunho político.  

Em seguida, o presidente colocou para votação, em primeira instância, o pedido de 
cassação do mandato de Anice Gazzaoui. Durante a votação, o vereador Anderson Andrade 
surpreendeu dizendo que se sentia incapaz de votar e decidiu deixar o plenário. 

Por 13 votos a favor e um contrário o plenário decidiu por cassar o mandato. 
Em seguida os advogados de defesa do vereador Darci Siqueira usaram a palavra. E 

mais uma vez o plenário votou pela cassação com uma ausência e voto contrário de Beni 
Rodrigues. O próximo a ser julgado foi o vereador Edilio DallGnoll, o único dos parlamentares que 
acompanhou a sessão. A votação o mesmo resultado das anteriores, maioria pela cassação do 
parlamentar. 

Sobre a saída do plenário do vereador Anderson Andrade, o presidente da sessão disse 
que houve quebra de decoro e que a atitude será analisada pelo jurídico da casa. 

A expectativa é de que a sessão termine somente no fim da tarde quando todos os 
vereadores votarão em segunda discussão. Tudo indica que os vereadores tenham os mandatos 
cassados, mas as defesas garantem que vão recorrer. 

 
 

Facebook – CATVe – 01 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/portalcatve/posts/1720168224678988 
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CATVe – 01 de Julho de 2017  
Link: http://catve.com/noticia/4/187530/vereadores-de-foz-do-iguacu-sao-cassados-por-
unanimidade 

 

Vereadores de Foz do Iguaçu são cassados por unanimidade de votos 
 

Eles tomaram posse do cargo mesmo presos e foram acusados de quebra de decoro 
 

 
 

Após oito horas de sessão na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu o Conselho de Ética 
da casa cassou o mandato de cinco vereadores: Darci Siqueira, Rudinei de Moura, Luiz Queiroz, 
Anice Gazzaoui e Edilio Dallgnoll.  

Cada processo foi votado separadamente, ou seja, o processo foi lido e o advogado do 
acusado tinha duas horas para fazer a defesa.  

Todos os cinco vereadores receberam a mesma votação: 13 votos a favor da cassação e 
um voto contra de Beni Rodrigues e um voto que foi anulado de Anderson Andrade, que justificou 
a incapacidade de fazer parte da votação. 

Os cinco vereadores foram presos em 15 de dezembro de 2016 pela Polícia Federal na 
Operação Pecúlio. Eles foram acusados de participar de um esquema montado pelo então 
prefeito, Reni Pereira.  

No dia 1º de janeiro, mesmo presos, a Justiça determinou que todos fossem até à 
Câmara Municipal para tomar posse do cargo de vereador. E então, José Reis Cazuza, cidadão 
de Foz do Iguaçu, entrou na Justiça e pediu a cassação dos vereadores por quebra de decoro e 
acusando os cinco de terem sujado a imagem do legislativo do município, por tomarem posse do 
cargo mesmo estando presos e algemados.  

Na sequência, a Câmara aceitou a denúncia, e abriu o processo. Foram dois meses de 
trabalho do Conselho de Ética da Casa para ouvir testemunhas de defesa e também de acusação 
até chegar na votação final que resultou na cassação dos cinco mandatos.  

Os advogados de defesa dos vereadores revelam que irão recorrer à Justiça, pois 
consideram inválido o processo pela falta de provas da acusação.  

A sessão teve início ás 9h e chegou ao fim somente às 17h30. 
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Facebook – HLucas – 01 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10209510075564902 

 

 
 
 

Facebook – Mosca na Sopa – 01 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/moscanasopafoz/posts/1528269390563661 
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Facebook – Oliverinha de Santos Expedito – 01 de Julho de 2017  
Link:https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=1996706297230697&id=10000674038
8325 
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Facebook – EloFoz Informação na Fronteira – 01 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/elo.foz/posts/1569745059702455 
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EloFoz Informação na Fronteira – 01 de Julho de 2017  
Link:http://elofoz.com.br/v1/artigo/5203/Noticia/23/camara_aprova_cassacao_de_mandato_dos_c
inco_vereadores_representados.html 

 

Câmara aprova cassação de mandato dos cinco Vereadores representados 
 

Decisão será publicada em diário oficial, comunicada à justiça eleitoral e aos 
parlamentares denunciados 

 

 
 

A Câmara Municipal de Foz do Iguaçu, votou, neste sábado, 1º de julho de 2017, em 
sessão extraordinária, os Projetos de Resolução que declaram a perda de mandato parlamentar 
dos Vereadores representados: Anice Gazzaoui, Darci Siqueira, Edílio Dall´Agnol, Luiz Queiroga 
e Rudinei de Moura. 

 
 

Facebook – Lucas Emanuel – 01 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/linguaditrapooficial/posts/566493993740961 
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Facebook – Massa News – 01 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/massanewspr/posts/2014943875406782 

 

 
 
 

Massa News – 01 de Julho de 2017  
Link: https://massanews.com/noticias/politica/camara-municipal-de-foz-do-iguacu-vota-cassacao-
de-vereadores-dM5Zq.html 

 

Câmara Municipal de Foz do Iguaçu vota cassação de vereadores 
 

 
 

Vereadores de Foz de Iguaçu se reúnem neste sábado (1º) para decidir se cassam ou 
não os mandatos de cinco colegas envolvidos no esquema de corrupção investigado pela 
Operação Pecúlio. 

https://www.facebook.com/massanewspr/posts/2014943875406782
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Anice Gazzaoui (Pode), Edílio Dall’Agnol (PSC), Darci Siqueira (Pode), Luiz Queiroga 
(DEM) e Rudinei de Moura (PEN) tomaram posse enquanto ainda estavam presos e são 
acusados de quebra de decoro parlamentar. 

Na sessão extraordinária desse sábado, cada advogado de defesa tem duas horas para 
argumentar. Em seguida os vereadores votam contra ou a favor dos acusados. 

 
Atualização 
Após sete horas de sessão, com votações em primeiro e segundo turno, foi aprovada a 

cassação dos mandados dos cinco vereadores. Foram 13 votos favoráveis, um contra e uma 
ausência. O resultado será publicado em Diário Oficial até terça-feira (4) e posteriormente 
comunicado à Justiça Eleitoral. Os advogados de defesa disseram que vão recorrer da decisão. 

 
 

G1 Paraná – Paraná TV 1 Edição – 01 de Julho de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-votam-
processo-de-cassacao-na-camara-de-foz/5978536/ 

 

Vereadores votam processo de cassação na Câmara de Foz 
 

 
Em vídeo 
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G1 Paraná – Paraná TV 2 Edição – 01 de Julho de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/em-sessao-de-8-
horas-vereadores-reeleitos-que-tomaram-posse-presos-perdem-os-mandatos/5979495/ 

 

Em sessão de 8 horas, vereadores reeleitos que tomaram posse presos perdem os 
mandatos 

 

 
Em vídeo 

 
 

G1 Paraná – Paraná TV 2 Edição – 01 de Julho de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/cinco-vereadores-
de-foz-do-iguacu-tem-o-mandado-cassado-por-quebra-de-decoro-parlamentar/5979461/ 

 

Cinco vereadores de Foz do Iguaçu têm o mandado cassado por quebra de decoro 
parlamentar 

 

 
Em vídeo 
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Diário das Cataratas – 01 de Julho de 2017  
Link:http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1939/camara_aprova_cassacao_de_mandato_d
os_cinco_vereadores_.html 

 

Câmara aprova cassação de mandato dos cinco Vereadores 
 

 
 
Decisão será publicada em diário oficial, comunicada à justiça eleitoral e aos 

parlamentares denunciados  
A Câmara de Foz do Iguaçu votou neste sábado, 1º de julho de 2017, em sessão 

extraordinária, os Projetos de Resolução que declaram a perda de mandato parlamentar dos 
vereadores Anice Gazzaoui, Darci Siqueira, Edílio Dall´Agnol, Luiz Queiroga e Rudinei de Moura.  

A discussão e votação dos Projetos de Resolução é parte que consiste na finalização do 
processo do Conselho de Ética e Decoro Parlamentar, o qual teve início com a instauração do 
Processo Administrativo Disciplinar n° 01/2017, depois de acatada pelo plenário a representação 
por quebra de decoro parlamentar, protocolizada pelo cidadão José de Oliveira Reis Neto, e 
encaminhada ao Conselho de Ética da Casa de Leis.  

A votação dos projetos foi realizada de forma nominal e também com confirmação do voto 
no painel eletrônico. O plenário do Legislativo foi preenchido pela população, imprensa, 
advogados e parlamentares. No momento em que começou a deliberação das matérias, o 
Vereador Anderson Andrade se declarou impossibilitado de julgar alguém e de votar em projeto 
dessa natureza e se ausentou do plenário. Os parlamentares teriam, por direito, 15 minutos, 
individualmente, para fazer considerações pessoais que desejassem. Contudo, nenhum deles 
usou o tempo.  

Todos os Projetos de Resolução, de autoria do Conselho de Ética, discutidos pelo 
plenário declaravam perda de mandato por conduta incompatível com o decoro parlamentar dos 
Vereadores representados, com fundamento no art. 38, inc. II, da Lei Orgânica, art. 85, II, do 
Regimento Interno e art. 3°, inc. VI, da Resolução Legislativa n° 123, de 15 de fevereiro de 2016.  

Quem presidiu a sessão foi o Vereador Elizeu Liberato (PR), com a primeira Secretaria 
ficou o Vereador Marcio Rosa (PSD), Vereador Celino Fertrin (PDT) na 1ª vice-presidência, 
Vereador Jeferson Brayner como 2º vice-presidente e Vereador Protetor Jorge (PTB) na 2ª 
Secretaria. O Vereador Edílio foi o único representado que se fez presente no Plenário da Casa 
de Leis para acompanhar a votação.  

Ao final da 1ª discussão dos Projetos de Resolução, a Vereadora Adriana Luiz (PSD) 
consultou o plenário sobre a dispensa de interstício para 2ª discussão e votação dos Projetos de 
Resolução, a qual foi acatada pelos membros da Casa. Aprovada a dispensa, os parlamentares 
votaram a aprovaram todos os projetos em 2ª turno.  

Ao final da sessão extraordinária, o presidente da sessão Vereador Elizeu Liberato (PR), 
ao final da votação de cada projeto, afirmou: “declaro a perda de mandato do Vereador, por 

http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1939/camara_aprova_cassacao_de_mandato_dos_cinco_vereadores_.html
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1939/camara_aprova_cassacao_de_mandato_dos_cinco_vereadores_.html
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maioria absoluta dos votos. Publique-se, registre-se e oficie-se cada Vereador representado e à 
Justiça eleitoral”.  

Os projetos de resolução entram em vigor assim que forem publicados em Diário Oficial 
do município.  

Votação Projeto de Resolução n° 13/2017 
A matéria que declara a perda de mandato parlamentar da Vereadora Anice foi discutida 

e aprovada, com 13 votos favoráveis, um voto contrário (Vereador Beni) e uma ausência 
(Vereador Anderson Andrade).  

Os defensores da Vereadora utilizaram da tribuna para sustentação da defesa. A 
advogada Thaise Mattar Assad afirmou “Não apareceu neste processo nenhum fato indecoroso. 
Não estamos tratando de um julgamento, mas de uma arena. Nunca se fez justiça assim, esse 
atropelo para satisfazer uma massa que grita. Não podemos deixar que esse sentimento de 
vingança tome esse recinto na Casa de hoje. Não adianta querermos punir e destituir pessoas de 
cargos para os quais foram eleitos dessa forma. Por óbvio, não temos sequer como falar em 
quebra de decoro parlamentar sobre uma pessoa que não estava investida no cargo”.  

Samuel Falavinha, também pela defesa da Vereadora Anice, enfatizou “espero que 
possam repensar na consequência política e pessoal para Foz do Iguaçu. A acusação foi 
genérica e abstrata. Peço que revejam e que pensem no perigoso precedente que abrem. Porque 
hoje são esses Vereadores que estão implorando para que sejam garantidos seus direitos”.  

Votação Projeto de Resolução n° 14/2017 
Da mesma maneira, o Projeto que versa a respeito da perda de mandato parlamentar do 

Vereador Darci Siqueira foi aprovado com 13 votos favoráveis, um voto contrário e uma ausência.  
Thaíse Mattar Assad, representando a defesa do Vereador Darci Siqueira, destacou “as 

acusações que lhe pesam são todas descabidas e devem ser repelidas. É preciso identificar a 
presença de dolo, o que não é o caso, uma vez que os Vereadores tiveram único objetivo de 
tomar posse”.  

Marcelo Azevedo, pela defesa do Vereador Darci, afirmou: “o que restou para condená-
lo? Se a opinião negativa for utilizada para caracterizar qualquer tipo de crime não estamos em 
um estado democrático”. 

Votação Projeto de Resolução n°15/2017 
A discussão em relação à matéria sobre perda de mandato parlamentar do Vereador 

Edílio Dall´Agnol também contou com a manifestação de seu defensor, Rodrigo Duarte, na tribuna 
do Legislativo.  

“Qual o fato que teria desencadeado a suposta e a não ocorrente quebra de decoro? A 
prisão preventiva? A prisão que foi revogada? Pela lógica, faz sentido que o Vereador Edílio 
perca o cargo de Vereador, baseado no fato de que foi preso preventivamente? Se a prisão foi 
proclamada pela íntegra do TRF4 como ilegal? O processo é nulo desde à origem. Peço que 
rejeitem a resolução n°15/2017, permitindo que o Vereador Edílio volte a exercer o cargo”, 
defendeu o advogado, Rodrigo Duarte.  

Na votação, a matéria foi aprovada com 13 votos favoráveis, um contrário (Beni) e uma 
ausência (Anderson Andrade).  

Votação Projeto de Resolução n° 16/2017 
A defesa do Vereador denunciado Luiz Queiroga, o advogado Marcelo Azevedo, usou do 

tempo regimental para manifestação durante a discussão do Projeto de Resolução n° 16/2017, 
que declara a perda de mandato do referido Vereador representado.  

“No dia 15 de dezembro de 2016, os Vereadores começaram a receber a paga de sua 
política fiscalizatória ao Poder Executivo. Eles foram presos no dia 15 e assim, no dia 19 de 
dezembro de 2016 o judiciário entrou em recesso. Que instrumentos o Vereador Luiz Queiroga 
tinha de buscar os direitos fundamentais garantidos pela Constituição brasileira? Com todo 
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respeito que tenho a esse parlamento e a todos os parlamentares, havia sido dito que os fatos da 
Operação Pecúlio não estavam sob análise. Esse processo, neste momento é descabido. Mais do 
que político, o processo precisa ser justo”.  

Votação Projeto de Resolução n° 17/2017 
O advogado Marcelo Azevedo também usou a tribuna representando a defesa do 

Vereador Rudinei de Moura. Durante a discussão do Projeto de Resolução n° 17/2017, o defensor 
do parlamentar denunciado afirmou: “quero que os senhores examinem o caso do Vereador 
Rudinei com justiça. O Vereador Rudinei tem hoje um decreto de perda de seu mandato sendo 
apreciado. Os senhores estão no papel legítimo de cassar o mandato, mas vão aplicar uma dupla 
pena a esse homem. Os senhores têm agora aqui nesta tarde o poder de retirar o mandato 
parlamentar. Peço a todos os parlamentares: rejeitem esse decreto”. 

Sessão de cassação dos cinco vereadores foi realizada no sábado 
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Facebook – Jornal Novo Tempo – 02 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/ricardonovotempo/posts/1318641761567897 

 

 

https://www.facebook.com/ricardonovotempo/posts/1318641761567897
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Facebook – Tribuna da Massa – 02 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/TribunaDaMassaNaipi/videos/1742254305814615/ 

 

 
  

https://www.facebook.com/TribunaDaMassaNaipi/videos/1742254305814615/
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Facebook – Tribuna da Massa – 02 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/TribunaDaMassaNaipi/videos/1742219025818143/ 

 

 
 
 

Facebook – HLucas – 02 de Julho de 2017  
Link:https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10209519480600022&set=a.2634683302465.211
6246.1116927685&type=3 

 

 
  

https://www.facebook.com/TribunaDaMassaNaipi/videos/1742219025818143/
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10209519480600022&set=a.2634683302465.2116246.1116927685&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10209519480600022&set=a.2634683302465.2116246.1116927685&type=3
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HLucas – 02 de Julho de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/07/02/camara-aprova-cassacao-de-mandato-dos-cinco-
vereadores-representados/ 

 

Câmara aprova cassação de mandato dos cinco Vereadores representados 
 

 
 
Anice Nagib (PTN) Edilio Dallagnol (PSC), Darci Siqueira, o Darci DRM (PTN), Luiz 

Queiroga (DEM), Rudinei de Moura (PEN) estão com os mandatos cassados. 
Decisão será publicada em diário oficial, comunicada à justiça eleitoral e aos 

parlamentares denunciados 
A Câmara Municipal de Foz do Iguaçu, votou, neste sábado, 1º de julho de 2017, em 

sessão extraordinária, os Projetos de Resolução que declaram a perda de mandato parlamentar 
dos Vereadores representados: Anice Gazzaoui, Darci Siqueira, Edílio Dall´Agnol, Luiz Queiroga 
e Rudinei de Moura. 

A discussão e votação dos Projetos de Resolução é parte que consiste na finalização do 
processo do Conselho de Ética e Decoro Parlamentar, o qual teve início com a instauração do 
Processo Administrativo Disciplinar n° 01/2017, depois de acatada pelo plenário a representação 
por quebra de decoro parlamentar, protocolizada pelo cidadão José de Oliveira Reis Neto, e 
encaminhada ao Conselho de Ética da Casa de Leis. 

A votação dos projetos foi realizada de forma nominal e também com confirmação do voto 
no painel eletrônico. O plenário do Legislativo foi preenchido por população, imprensa, advogado 
e parlamentares. No momento em que começou a deliberação das matérias, o Vereador 
Anderson Andrade se declarou impossibilitado de julgar alguém e de votar em projeto dessa 
natureza e se ausentou do plenário. Os parlamentares teriam, por direito, 15 minutos, 
individualmente, para fazer considerações pessoais que desejassem. Contudo, nenhum deles 
usou o tempo. 

Todos os Projetos de Resolução, de autoria do Conselho de Ética, discutidos pelo 
plenário declaravam perda de mandato por conduta incompatível com o decoro parlamentar dos 
Vereadores representados, com fundamento no art. 38, inc. II, da Lei Orgânica, art. 85, II, do 
Regimento Interno e art. 3°, inc. VI, da Resolução Legislativa n° 123, de 15 de fevereiro de 2016. 

Quem presidiu a sessão foi o Vereador Elizeu Liberato (PR), com a primeira Secretaria 
ficou o Vereador Marcio Rosa (PSD), Vereador Celino Fertrin (PDT) na 1ª vice-presidência, 
Vereador Jeferson Brayner como 2º vice-presidente e Vereador Protetor Jorge (PTB) na 2ª 
Secretaria. O Vereador Edílio foi o único representado que se fez presente no Plenário da Casa 
de Leis para acompanhar a votação. 

Ao final da 1ª discussão dos Projetos de Resolução, a Vereadora Adriana Luiz (PSD) 
consultou o plenário sobre a dispensa de interstício para 2ª discussão e votação dos Projetos de 
Resolução, a qual foi acatada pelos membros da Casa. Aprovada a dispensa, os parlamentares 
votaram a aprovaram todos os projetos em 2ª turno. 

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/07/02/camara-aprova-cassacao-de-mandato-dos-cinco-vereadores-representados/
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/07/02/camara-aprova-cassacao-de-mandato-dos-cinco-vereadores-representados/
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Ao final da sessão extraordinária, o presidente da sessão Vereador Elizeu Liberato (PR), 
ao final da votação de cada projeto, afirmou “declaro a perda de mandato do Vereador, por 
maioria absoluta dos votos. Publique-se, registre-se e oficie-se cada Vereador representado e à 
Justiça eleitoral”. 

Os projetos de resolução entram em vigor assim que forem publicados em Diário Oficial 
do município. 

 
Votação Projeto de Resolução n° 13/2017 
A matéria que declara a perda de mandato parlamentar da Vereadora Anice foi discutida 

e aprovada, com 13 votos favoráveis, um voto contrário (Vereador Beni) e uma ausência 
(Vereador Anderson Andrade). 

Os defensores da Vereadora utilizaram da tribuna para sustentação da defesa. A 
advogada Thaise Mattar Assad afirmou “Não apareceu neste processo nenhum fato indecoroso. 
Não estamos tratando de um julgamento, mas de uma arena. Nunca se fez justiça assim, esse 
atropelo para satisfazer uma massa que grita. Não podemos deixar que esse sentimento de 
vingança tome esse recinto na Casa de hoje. Não adianta querermos punir e destituir pessoas de 
cargos para os quais foram eleitos dessa forma. Por óbvio, não temos sequer como falar em 
quebra de decoro parlamentar sobre uma pessoa que não estava investida no cargo”. 

Samuel Falavinha, também pela defesa da Vereadora Anice, enfatizou “espero que 
possam repensar na consequência política e pessoal para Foz do Iguaçu. A acusação foi 
genérica e abstrata. Peço que revejam e que pensem no perigoso precedente que abrem. Porque 
hoje são esses Vereadores que estão implorando para que sejam garantidos seus direitos”. 

 
Votação Projeto de Resolução n° 14/2017 
Da mesma maneira, o Projeto que versa a respeito da perda de mandato parlamentar do 

Vereador Darci Siqueira foi aprovado com 13 votos favoráveis, um voto contrário e uma ausência. 
Thaíse Mattar Assad, representando a defesa do Vereador Darci Siqueira, destacou “as 

acusações que lhe pesam são todas descabidas e devem ser repelidas. É preciso identificar a 
presença de dolo, o que não é o caso, uma vez que os Vereadores tiveram único objetivo de 
tomar posse”. 

Marcelo Azevedo, pela defesa do Vereador Darci, afirmou “o que restou para condená-lo? 
Se a opinião negativa for utilizada para caracterizar qualquer tipo de crime não estamos em um 
estado democrático”. 

 
Votação Projeto de Resolução n°15/2017 
A discussão em relação à matéria sobre perda de mandato parlamentar do Vereador 

Edílio Dall´Agnol também contou com a manifestação de seu defensor, Rodrigo Duarte, na tribuna 
do Legislativo. 

“Qual o fato que teria desencadeado a suposta e a não ocorrente quebra de decoro? A 
prisão preventiva? A prisão que foi revogada? Pela lógica, faz sentido que o Vereador Edílio 
perca o cargo de Vereador, baseado no fato de que foi preso preventivamente? Se a prisão foi 
proclamada pela íntegra do TRF4 como ilegal? O processo é nulo desde à origem. Peço que 
rejeitem a resolução n°15/2017, permitindo que o Vereador Edílio volte a exercer o cargo”, 
defendeu o advogado, Rodrigo Duarte. 

Na votação, a matéria foi aprovada com 13 votos favoráveis, um contrário (Beni) e uma 
ausência (Anderson Andrade). 

 
Votação Projeto de Resolução n° 16/2017 
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A defesa do Vereador denunciado Luiz Queiroga, o advogado Marcelo Azevedo, usou do 
tempo regimental para manifestação durante a discussão do Projeto de Resolução n° 16/2017, 
que declara a perda de mandato do referido Vereador representado. 

“No dia 15 de dezembro de 2016, os Vereadores começaram a receber a paga de sua 
política fiscalizatória ao Poder Executivo. Eles foram presos no dia 15 e assim, no dia 19 de 
dezembro de 2016 o judiciário entrou em recesso. Que instrumentos o Vereador Luiz Queiroga 
tinha de buscar os direitos fundamentais garantidos pela Constituição brasileira? Com todo 
respeito que tenho a esse parlamento e a todos os parlamentares, havia sido dito que os fatos da 
Operação Pecúlio não estavam sob análise. Esse processo, neste momento é descabido. Mais do 
que político, o processo precisa ser justo”. 

 
Votação Projeto de Resolução n° 17/2017 
O advogado Marcelo Azevedo também usou a tribuna representando a defesa do 

Vereador Rudinei de Moura. Durante a discussão do Projeto de Resolução n° 17/2017, o defensor 
do parlamentar denunciado afirmou “quero que os senhores examinem o caso do Vereador 
Rudinei com justiça. O Vereador Rudinei tem hoje um decreto de perda de seu mandato sendo 
apreciado. Os senhores estão no papel legítimo de cassar o mandato, mas vão aplicar uma dupla 
pena a esse homem. Os senhores têm agora aqui nesta tarde o poder de retirar o mandato 
parlamentar. Peço a todos os parlamentares: rejeitem esse decreto”. 

 
 

O Iguassu Del Paraná – 02 de Julho de 2017  
Link: http://oiguassu.com/projetos-sobre-perda-de-mandato-parlamentar-foram-discutidos-e-
votados-neste-sabado-01/ 

 

Projetos sobre perda de mandato parlamentar foram discutidos e votados 
neste sábado (01) 

 

 
 
Com os pareceres favoráveis da Comissão de Legislação, Justiça e Redação aos 

Projetos de Resolução que declaram perda de mandato parlamentar dos Vereadores 
representados, a discussão dos projetos fica para ordem do dia da sessão extraordinária deste 
sábado, 1° de julho. 

Os pareceres foram favoráveis aos Projetos de Resolução (13/2017, 14/2017, 15/2017, 
16/2017 e 17/2017) que declaram perda de mandato parlamentar dos Vereadores representados, 
alegando que o procedimento de cassação de mandato pautou-se pelos requisitos previstos na 
resolução legislativa n°123/2016, que instituiu o Conselho de Ética e Decoro Parlamentar. Após a 
leitura dos pareceres, os projetos foram encaminhados para discussão e votação na sessão 

http://oiguassu.com/projetos-sobre-perda-de-mandato-parlamentar-foram-discutidos-e-votados-neste-sabado-01/
http://oiguassu.com/projetos-sobre-perda-de-mandato-parlamentar-foram-discutidos-e-votados-neste-sabado-01/
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extraordinária deste sábado (01/07). A relatora dos pareceres na CLJR foi a Vereadora Adriana 
Luiz (PSD). 

Durante a sessão de amanhã, cada Vereador terá até 15 minutos para se manifestar 
sobre cada Projeto de Resolução. Os defensores de cada parlamentar representado terão até 
duas horas (individualmente) para manifestação sobre os Projetos. 

Após a apreciação dos projetos, existem duas possibilidades: caso sejam aprovados 
(atinjam 8 votos favoráveis), quem preside as sessões extraordinárias, Vereador Elizeu Liberato 
(PR), promulgará os Projetos e o Legislativo publicará em diário oficial. Se os projetos não 
obtiverem 8 votos, o processo é arquivado. 

Conforme artigo n° 97 do regimento interno da Casa de Leis, após resultado do 
julgamento a Câmara comunicará a Justiça Eleitoral. ] 

 
 

O Iguassu Del Paraná – 02 de Julho de 2017  
Link: http://oiguassu.com/httpbit-ly2tw1yiwcamara-de-foz-cassa-mandato-dos-5-vereadores-da-
peculio-com-um-voto-contrario/ 

 

Acabou. CÂMARA DE FOZ CASSA MANDATOS DOS VEREADORES DA 
PECÚLIO, COM UM VOTO CONTRÁRIO 

 

 
 
Vereador tem crise no meio do voto que daria nas cassações e é internado sob sedação 
 

 
 

Acabou. Em última instância política, os 5 vereadores reeleitos (Anice Gazzaoui – PTN; 
Darci DRM – PTN; Edilio Dall’Agnol – PSC; Luiz Queiroga – DEM e Rudinei de Moura – 
PEN), presos pela Operação Pecúlio e que estavam afastados do mandato por determinação 
judicial, tiveram seus mandatos cassados em duas votações, com os mesmos resultados em 
ambas as votações, na Sessão Extraordinária neste sábado (01-07) na Câmara Municipal de Foz 
do Iguaçu. 

 
  

http://oiguassu.com/httpbit-ly2tw1yiwcamara-de-foz-cassa-mandato-dos-5-vereadores-da-peculio-com-um-voto-contrario/
http://oiguassu.com/httpbit-ly2tw1yiwcamara-de-foz-cassa-mandato-dos-5-vereadores-da-peculio-com-um-voto-contrario/
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 03 de Julho de 2017 Pag. 03 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 03 de Julho de 2017 Pag. 04 
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Gazeta Diário de Foz do Iguaçu (Corvo) – 03 de Julho de 2017 Pag. 06 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 03 de Julho de 2017 Pag. 12 
 

 
 
 

Facebook – Resistência 24 Horas – 03 de Julho de 2017  
Link:https://www.facebook.com/R24Horas/photos/a.1053349564748718.1073741828.105328371
4755303/1390246944392310/?type=3 

 

 
  

https://www.facebook.com/R24Horas/photos/a.1053349564748718.1073741828.1053283714755303/1390246944392310/?type=3
https://www.facebook.com/R24Horas/photos/a.1053349564748718.1073741828.1053283714755303/1390246944392310/?type=3
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Facebook – Resistência 24 Horas – 03 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/R24Horas/posts/1389862081097463 

 

 
  

https://www.facebook.com/R24Horas/posts/1389862081097463
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Facebook – Resistência 24 Horas – 03 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/R24Horas/videos/1388342831249388/ 

 

 
  

https://www.facebook.com/R24Horas/videos/1388342831249388/
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Facebook – Rádio Cultura – 03 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1779829818697237 

 

 
  

https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1779829818697237
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Rádio Cultura – 03 de Julho de 2017  
Link: http://www.radioculturafoz.com.br/assista-na-integra-a-sessao-que-cassou-o-mandato-de-
cinco-vereadores-de-foz-do-iguacu/#.WV0UyITyvct 

 

Assista na íntegra a sessão que cassou o mandato de cinco vereadores 
 

 
 
 

 
 

Link do vídeo:< https://www.youtube.com/watch?v=RHoLlr99vWo> 
 

  

http://www.radioculturafoz.com.br/assista-na-integra-a-sessao-que-cassou-o-mandato-de-cinco-vereadores-de-foz-do-iguacu/#.WV0UyITyvct
http://www.radioculturafoz.com.br/assista-na-integra-a-sessao-que-cassou-o-mandato-de-cinco-vereadores-de-foz-do-iguacu/#.WV0UyITyvct
https://www.youtube.com/watch?v=RHoLlr99vWo
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Facebook – Rádio Cultura – 03 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1782237518456467 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1782237518456467
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Facebook – Boca Maldita – 03 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/blogbocamaldita/posts/1017715928365822 

 

 
 
 

Boca Maldita – 03 de Julho de 2017  
Link: http://www.bocamaldita.com/1119846715/cpi-do-transporte-coletivo-ouve-mais-tres-nomes/ 

 

CPI do transporte coletivo ouve mais três nomes 
 

 
 
A CPI que investiga o transporte coletivo em Foz do Iguaçu segue com os trabalhos 

ininterruptos. Mais três pessoas foram ouvidas na última semana pelos vereadores de Foz. 
Falaram o ex-secretário de Administração, Lincon Barros, e César Alamini, gerente da empresa 
Transballan. Na sessão, Alamini criticou a política de gratuidade de passagem de ônibus para 
pessoas a partir de 60 anos. Segundo ele, “a gratuidade causou prejuízos”. 

O último nome questionado pelos integrantes da CPI foi o ex-diretor do Foztrans, Fabiano 
Mayer, que apontou falhas em um estudo técnico realizado à época para embasar uma licitação. 
Mayer indicou erros no estudo por falta de comunicação com os técnicos do Foztrans. Até o 
momento, 10 pessoas já foram ouvidas pela Comissão Parlamentar de Inquérito – CPI que 
investiga o transporte coletivo. 
  

https://www.facebook.com/blogbocamaldita/posts/1017715928365822
http://www.bocamaldita.com/1119846715/cpi-do-transporte-coletivo-ouve-mais-tres-nomes/
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Facebook – CATVe – 03 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/portalcatve/posts/1722319274463883 

 

 
 
 

CATVe – 03 de Julho de 2017  
Link: http://catve.com/noticia/4/187647/cassacao-vereadores-defesa-de-parlamentares-vai-
recorrer-da-decisao 

 

Cassação vereadores: defesa de parlamentares vai recorrer da decisão 
 
Mandatos dos cinco parlamentares foram cassados no sábado (01) 
 

 
Em vídeo 

 
Para a presidente do Conselho de Ética, vereadora Nanci Rafain o sentimento é de dever 

cumprido. 
A sessão extraordinária deste sábado (01) na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu durou 

mais de oito horas. Os cinco vereadores denunciados no Conselho de Ética foram julgados 
individualmente. O processo era lido, em seguida a defesa tinha até duas horas para explanações 
e na sequencia a votação do plenário. O resultado foi o mesmo nas cinco votações. Com treze 

https://www.facebook.com/portalcatve/posts/1722319274463883
http://catve.com/noticia/4/187647/cassacao-vereadores-defesa-de-parlamentares-vai-recorrer-da-decisao
http://catve.com/noticia/4/187647/cassacao-vereadores-defesa-de-parlamentares-vai-recorrer-da-decisao
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votos a favor e um contrário, do vereador Beni Rodrigues, a casa decidiu pela cassação dos 
mandatos. 

No início da sessão, o vereador Anderson Andrade, não quis votar. Ele disse se sentir 
impossibilitado e decidiu deixar o plenário. Ele passou mal e foi atendido pelo Samu. 

O único vereador denunciado a acompanhar a sessão foi Edílio DallgNoll. O parlamentar 
falou com a imprensa e voltou a afirmar que a cassação é uma injustiça. 

Com a decisão, a Câmara cassou os mandatos dos vereadores Edílio Dallgnoll, Luiz 
Queiroga, Rudinei de Moura, Darci Siqueira e Anice Gazzaoui. Os vereadores foram reeleitos, 
mas presos durante a Operação Pecúlio. Mesmo presos, a justiça ordenou a posse dos 
parlamentares que aconteceu aqui no plenário da Câmara. O dia foi marcado por manifestações 
contrárias e favoráveis. Segundo a denuncia acatada pelo Conselho de Ética, foi este ato que 
sujou a imagem do legislativo e por isso eles teriam cometido a quebra de decoro.  

As defesas dos cinco vereadores já afirmaram que vão recorrer a decisão. 
 
 

G1 Paraná – Paraná TV 1 Edição – 03 de Julho de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-presos-
durante-operacao-peculio-tem-mandatos-cassados/5981691/ 

 

Vereadores presos durante Operação Pecúlio têm mandatos cassados 
 

 
Em vídeo 

 
 

G1 Paraná – Paraná TV 1 Edição – 03 de Julho de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-
investigados-na-operacao-peculio-tem-os-mandatos-cassados-em-foz-do-iguacu/5981505/ 

 

Vereadores investigados na Operação Pecúlio têm os mandatos cassados em Foz 
do Iguaçu 

 

 
  

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-presos-durante-operacao-peculio-tem-mandatos-cassados/5981691/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-presos-durante-operacao-peculio-tem-mandatos-cassados/5981691/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-investigados-na-operacao-peculio-tem-os-mandatos-cassados-em-foz-do-iguacu/5981505/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-investigados-na-operacao-peculio-tem-os-mandatos-cassados-em-foz-do-iguacu/5981505/
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04/07/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu - 04 de Julho de 2017 – Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu - 04 de Julho de 2017 – Pág. 04 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu - 04 de Julho de 2017 – Pág. 05 
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Gazeta Diário de Foz do Iguaçu (Corvo) - 04 de Julho de 2017 – Pág. 06 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu - 04 de Julho de 2017 – Pág. 07 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu - 04 de Julho de 2017 – Pág. 08 
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CATVe – 04 de Julho de 2017  
Link: http://catve.com/noticia/6/187765/foz-do-iguacu-mais-tres-vereadores-podem-ter-pedido-de-
mandato-cassado 

 

Foz do Iguaçu: mais três vereadores podem ter pedido de mandato cassado 
 
Associação Empresarial e Comercial de Foz do Iguaçu pretende entrar com o pedido de 

cassação 
 

 
Em vídeo 

 
Ainda de ressaca da última sessão que durou mais de oito horas e resultou na cassação 

de cinco vereadores, a Câmara Municipal pode ter que enfrentar todo o processo novamente. É 
que a Associação Empresarial e Comercial de Foz do Iguaçu pretende entrar com o pedido de 
cassação contra os vereadores Beni Rodrigues e Anderson de Andrade, investigados na 
Operação Pecúlio, e também do vereador protetor Jorge, já julgado e condenado em segunda 
instância por uma contratação irregular, enquanto diretor de Saúde em Santa Terezinha de Itaipu, 
para abrir um posto de saúde no município. Segundo a ACIFI, esses vereadores respondem 
pelos mesmos crimes dos outros cinco que foram cassados.  

Os vereadores Beni Rodrigues e Protetor Jorge não quiseram gravar entrevista, mas 
afirmaram que estão tranquilos e vão continuar os trabalhos normalmente no legislativo. Já o 
vereador Anderson Andrade ficará ausente por cinco sessões. A assessoria afirmou que o 
parlamentar está com problemas de saúde e receberá tratamento. A Acifi também vai cobrar 
algumas demandas da campanha pela moralização da política em Foz que, segundo o grupo 
empresarial, não foram cumpridas pelo legislativo, como: melhoria no portal da transparência e 
também corte de assessores ou a redução de salário em 50% deles. 

 
  

http://catve.com/noticia/6/187765/foz-do-iguacu-mais-tres-vereadores-podem-ter-pedido-de-mandato-cassado
http://catve.com/noticia/6/187765/foz-do-iguacu-mais-tres-vereadores-podem-ter-pedido-de-mandato-cassado
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HLucas – 04 de Julho de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/07/04/camara-cassou-mandato-de-vereadores-
representados-resolucoes-ja-foram-publicadas/ 

 

Câmara cassou mandato de Vereadores representados; resoluções já foram 
publicadas 

 

 
 

Os vereadores representados: Anice Gazzaoui, Darci Siqueira, Edílio Dall´Agnol, Luiz 
Queiroga e Rudinei de Moura tiveram os mandatos cassados por 13 votos a um e uma ausência, 
após aprovação dos projetos de resolução que tratavam da declaração da perda de mandato, na 
sessão extraordinária de sábado, 1° de julho. Essa sessão extraordinária foi a finalização do 
processo que teve início após representação por quebra de decoro parlamentar ter sido acatada 
pelo Plenário e encaminhada ao Conselho de Ética e Decoro Parlamentar. Os defensores dos 
Vereadores denunciados puderam fazer a sustentação da defesa por até duas horas 
(individualmente). As resoluções já foram publicadas em diário oficial de segunda-feira, 03 de 
julho. 

 
 

HLucas – 04 de Julho de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/07/04/vereador-anderson-andrade-bateu-pino/ 

 

Vereador Anderson Andrade bateu pino 
 

 
 
Vereador Anderson Andrade que deu um piripaque na última sessão da Câmara 

Municipal que cassou os cinco vereadores da Pecúlio, acaba de acostar na Casa de Leis licença 
de cinco dias para tratamento de saúde. 

Estaria com isquemia uma cardiopatia grave caracterizada por falta de fornecimento 
sanguíneo para irrigar o músculo cardíaco. 

PITACO: Estimamos seu pronto restabelecimento. 
MAIS PROBLEMAS PARA ALGUNS NOBRES EDIS 

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/07/04/camara-cassou-mandato-de-vereadores-representados-resolucoes-ja-foram-publicadas/
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/07/04/camara-cassou-mandato-de-vereadores-representados-resolucoes-ja-foram-publicadas/
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/07/04/vereador-anderson-andrade-bateu-pino/
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Engana-se quem imagina que acabaram os problemas de alguns vereadores, senão 
vejamos: 

1 – Vereador Jahnke (PODEMOS) pode ser denunciado por caixa 2 – Além disso foi 
aberto na 6ª SDP inquérito para apurar possível ocorrência de homofobia no gabinete do Jahnke. 

2 – Vereador Protetor Jorge (PTB) está pela bola sete. Condenado por improbidade em 
terceira instancia terá que deixar a cadeira. Ele apelou a Justiça eleitoral de Foz do Iguaçu, mas é 
uma mera jogada protelatória. Mais dia menos dia o primeiro suplente “Narizão” deve assumir. 

3 – Vereador Brito (PEN) está sendo investigado pela PF á pedido da Justiça Eleitoral sob 
suspeita de compra de votos. 

4 – Vereadora Adriana Luis (PSD) pode ter que deixar sua cadeira para a titular Inês da 
saúde que pode voltar ao legislativo. Zum zum zum dá conta que ela pode pular da pasta da 
saúde. Á conferir. 

5 – Beni Rodrigues (PSB) em seu quarto mandato, pode ter problemas mais na frente,  
posto ser réu da Pecúlio, a exemplo do Anderson Andrade. Se foram condenados o caldo vai 
engrossar. 

Gravitando em cima desses acontecimentos, o mister PUM que voltou a dar expediente 
na Câmara. Circula na casa de leis com desenvoltura… 

Quanto ao emprego na Caixa Econômica Federal, mistério… 
 
BATATINHA NA DÁ TRÉGUA 
Apresentador Batatinha TV Tarobá) voltou a pedir a cabeça do Diretor Jussie Leite nesta 

terça (4). 
Quer ver a todo custo o resultado da sindicância que o prefeito Chico mandou realizar 

sobre o Diretor. Tá coberto de razão o mister Batatinha. 
 
FRALDÃO INCOMODADO 
O diretor da Fozhabita Eduardo Teixeira, o Fraldão e também apelidado de “doença”, teve 

decisão judidial favorável de primeira instancia sobre o papagaio mais de 30 mil reais que deve 
ao município. Mas como cabe recurso, um procurador do Município está recorrendo. Fraldão está 
esbaforido. Articulando… 

 
PALMAS PARA O EX-DIRETOR DO FOZHABITA 
O ex-secretário do Fozhabita na administração Reni Pereira, advogado Valmir Griten está 

de parabéns. Ficou quatro anos sendo criticado pelo então vereador Dilto Vitorassi, e no final 
soube-se que realizou um bom trabalho. Saiu ileso das investigações da Pecúlio. Ao contrário do 
Vitorassi que amargou uma condução coercitiva sob suspeita de ter recebido 100 mil reais para 
apoiar a Claudia Pereira. Vitorassi não se tornou réu na Pecúlio, mas as investigações 
prosseguem… 

 
OUTRO QUE SAIU ILESO 
(…)… foi o ex-secretário da Fazenda Municipal do Reni Pereira, Ademar da Silva, foi 

outro que que portou-se com galhardia na função. Passou ileso pela Pecúlio. Ademar é “Bode 
Chefe”. Congratulations! 

 
ÉTICA AONDE CARA PÁLIDA? 
Comissão de ética da Presidência da República abriu investigação sobre dois ministros 

do Temer. 
Pera aí, mas a atual presidência tem ética? Eu não sabia… 
OS PRÓXIMOS MINISTROS DO TEMER A ENTRAREM EM CANA 
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Serão Eliseu Padilha (Casa Civil) e Moreira Franco (Secretaria-Geral). 
Nao tem escapatória. Procurador chefe Rodrigo Janot deverá usar o último bambu 

disponível para flexar esses dois notórios muquiranas… 
 
A ANTÍTESE DO BOM JORNALISMO 
O jornal do Bonato continua surpreendendo. Depois de voltar com o véio Chico com as 

suas costumeiras piadinhas de gosto duvidoso, a tal da ave comedora de carniça segue 
aspergindo seu mal cheiro pela cidade. Não passa um dia sem que deem notinhas ordinárias, 
cifradas, dizendo que tem gente achacando na cidade, dão até os valores, e cometendo toda 
sorte de crimes graves, etc, etc… 

Analisemos: um veículo de comunicação tem obrigação de denunciar cometimento de 
crimes que, porventura, chegue á redação, como manda o bom jornalismo, mas eles não o 
fazem. Preferem ficar nas notinhas cifradas, baixarias, pensando assim que vendem mais 
exemplares nas padarias e barbearias da cidade. Não se dão ao respeito! O MP deveria 
interpelar o jornal para saber detalhes dessas “denúncias” que pipocam diariamente nas páginas 
do pasquim. 

Imaginem vocês como fica a cabeça de os turistas que nos visitam ao lerem esse tipo de 
publicação ordinária e cafajestada. Tudo cifrado, jogando todos na vala comum da suspeição. Ate 
quando isso continuará? Uma lástima! 

Em tempo: o jornaleco teve um recurso indeferido no TJ-PR por conta de uma 
condenação por danos morais a um cidadão da cidade. Cifraram a nota, mas como tudo que 
fazem é ruim, a notinha, mesmo cifrada, ensejou a condenação. Quero ver aonde vão arrumar 8 
mil reais para indenizar a vítima. Que tal um bloqueio na boca do caixa para a vítima? 

 
PREÇOS DIFERENCIADOS 
cobrar ingressos mais baratos para mulheres, do que dos homens, em shows, baladas & 

afins, é uma prática abusiva que deve ser denunciada. eu amo as mulheres, mas lei é lei! 
 
 

G1 Paraná – Paraná TV 1 Edição – 04 de Julho de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/primeira-sessao-
apos-cassacao-de-vereadores-e-movimentada-na-camara-de-foz/5984060/ 

 

Primeira sessão após cassação de vereadores é movimentada na Câmara de Foz 
 

 
Em vídeo 

  

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/primeira-sessao-apos-cassacao-de-vereadores-e-movimentada-na-camara-de-foz/5984060/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/primeira-sessao-apos-cassacao-de-vereadores-e-movimentada-na-camara-de-foz/5984060/
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05/07/2017 
 

Jornal Gazeta Diário Foz do Iguaçu - 05 de Julho de 2017 - Capa 
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Jornal Gazeta Diário Foz do Iguaçu - 05 de Julho de 2017 – Pág. 04 
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Jornal Gazeta Diário Foz do Iguaçu - 05 de Julho de 2017 – Pág. 05 
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Gazeta Diário Foz do Iguaçu (Corvo) - 05 de Julho de 2017 – Pág. 06 
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Facebook – Mosca na Sopa – 05 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/moscanasopafoz/posts/1532607616796505 

 

 
  

https://www.facebook.com/moscanasopafoz/posts/1532607616796505
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HLucas – 05 de Julho de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/07/05/prefeito-chico-brasileiro-deu-ultimato-a-vital-
engenharia-ambiental-ou-baixa-ou-pula/ 

 

Prefeito Chico Brasileiro deu ultimato a Vital Engenharia Ambiental: ou baixa, 
ou pula! 

 
Prefeito Chico Brasileiro deu um ultimato a empresa que opera a coleta de lixo no 

município, Vital Engenharia , para que reduza o valor cobrado de 1.800.000,00 (um milhão e 
oitocentos mil reais) mensais, para 1.000.000,00 (um milhão de reais). É pegar ou bater asas 
para outras plagas. 

A Vital, sucessora da Queiroz Galvão, aportou em Foz do Iguaçu durante o governo do 
Celso Samis da Silva (2000/2004), portanto, lá se vão quase 20 anos. Auferem fortunas… 

ACIFI QUER O MESMO TRATAMENTO PARA OUTROS VEREADORES ENROLADOS 
COM A DONA JUSTA 

Pelo menos três vereadores (Beni Rodrigues, Anderson Andrade, Protetor Jorge) ficaram 
sob a mira da ACIFI- Associação Comercial e Industrial de Foz do Iguaçu), que, segundo o órgão 
classista, também quebraram o decoro parlamentar ao se tornarem réus da Pecúlio (Beni e 
Anderson). Os dois casos mais graves é o do Beni que chegou a ficar preso por cinco dias na 
Pecúlio. Quanto ao Protetor Jorge teve condenação criminal e cível com o consequente perda da 
função pública. 

ACIFI entende que a mesmo tratamento dispensado aos cinco vereadores presos na 
Pecúlio, e cassados, deve ser dirigido também a estes três vereadores citados. 

PITACO: E por que não? 
A CELEUMA DO ÁUDIO DO EDÍLIO DALLAGNOL 
O caso envolvendo o ex-vereador Edílio Dallagnol num áudio em que teria sido gravado 

conversando sobre manifestação na Câmara Municipal, continua rendendo pano pra manga. Em 
poder do blog dois áudios, sendo que em um Edílio estaria conversando com um interlocutor 
chamado Paulo. 

No outro áudio  Edilio estaria conversando com um cidadão chamado por ele de “Doutor 
Raimundo”. Ora, não precisa ser muito inteligente para deduzir que alguém editou o vídeo. Por 
que agiu assim? Essa é a pergunta que não quer calar. 

Interessante enfatizar que o Cazuza (sempre ele!) noticiou o fato, com destaque em seu 
blog. A Azedinha foi na mesma vertente tascando na capa a ocorrência. 

Muito bem, dentro deste contexto, descobriu-se que um novo “aspone” do Cazuza, que 
usa crachá do pseudo jornal do Cazuza, que passou a frequentar a Câmara Municipal, de nome 
Darlon Dutra, teria sido a pessoa responsável para divulgar o áudio nos grupos fechados de 
whassap. Fizeram prints, logo não há como contestar. 

Advogados do Edílio ouvidos pelo blog estão alinhavando o caso para saber o que fazer. 
A possibilidade de proporem ação judicial por dano moral contra seu cliente advindas do jornal e 
do Cazuza, não foi descartada. 

Em tempo: Soube-se que os órgão federais de investigação (por envolver a Pecúlio) 
estariam de posse dos dois áudios. 

Aguardemos os próximos ronds. 
  

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/07/05/prefeito-chico-brasileiro-deu-ultimato-a-vital-engenharia-ambiental-ou-baixa-ou-pula/
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/07/05/prefeito-chico-brasileiro-deu-ultimato-a-vital-engenharia-ambiental-ou-baixa-ou-pula/
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O Iguassu Del Paraná – 05 de Julho de 2017  
Link: http://oiguassu.com/vereador-cobra-cumprimento-da-lei-de-implantacao-de-programas-de-
terapias-naturais-em-foz/ 

 

Vereador cobra cumprimento da lei de implantação de Programas de Terapias 
Naturais em Foz 

 

 
 
Foz do Iguaçu já conta com uma lei que criou o Programa de Terapias Naturais. Contudo, 

por mais que a legislação seja oriunda de 2012, segundo o requerimento, em discussão na 
sessão desta terça-feira (04/07), não houve implementação, por parte da Secretaria Municipal da 
Saúde. Em vista disso, o Vereador Celino Fertrin (PDT), apresentou um requerimento cobrando o 
cumprimento da legislação. 

O requerimento n° 320/2017, cobra ao Poder Executivo o cumprimento da referida Lei 
n°4.053/2012. A legislação prevê inserção de práticas integrativas e complementares na Rede 
Municipal de Saúde. Dentre os objetivos do Programa de Terapias Naturais, fixados pela lei, 
estão: implantação das Terapias naturais nas Unidades de Saúde do município, Centros de 
Atenção Psicossocial – CAPS, Hospital Municipal e disponibilidade de medicamentos naturais 
para os pacientes atendidos na rede pública de saúde. 

“Tivemos diversos profissionais com problemas de saúde no município e se tivesse sido 
implementada  essa lei já poderia ter beneficiado muito nossa população, temos de lutar para 
colocar em prática o que já foi aprovado no passado”, defendeu o proponente, Vereador Celino 
Fertrin. 

“Temos de resgatar aquilo que está engavetado. Hoje antibióticos e remédios muito fortes 
só trazem consequências à saúde das pessoas. Com relação às terapias alternativas, já foi 
provado que realmente funcionam. Estamos juntos para fazer a cobrança”, contribuiu a Vereadora 
Nanci Rafagnin Andreola (PDT). 

 
O que a legislação entende por Terapias Naturais 
A Lei Municipal 4.053/2012 considera como Terapias Naturais: Massoterapia; Fitoterapia; 

Acupuntura; Reiki; Yoga; Hidroterapia e Homeopatia não médica; dentre outras. A lei entrou vigor 
em 04 de dezembro de 2012 e a regulamentação da mesma estava prevista para 180 dias após a 
publicação em diário oficial. 
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Câmara autoriza doação de área para construção de Centro Integrado de 
Operações de Segurança Pública 

 
Construção do prédio acontecerá com recursos do Governo do Estado; contrapartida de 

Foz é doação do terreno 
 

 
 
A autorização de doação de terreno ao Governo do Estado do Paraná vai possibilitar 

implementação de Centro Integrado de Inteligência das forças de segurança no município. O 
projeto de lei (47/2017), que concede a doação da área, é de autoria da Prefeitura, mas a 
autorização passa necessariamente pela Câmara Municipal. 

Tenente Lima, Secretário Executivo do Gabinete de Gestão Integrada de Fronteira e 
interlocutor do ENAFRON (Estratégias Nacionais de Segurança em Regiões de Fronteira), o qual 
esteve em diálogo com o Poder Legislativo para concretização do projeto, teve espaço aberto 
durante a sessão para explanar a respeito do Centro de Segurança. “Esse projeto parte da 
necessidade que temos aqui na região de Fronteira de criarmos centros integrados de 
inteligência, o que a maioria dos órgãos dispõe. Neste mesmo projeto será também acolhido o 
Centro aos Jogos, congregando a Foz do Iguaçu essa Segurança. Trabalharemos toda a questão 
de Segurança, de vídeo monitoramento, será realmente um Centro Integrado de Controle. A 
integração da segurança em Foz do Iguaçu já é uma realidade, mas a partir do momento que 
tivermos uma edificação para que possamos congregar todas as forças de segurança, a 
integração acaba sendo mais efetiva”. 

O Vereador Tenente-coronel Jahnke (Podemos), profissional da área de segurança por 
formação, pontuou “isso é um sonho para área de Segurança Pública em Foz, com certeza isso 
possibilitará o real conhecimento das demandas. Basta nós termos a sensibilidade necessária 
para autorizarmos a doação do imóvel do Estado do Paraná, porque tenho certeza que com as 
forças de segurança unidas, isso fará toda diferença”. O Presidente da Casa, Vereador Rogério 
Quadros (PTB), o qual também integra as áreas de segurança, como Policial Civil, destacou 
“nossa preocupação é que o mais rápido possível esse projeto se concretize”. 

Segundo Tenente Lima, a luta pela construção do centro já existe há mais de um ano. “Já 
temos o projeto e o estudo prontos, só estamos aguardando a doação do terreno, é interesse 
nosso, da Secretaria de Segurança Pública, que isso aconteça o mais rápido possível”. A 
proposta é que as forças, tanto municipais, quanto estaduais e federais trabalhem em conjunto, 
no prédio que será construído atrás da Sede da Guarda Municipal. Com a aprovação do projeto 
de lei em 1º e 2º turnos já na sessão desta quinta-feira, 06 de julho, o PL será encaminhado para 
sanção do Prefeito Chico Brasileiro. 

http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/1970/camara_autoriza_doacao_de_area_para_construcao_de_centro_integrado_de_operacoes_de_seguranca_publica.html
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Casas lotéricas devem ser obrigadas a disponibilizar assentos preferenciais 
 
Além de assentos, o projeto de lei aprovado hoje (06/07), pela Câmara, prevê criação de 

senhas para atendimento 
 

 
 
Diante do elevado fluxo de atendimento em Casas Lotéricas, acentuados em início e final 

de mês, os Vereadores Tenente Coronel Jahke, da nova sigla partidária intitulada Podemos e o 
Vereador Kako, do mesmo partido, propuseram um Projeto de Lei, obrigando as Casas Lotéricas 
a disponibilizarem senhas e assentos, especialmente para idosos, crianças, gestantes e pessoas 
com deficiência. 

O Projeto de Lei n° 27/2017, que trata da determinação, recebeu aprovação do plenário, 
em 1ª e 2 ª discussões, e será encaminhado para que o Prefeito possa sancionar e, então, o 
projeto se transforme em legislação municipal. 

Câmara de Foz do Iguaçu recebe requerimento contra vereador Protetor Jorge 
 

 
Em vídeo 
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Câmara autoriza doação de área para construção de Centro Integrado de 
Operações de Segurança Pública 

 
Construção do prédio acontecerá com recursos do Governo do Estado; contrapartida de 

Foz é doação do terreno 
 

 
 
A autorização de doação de terreno ao Governo do Estado do Paraná vai possibilitar 

implementação de Centro Integrado de Inteligência das forças de segurança no município. O 
projeto de lei (47/2017), que concede a doação da área, é de autoria da Prefeitura, mas a 
autorização passa necessariamente pela Câmara Municipal. 

Tenente Lima, Secretário Executivo do Gabinete de Gestão Integrada de Fronteira e 
interlocutor do ENAFRON (Estratégias Nacionais de Segurança em Regiões de Fronteira), o qual 
esteve em diálogo com o Poder Legislativo para concretização do projeto, teve espaço aberto 
durante a sessão para explanar a respeito do Centro de Segurança. “Esse projeto parte da 
necessidade que temos aqui na região de Fronteira de criarmos centros integrados de 
inteligência, o que a maioria dos órgãos dispõe. Neste mesmo projeto será também acolhido o 
Centro aos Jogos, congregando a Foz do Iguaçu essa Segurança. Trabalharemos toda a questão 
de Segurança, de vídeo monitoramento, será realmente um Centro Integrado de Controle. A 
integração da segurança em Foz do Iguaçu já é uma realidade, mas a part ir do momento que 
tivermos uma edificação para que possamos congregar todas as forças de segurança, a 
integração acaba sendo mais efetiva”. 

O Vereador Tenente-coronel Jahnke (Podemos), profissional da área de segurança por 
formação, pontuou “isso é um sonho para área de Segurança Pública em Foz, com certeza isso 
possibilitará o real conhecimento das demandas. Basta nós termos a sensibilidade necessária 
para autorizarmos a doação do imóvel do Estado do Paraná, porque tenho certeza que com as 
forças de segurança unidas, isso fará toda diferença”. O Presidente da Casa, Vereador Rogério 
Quadros (PTB), o qual também integra as áreas de segurança, como Policial Civil, destacou 
“nossa preocupação é que o mais rápido possível esse projeto se concretize”. 

Segundo Tenente Lima, a luta pela construção do centro já existe há mais de um ano. “Já 
temos o projeto e o estudo prontos, só estamos aguardando a doação do terreno, é interesse 
nosso, da Secretaria de Segurança Pública, que isso aconteça o mais rápido possível”. A 
proposta é que as forças, tanto municipais, quanto estaduais e federais trabalhem em conjunto, 
no prédio que será construído atrás da Sede da Guarda Municipal. Com a aprovação do projeto 
de lei em 1º e 2º turnos já na sessão desta quinta-feira, 06 de julho, o PL será encaminhado para 
sanção do Prefeito Chico Brasileiro. 
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Casas lotéricas devem ser obrigadas a disponibilizar assentos preferenciais 
 

 
 
Diante do elevado fluxo de atendimento em Casas Lotéricas, acentuados em início e final 

de mês, os Vereadores Tenente Coronel Jahke, da nova sigla partidária intitulada Podemos e o 
Vereador Kako, do mesmo partido, propuseram um Projeto de Lei, obrigando as Casas Lotéricas 
a disponibilizarem senhas e assentos, especialmente para idosos, crianças, gestantes e pessoas 
com deficiência. 

O Projeto de Lei n° 27/2017, que trata da determinação, recebeu aprovação do plenário, 
em 1ª e 2 ª discussões, e será encaminhado para que o Prefeito possa sancionar e, então, o 
projeto se transforme em legislação municipal. 

Segundo um dos autores da matéria, Vereador Tenente-Coronel Jahnke (Podemos), 
enfatizou que “o intuito com a criação da lei municipal é humanizar o atendimento às pessoas, 
especialmente, idosos, gestantes, portadores de necessidades especiais, que por vez ficam 
tempo muito prolongado em pé nas filas das lotéricas, aguardando atendimento”. 

A determinação desse projeto é que a quantidade de assentos preferenciais não poderá 
ser inferior a três, por Casa Lotérica. As punições previstas para quem não implementar as 
mudanças conforme a legislação, serão advertência, em caso de reincidência, a multa será de 10 
Unidades fiscais, o que equivale atualmente a R$ 768,00. 

Quando um projeto de lei é aprovado em 1ª e 2 discussões, recebe a sanção do Prefeito, 
a partir da data da publicação em Diário Oficial, ele passa a vigorar como Lei Municipal e os 
estabelecimentos precisarão se adequar à nova legislação dentro de 60 dias. 

Com aprovação parlamentar, projeto de lei fica aguardando apenas a sanção do 
Executivo. 
Diante do elevado fluxo de atendimento em Casas Lotéricas, acentuados em início e final de mês, 
os Vereadores Tenente Coronel Jahke, da nova sigla partidária intitulada Podemos e o Vereador 
Kako, do mesmo partido, propuseram um Projeto de Lei, obrigando as Casas Lotéricas a 
disponibilizarem senhas e assentos, especialmente para idosos, crianças, gestantes e pessoas 
com deficiência. O Projeto de Lei n° 27/2017, que trata da determinação, recebeu aprovação do 
plenário, em 1ª e 2 ª discussões, e será encaminhado para que o Prefeito possa sancionar e, 
então, o projeto se transforme em legislação municipal. Segundo um dos autores da matéria, 
Vereador Tenente-Coronel Jahnke (Podemos), enfatizou que “o intuito com a criação da lei 
municipal é humanizar o atendimento às pessoas, especialmente, idosos, gestantes, portadores 

http://oiguassu.com/casas-lotericas-devem-ser-obrigadas-disponibilizar-assentos-preferenciais/
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de necessidades especiais, que por vez ficam tempo muito prolongado em pé nas filas das 
lotéricas, aguardando atendimento”. 

A determinação desse projeto é que a quantidade de assentos preferenciais não poderá 
ser inferior a três, por Casa Lotérica. As punições previstas para quem não implementar as 
mudanças conforme a legislação, serão advertência, em caso de reincidência, a multa será de 10 
Unidades fiscais, o que equivale atualmente a R$ 768,00. Quando um projeto de lei é aprovado 
em 1ª e 2 discussões, recebe a sanção do Prefeito, a partir da data da publicação em Diário 
Oficial, ele passa a vigorar como Lei Municipal e os estabelecimentos precisarão se adequar à 
nova legislação dentro de 60 dias. Com aprovação parlamentar, projeto de lei fica aguardando 
apenas a sanção do Executivo. 

 
 

HLucas – 07 de Julho de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/07/07/paranaenses/ 

 

Paranaenses 
 
Pré-pago 
Em tempos de Lava Jato é mais seguro usar orelhão do Aeroporto Santos Dumont (Rio). 

Antes de embarcar para o Congresso do PT em Brasília no voo 66220 da Avianca, na terça, o ex-
ministro Gilberto Carvalho (PT) fez várias ligações do telefone do saguão. 

 
Fogo no Mato (Grosso) 
Apareceu na PGR em Brasília um delator que vai incendiar o Mato Grosso. É Pedro 

Nadaf, ex-chefe da Casa Civil e ex-secretário de duas pastas nos Governos de Blairo Maggi e 
Silval Barbosa. De início, já entregou Blairo – que se diz tranquilo. 

Do Leandro Mazzini 
 
CPI INUSITADA DO VEREADOR BRITO 
 

 
 
Soube-se nesta sexta (7) que o vereador Dr. Brito conseguiu assinaturas para abrir uma 

CPI com o propósito de investigar ele próprio. Inusitado! 
 
Analisemos: 
Existem atualmente na Casa de Leis cinco (5) CPI em andamento. É o máximo que pode 

ocorrer concomitantemente. Na fila mais cinco (5) esperam sua vez. Isso equivale a dizer que 
essa CPI do Brito deverá entrar na pauta lá por 2018  ou 2019. Detalhe: Vereador Brito ao criar a 
CPI o fez por que noticiamos neste despretensioso blog que existe um inquérito aberto na Polícia 
Federal visando apurar denúncia de um advogado de que o citado vereador teria se valido de sua 

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/07/07/paranaenses/
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condição de médico para obter votos nas comunidades carentes de Foz do Iguaçu. O tal do tomá 
lá, dá cá.  

O blog teve acesso ao conjunto probatório que o denunciante entranhou em sua 
manifestação (vídeos e fotos), e podemos dizer, que, em tese, pode sim ter ocorrido compras de 
votos em troca de atendimentos médicos numa favela de Foz do Iguaçu. Mesmo por que nunca 
vimos médicos prescreverem receitas, examinar pacientes em favelas. Me parece que o lugar 
apropriado para este mister seria uma clínica, hospital ou coisa que o valha. Nunca numa favela 
em períodos eleitorais. 

A decisão se houve, ou não compras de votos, somente o inquérito federal instalado 
deverá responder. 

A decisão final virá do juízo da 46ª zona eleitoral. Aguardemos… 
 
A CELEUMA ENTRE O CAZUZA E O ADVOGADO TULIO BANDEIRA 
Encontra-se na 6ª SDP, aos cuidados do delegado adjunto Geraldo Evangelista, a 

representação criminal do Tulio Bandeira contra o Cazuza, por crime de extorsão, com pena 
prevista de 4 a 10 anos. Cazuza deverá ser ouvido á qualquer momento. 

A celeuma é calcada na candidatura do Tulio á prefeito de Foz do Iguaçu pelo Pros (na 
última eleição). O Pros é secretariado pelo Cazuza na fronteira. 

Tulio alega que teve que pagar 300 mil reais para sair candidato. Cazuza alega que o que 
houve foi uma mera transação comercial entre a rádio Globo e ele. Ocorre que o Tulio nunca foi 
dono da rádio Globo. É aí que a porca vai torcer o rabo. 

Cazuza deverá sustentar no processo que os 300 mil reais foram para pagar um banner 
que a rádio encartou no seu blog á titulo de publicidade. Até aí morreu Maria Preá. 

Por outro lado, registre-se, que ninguém da rádio Globo teria enviado a arte final do 
banner para o Cazuza veincular. Assim que o caso veio á luz, Cazuza correu para os grupos de 
whassap para dizer que isso tudo é armação por que o Tulio e ele são inimigos políticos figadais. 
Entretanto, essa tese pode não se sustentar, pois o Tulio continua filiado ao Pros. Vejamos: 

E quem levou o Tulio á Brasília, para beijar a mão do presidente nacional do Pros, senhor 
Eurípedes Junior (aquele que comprou dois aviões com o fruto do fundo partidário)? Foi o próprio 
Cazuza (ele encheu o face com fotos deste evento). 

Conclusão: inimigos políticos não se confraternizam com direito á beijações de mãos, não 
é? 

Como podem ver este novo enrosco em que o Cazuza se meteu, promete muito pano pra 
manga. E o seo Língua estará acompanhando tudinho com uma enorme lupa. 

Eu gosto muito dessas histórias mal contadas, e os me 
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Polícia ambiental e Câmara estreitam laços em desenvolvimento de projeto 
com crianças 

 

 
 
O comando da Polícia ambiental do Paraná visitou a Câmara nesta sexta-feira, 07 de 

julho, para estreitar os laços entre forças de segurança e Poder Legislativo. Na reunião, estavam 
presentes os Vereadores Rogério Quadros (PTB) e Tenente-Coronel Jahnke (Podemos). 

Na oportunidade, o Capitão Nilson Fiqueiredo e a Soldado Cleidiane conversaram com os 
parlamentares sobre um projeto chamado “Força Verde Mirim”. A iniciativa é desenvolvida com 
aproximadamente 40 crianças do Colégio Estadual JK, que compreendem a faixa etária de 10 a 
12 anos, e que são da região do Bubas. 

“A ideia é trazer as crianças para que possam assistir a uma sessão da Câmara, 
provavelmente no dia 15 de agosto, e posteriormente, voltem ao legislativo para atuarem um dia 
como vereador mirim, a fim de conhecerem o funcionamento da Câmara”, destacou o Capitão 
Nilson. 

Segundo a Soldado Cleidiane, no projeto são desenvolvidas atividades como: passeios, 
aulas práticas e teóricas, às vezes dentro do Parque Nacional ou em outros locais. Atualmente, 
segundo ela, eles contam com parcerias como a do Rotary, escolas e com o apoio do Corpo de 
Bombeiros para transporte das crianças. 

 
 

  

http://oiguassu.com/policia-ambiental-e-camara-estreitam-lacos-em-desenvolvimento-de-projeto-com-criancas/
http://oiguassu.com/policia-ambiental-e-camara-estreitam-lacos-em-desenvolvimento-de-projeto-com-criancas/


CLIPPING DIÁRIO 
Junho 

01/07/2017 a 15/07/2017 
 

137 
 

Favebook – Jornal Novo Tempo – 10 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/ricardonovotempo/posts/1326714290760644 

 

 
  

https://www.facebook.com/ricardonovotempo/posts/1326714290760644


CLIPPING DIÁRIO 
Junho 

01/07/2017 a 15/07/2017 
 

138 
 

Favebook – Resistência 24 Horas – 10 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/R24Horas/posts/1397239147026423 
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Facebook – Política em Foco Foz – 11 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/videos/1795738270718218/ 
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Facebook – Rádio Cultura Foz – 11 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1789303954416490 
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Facebook – Mosca na Sopa Foz – 11 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/moscanasopafoz/videos/1538350982888835/ 
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O Iguassu Del Paraná – 11 de Julho de 2017  
Link: http://oiguassu.com/seguranca-nas-proximidades-do-hospital-costa-cavalcanti-e-na-
travessia-da-br-277-e-tema-de-requerimento/ 

 

Segurança nas proximidades do Hospital Costa Cavalcanti e na Travessia da 
BR 277 é tema de requerimento 

 

 
 
A Segurança foi tema de dois requerimentos na sessão desta segunda-feira, 10 de julho. 

Embora sob dois campos distintos, um requerimento cobra segurança nas imediações do Hospital 
Costa Cavalcanti e outro requerimento quer instalação de passarelas na BR 277, na região do 
Bairro Três Lagoas. 

Diante de diversas reclamações da população sobre a segurança na região da Vila A, 
especialmente nas proximidades do Hospital Ministro Costa Cavalcanti (HMCC), o Vereador 
Elizeu Liberato (PR) cobra, via requerimento, ao Poder Executivo, a instalação de Câmeras de 
Monitoramento na região. 

“É recorrente o número de reclamações sobre a falta de segurança nesta região. É sabido 
que as câmeras de segurança não estão funcionando. O intuito é, com a ampliação do 
monitoramento, que possamos minimizar a incidência de assaltos e outros incidentes no local”, 
destacou o Vereador Elizeu Liberato (PR). O requerimento recebeu aprovação plenária e aguarda 
posicionamento da Prefeitura. 

Outra matéria a respeito da segurança, mas no âmbito do trânsito, que foi discutida e 
aprovada na sessão de hoje (10/07), foi o requerimento nº 355/2017 do Vereador Rogério 
Quadros (PTB). O Presidente da Câmara solicita ao Diretor Geral da Concessionária Rodovia das 
Cataratas S/A – Ecocataratas informações sobre a possibilidade de construção de uma passarela 
para travessia de pedestres na BR-277, especialmente próximo à entrada do Bairro Três Lagoas, 
uma vez que é uma região de grande fluxo de veículos e pedestres e não há meio de travessia 
segura. 

“Estamos pedindo a instalação de passarelas na região, porque temos até escolas de um 
lado da via, já houve diversos acidentes no local, inclusive com vítimas fatais. É uma tentativa de 
diminuir o número de acidentes e dar mais segurança aos pedestres”, destacou o Vereador 
Rogério Quadros (PTB). 

Na última sexta-feira, 07 de julho, quando da visita do Diretor Geral do Detran, Marcos 
Traadi, o Vereador Rogério Quadros solicitou apoio na interlocução junto ao Governo do Estado 
do Paraná, a fim de viabilizar passarelas na região da BR 277, próximo ao bairro Três Lagoas, e, 
também, na ligação do Jardim Jupira com Vila Portes. O requerimento também recebeu 
aprovação dos pares e foi encaminhado ao gestor da concessionária que administra a Rodovia no 
trecho citado. 
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Facebook – Política em Foco Foz – 12 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/posts/1796234180668627 
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Facebook – Fronteira Urgente – 12 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/fronteiraurgente/posts/1397643646938891 

 

 
 

 

Fronteira Urgente – 12 de Julho de 2017  
Link: http://fronteiraurgente.com.br/de-olho-nas-eleicoes-de-2018-vereadores-de-foz-do-iguacu-
ja-se-articulam-nos-bastidores/ 

 

De olho nas eleições de 2018, vereadores de Foz do Iguaçu já se articulam 
nos bastidores 

 

 
 
Do Oiapoque ao Chuí, as eleições de 2018 serão uma das mais concorridas e difíceis da 

Nova República. O analfabetismo político, a baixa confiança na classe política, corrupção e as 
últimas descobertas da “Operação Lava Jato”, estão contribuindo para a formação deste cenário 
hostil e desconhecido. 

De olho nas eleições de 2018, políticos de todas as regiões do Brasil estão se articulando 
nos bastidores, inclusive, realizando acordos indecentes para vencer a desconfiança do povo. 

Em Foz do Iguaçu, no oeste do Paraná, a situação não é diferente, alguns vereadores da 
cidade que recém tomaram posse – 1º de janeiro de 2017 – já partiram para uma pré-campanha, 

https://www.facebook.com/fronteiraurgente/posts/1397643646938891
http://fronteiraurgente.com.br/de-olho-nas-eleicoes-de-2018-vereadores-de-foz-do-iguacu-ja-se-articulam-nos-bastidores/
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mesmo que tímida, como possíveis candidatos a deputado. O fato chama a atenção, pois, não se 
passaram nem 200 dias de mandato e já estão de olho em outro cargo. 

Infelizmente, no Brasil existe uma casta de políticos que não cumprem o mandato até o 
fim, e que não honram os votos que recebem de seus eleitores, e são capazes devido às suas 
ganâncias, de abandonar um mandato de vereador (abusam do direito de licença) para tentarem 
se eleger a deputado, ato este, cada vez mais repudiado pelos eleitores. 

 
OPOSIÇÃO NA CÂMARA 
Praticamente sem oposição na câmara de vereadores, o prefeito Chico Brasileiro (PSD), 

vive um bom momento no seu governo, porém essa tranquilidade está com os dias contados. 
A razão é muitos simples, todas as pessoas que ocupam um cargo eletivo, sabem que 

ser oposição no parlamento é muito mais vantajoso, do que pertencer à base governista. A 
sociedade no geral tende a “idolatrar” os discursos acalorados da oposição, que em muitos casos, 
são carregados de falácias e de factoides. 

Em busca de visibilidade para 2018, alguns vereadores começarão a trilhar o caminho do 
“quanto pior, melhor”. Tais “opositores” criticarão todas as ações do executivo, com o único 
objetivo de se promoverem como os únicos defensores da moralidade e dos bons costumes. 

Vale lembrar, que o papel da Câmara de vereadores é legislar e fiscalizar o executivo, 
porém sempre obedecendo os princípios da administração pública como; a legalidade, 
impessoalidade, moralidade, publicidade e a eficiência. 

 
NOVOS TEMPOS 
O Brasil passa por uma drástica mudança no que diz respeito à política, nunca antes na 

história, tantos políticos estão pagando na justiça pelos erros cometidos ao longo do mandato. 
As eleições municipais de 2016 deixaram claro que os políticos de carreira e aqueles que 

não cumprem o mandato até o fim, estão sendo rejeitados pelos eleitores, em 2018 não será 
diferente. 
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Facebook – Rogério Romano Bonato – 12 de Julho de 2017  
Link:https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1652343081451533&set=a.309054335780421.80
098.100000275722135&type=3&theater 
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Depenando a Coruja – 12 de Julho de 2017  
Link: http://depenandoacoruja.com.br/projeto-de-lei-das-casas-lotericas-causa-alvoroco-em-foz-
requerimento-pedira-levantamento-tributario-no-ensino-privado-municipio-aposta-no-cultivo-de-
hortas-comunitarias-por-meio-de-parceria-com-ent 

 

Projeto de Lei das Casas Lotéricas causa alvoroço em Foz. Requerimento 
pedira levantamento tributário no ensino privado. Município aposta no cultivo 
de hortas comunitárias por meio de parceria com entidades e associações. 
Deputado Federal vira entregar emenda para Pista de Arrancada. 

 
Projeto de Lei das Casas Lotéricas causa alvoroço em Foz 
A Câmara de Vereadores aprovou projeto, qual regulamenta e reajusta o atendimento nas 

lotéricas de Foz para os usuários. 
 

 
 
O vereador Coronel Jahnkeautor da lei, afirma que não existe busca de prejuízo para as 

empresas mas sim, trazer conforto e respeito aos consumidores que pagam e muito caro por isso. 
O presidente da Associação de Loterias do Paraná, disse que o projeto só foi aprovado 

por unanimidade em virtude dos vereadores da cidade não conhecerem o outro lado, ouviram 
apenas populares e ira falar com Chico Brasileiro pra não sancionar a lei. 

 

 
 
Cabe lembrar a este sujeito que os vereadores são representantes do povo e não de 

empresários donos de lotéricas, que as casas de loterias cobram pelo serviço e nada fazem de 
graça cabendo a eles dar atenção e o mínimo do bom atendimento ao usuário, ainda que Chico 
não manda na Câmara como deve ter sido um mal costume adquirido nas (des) administração 
de Reni Pereira e nos 8 anos do ex-suserano PATO Paulo Mac Donald. 

Quem não pode dar atendimento de qualidade que feche as portas; 
Requerimento pedira levantamento tributário no ensino privado 
 

http://depenandoacoruja.com.br/projeto-de-lei-das-casas-lotericas-causa-alvoroco-em-foz-requerimento-pedira-levantamento-tributario-no-ensino-privado-municipio-aposta-no-cultivo-de-hortas-comunitarias-por-meio-de-parceria-com-ent
http://depenandoacoruja.com.br/projeto-de-lei-das-casas-lotericas-causa-alvoroco-em-foz-requerimento-pedira-levantamento-tributario-no-ensino-privado-municipio-aposta-no-cultivo-de-hortas-comunitarias-por-meio-de-parceria-com-ent
http://depenandoacoruja.com.br/projeto-de-lei-das-casas-lotericas-causa-alvoroco-em-foz-requerimento-pedira-levantamento-tributario-no-ensino-privado-municipio-aposta-no-cultivo-de-hortas-comunitarias-por-meio-de-parceria-com-ent
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Estivemos na segunda (10), visitando o vereador Drº Britoque nos atendeu com presteza 

e de imediato pediu que redigissem Requerimento Parlamentar a ser votado em plenário nesta 
quarta (13), pedindo informações ao prefeito Chico Brasileiro acerca da tributação das Instituições 
de Ensino Infantil, Fundamental e Médio em nossa cidade. 

Ao que consta uma certa família tradicional desta área passou a alimentar um velho cão 
sarnento, qual também e conhecido por Verme Cibernético e tem mania de ficar agredindo as 
pessoas de bem de Foz, em especial por um dos herdeiros, qual já fez com que um jornal 
periódico fosse fechado. 

 

 
 
Como já dizia um bom amigo, “COM CACHORRO OCO, AS VEZES, A SOLUÇÃO ESTA 

NO DONO”… 
 

 
 
Vamos começar a fazer levantamentos de contratos de locação em valores vultuosos e 

convênios com a prefeitura, assim como passar a pedir informações sobre as formas de 
fiscalização sobre emissão de notas fiscais por pagamento direto na secretaria, inclusive do 
ensino superior em breve 
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Dizem que a guarda responsável de animais e de quem os trata, assim em breve esta 

conceituada família, em especial por sua matriarca passe a ver em que canoa furada se meteu e 
mande a parente limpar a casa. 

Sem neurose e sem stress, naipe vagabundo estilo cafajeste. 
Foz do Iguaçu, janeiro de 2017 – Uma Cidade Envergonhada 

 

 
 

 
 
Valei-me Santo Expedito”! 
Município aposta no cultivo de hortas comunitárias por meio de parceria com entidades e 

associações 
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Em parceria com a Paróquia Espírito Santo e com a Associação Fraternidade Aliança, 
Afa, projeto prevê cultivo de produtos orgânicos que poderão ser doados e vendidos a preços 
acessíveis 

As hortas comunitárias em centros urbanos estão ganhando popularidade e se tornando 
cada vez mais uma opção prática e viável para oportunizar à população uma alimentação mais 
saudável. Em Foz do Iguaçu um projeto para construção de duas hortas comunitárias já está em 
andamento. A ideia partiu de uma parceria da Cáritas, Associação Fraternidade Aliança – Afa e 
Município. No último sábado (8) o prefeito, Chico Brasileiro visitou dois terrenos no bairro Porto 
Meira onde o projeto pode ser realizado. 

Além da alimentação saudável com base do plantio de produtos orgânicos, sem uso de 
defensivos, agrotóxicos e livres de qualquer contaminação química, a horta comunitária pode 
gerar trabalho e renda, beneficiando centenas de famílias com alimentos de qualidade e 
ocupando terrenos que poderiam ser usados como descarte irregular de lixo e entulhos. Neste 
tipo de plantação é possível cultivar hortaliças e vegetais como alface, tomate, rúcula, couve, 
espinafre, repolho, beterraba, cenoura, entre muitos outros. 

De acordo com o Padre Sérgio Bertoti, pároco da Paróquia Espírito Santo e Nossa 
Senhora Aparecida, o projeto prevê a construção de duas hortas em locais diferentes do bairro 
Porto Meira. “Um terreno onde funciona a atual sede da Pastoral da Criança temos a intenção de 
fazer a horta e cultivar também plantas medicinais e construir uma padaria comunitária. No outro 
terreno, maior, a ideia é cultivar todo tipo de verdura e legumes para beneficiar o maior número 
de famílias possível. Acredito que com a parceria da Prefeitura esse projeto sairá do papel o mais 
breve possível”, destacou. 

Segundo o pároco, o Município, por meio da Secretaria de Agricultura poderia auxiliar no 
cultivo dando subsídios para análise do solo, no preparo do local e a comunidade se envolveria 
no projeto. Boa parte dos produtos seria doada para a comunidade e outra parte comercializada 
em valores acessível para contribuir com a manutenção das hortas. “Lembrando que estaríamos 
trabalhando com o conceito da agro ecologia, ajudando muitas famílias a inserir na alimentação 
produtos totalmente orgânicos, beneficiando quem precisa. Essa visita do prefeito só confirma o 
interesse do Município em tornar o projeto real”, enfatizou o padre Sérgio. 

Para o prefeito, as hortas comunitárias são um importante passo para envolver as 
pessoas nos cuidados com a cidade e com a própria saúde. É uma forma de estimular o contato 
com o meio ambiente e de destacar o trabalho em conjunto. Precisamos estimular essa 
proximidade, pois quanto mais hortas são fomentadas nos bairros temos a certeza de que 
teremos menos terrenos abandonados e menores serão as chances para a proliferação de 
doenças. As pessoas que se predispõem à cuidar de espaços como hortas comunitárias 
desenvolvem um carinho pela sua comunidade, isso significa maior zelo pelos equipamentos 
públicos e pela própria saúde, e isso é muito importante”, avalia Chico. 

O vereador João Miranda, representante do bairro Porto Meira disse que as hortas 
comunitárias representam muito para toda região sul da cidade. “Nós já temos a abertura da 
comunidade, que já é um primeiro passo, e com o incentivo da paróquia e apoio do Município 
acredito que iremos avançar para que isso seja de fato efetivado”, comenta. 

Estiveram visitando os terrenos o prefeito Chico Brasileiro, o vereador João Miranda, o 
diretor da Secretaria de Agricultura, Jan Albert Nieuwenhoff, o padre Sérgio Bertoti e demais 
representantes do Município 
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Deputado Federal vira entregar emenda para Pista de Arrancada 
O deputado federal e 1º secretario da Câmara Federal Fernando Lucio Giacobo do 

Partido da República, confirmou presença em nossa cidade através de sua assessoria na quinta 
(14), onde entregara ao prefeito Chico Brasileiro e ao jornalista “Oliveirinha” oficio para aportar 
recursos na ordem de R$ 1,5 MI, que terá como destinação a construção do Complexo Esportivo 
de Foz. 

 

 
 

Os valores darão suporte para que a prefeitura possa construir a Pista de Arrancada da 
cidade, que trará eventos diversos como etapas do Campeonato Paranaense e Brasileiro de 
Arrancada, como local para exposição e encontro de carros, podendo também ser utilizado para 
feiras de agronegócios, agroindústrias, Fe-Três Lagoas e eventos culturais. 

Esperamos o empenho de Chico e Bobato, visto ser em prol de Foz. 
 

 
 

Meu abraço especial vai para os servidores da Câmara Municipal Drº Jose 
Réus, Drº Marcos,Danilo, Odair, Hermes e GM Maes, quais acompanham aqui as noticias de Foz, 
como ao amigo jornalista Mario Cezar de Almeida, Diretor de Marketing da Secretaria de Esporte 
e Turismo do Paraná em Curitiba. 

Pedimos desculpas aos leitores, em nossa demora de postagem aqui, visto as atenções 
estarem voltadas ao site do Esporte-Motor. 

Uma Corujinha disse que certo Gigolô foi DENUNCIADO à JUSTIÇA e não ira demorar 
pra sair seu MANDADO de PRISÃO por achaque e extorsão, em muito breve.  
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Diário das Cataratas – 12 de Julho de 2017  
Link:http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2021/prefeito_e_vereadores_discutem_demanda
s_da_comunidade.html 

 

Prefeito e vereadores discutem demandas da comunidade 
 

 
 
Prefeito anunciou proposta de licitação para poder ampliar a realização de exames 

laboratoriais 
O prefeito Chico Brasileiro e o vice-prefeito Nilton Bobato estiveram na manhã desta 

quarta (12) reunidos com vereadores na sala das comissões da Câmara Municipal para discutir 
as demandas da comunidade apontadas pelo legislativo. A intenção do prefeito é poder mapear 
as prioridades existentes em cada bairro para poder melhorar a oferta do serviço público do 
Município. Também estiveram presentes o secretário municipal de Administração, Ney Patrício e 
assessores parlamentares. 

Segundo o prefeito, a interação do Município com a Câmara de Vereadores permite que 
haja mais troca de informações, tanto sobre problemas enfrentados por moradores em 
determinados bairros como de soluções que possam ser encaminhadas. “Os vereadores recebem 
demandas da sociedade e nós queremos ouvir estas demandas para entender onde precisamos 
melhorar e de que forma o Município pode se programar para atender estas demandas, sejam da 
área da saúde, ou questões dos bairros. Mas, sobretudo, é uma oportunidade de troca de 
informações e o poder público tem esse papel de harmonizar a relação entre os poderes para 
trabalhar o enfrentamento conjuntamente. É de extrema importância discutirmos em conjunto o 
enfretamento aos problemas do Município”, destacou Brasileiro. 

Durante a reunião o prefeito também falou sobre a contratação de médicos realizada nos 
últimos meses, permitindo que todas as Unidades Básicas de Saúde tenham médicos. “Hoje, 
todas as Unidades Básicas de Saúde estão com médicos contratados e estamos licitando mais 
exames laboratoriais, ampliando serviços especializados, como consultas com ortopedistas. Ou 
seja, o que é demanda da sociedade, que está reprimida há mais de dois anos, estamos 
começando a atender e ainda levaremos mais uns dois ou três meses para que possamos 
normalizar da melhor forma todo esse atendimento. O enfrentamento está sendo feito e os 
avanços a gente já começa a perceber”, avalia Chico Brasileiro. 

Ainda de acordo com o prefeito, o Município procurou leitos em outros hospitais de Foz 
do Iguaçu para poder ampliar a oferta em UTI pela rede SUS. “Enfrentamos dificuldades, 
principalmente, nos finais de semana quando aumentam os atendimentos e demanda na UPA e 
no PA, por isso procuramos buscar leitos disponíveis na cidade até porque o Hospital Municipal 
não pode atender além da capacidade e precisa seguir as normas da medicina. O único Hospital 
possível foi o Hospital Cataratas, onde estão sendo viabilizados seis leitos para UTI, que ficarão 
de suporte, podendo atender a demanda da UPA e do PA. E nossa proposta é abrir licitação nos 
próximos dias para que possamos aumentar o numero de exames, que hoje são em torno de 40 

http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2021/prefeito_e_vereadores_discutem_demandas_da_comunidade.html
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mil, e não está sendo suficiente, por isso queremos ampliar o número de exames laboratoriais no 
Município, seguindo a tabela SUS”, disse o prefeito. 

O presidente da Câmara de Vereadores, vereador Rogério Quadros considerou 
importante o encontro, uma vez que os vereadores puderam apresentar ao prefeito e ao vice-
prefeito as demandas colhidas pela população nos diferentes bairros da cidade. “Foi mais uma 
reunião de trabalho, para avaliarmos em conjunto, assim o prefeito também pode nos apresentar 
algumas melhorias e medidas que estão sendo adotadas”, pontuou. (PMFI) 

 
 

PMFI – 12 de Julho de 2017  
Link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41278 

 

PREFEITO E VEREADORES DISCUTEM DEMANDAS DA COMUNIDADE 
 

 
 
O prefeito Chico Brasileiro e o vice-prefeito Nilton Bobato estiveram na manhã de hoje 

(12) reunidos com vereadores na sala das comissões da Câmara Municipal para discutir as 
demandas da comunidade apontadas pelo legislativo. A intenção do prefeito é poder mapear as 
prioridades existentes em cada bairro para poder melhorar a oferta do serviço público do 
Município. Também estiveram presentes o secretário municipal de Administração, Ney Patrício e 
assessores parlamentares.  

Segundo o prefeito, a interação do Município com a Câmara de Vereadores permite que 
haja mais troca de informações, tanto sobre problemas enfrentados por moradores em 
determinados bairros como de soluções que possam ser encaminhadas. “Os vereadores recebem 
demandas da sociedade e nós queremos ouvir estas demandas para entender onde precisamos 
melhorar e de que forma o Município pode se programar para atender estas demandas, sejam da 
área da saúde, ou questões dos bairros. Mas, sobretudo, é uma oportunidade de troca de 
informações e o poder público tem esse papel de harmonizar a relação entre os poderes para 
trabalhar o enfrentamento conjuntamente. É de extrema importância discutirmos em conjunto o 
enfretamento aos problemas do Município”, destacou Brasileiro. 

Durante a reunião o prefeito também falou sobre a contratação de médicos realizada nos 
últimos meses, permitindo que todas as Unidades Básicas de Saúde tenham médicos. “Hoje, 
todas as Unidades Básicas de Saúde estão com médicos contratados e estamos licitando mais 
exames laboratoriais, ampliando serviços especializados, como consultas com ortopedistas. Ou 
seja, o que é demanda da sociedade, que está reprimida há mais de dois anos, estamos 
começando a atender e ainda levaremos mais uns dois ou três meses para que possamos 
normalizar da melhor forma todo esse atendimento. O enfrentamento está sendo feito e os 
avanços a gente já começa a perceber”, avalia Chico Brasileiro. 

Ainda de acordo com o prefeito, o Município procurou leitos em outros hospitais de Foz 
do Iguaçu para poder ampliar a oferta em UTI pela rede SUS. “Enfrentamos dificuldades, 

http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41278
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principalmente, nos finais de semana quando aumentam os atendimentos e demanda na UPA e 
no PA, por isso procuramos buscar leitos disponíveis na cidade até porque o Hospital Municipal 
não pode atender além da capacidade e precisa seguir as normas da medicina. O único Hospital 
possível foi o Hospital Cataratas, onde estão sendo viabilizados seis leitos para UTI, que ficarão 
de suporte, podendo atender a demanda da UPA e do PA. E nossa proposta é abrir licitação nos 
próximos dias para que possamos aumentar o numero de exames, que hoje são em torno de 40 
mil, e não está sendo suficiente, por isso queremos ampliar o número de exames laboratoriais no 
Município, seguindo a tabela SUS”, disse o prefeito. 

O presidente da Câmara de Vereadores, vereador Rogério Quadros considerou 
importante o encontro, uma vez que os vereadores puderam apresentar ao prefeito e ao vice-
prefeito as demandas colhidas pela população nos diferentes bairros da cidade. “Foi mais uma 
reunião de trabalho, para avaliarmos em conjunto, assim o prefeito também pode nos apresentar 
algumas melhorias e medidas que estão sendo adotadas”, pontuou. 

 
 

G1 Paraná – Paraná TV 1 Edição – 12 de Julho de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/camara-de-
vereadores-discute-prorrogacao-do-prazo-de-pagamento-do-refis/6002157/ 

 

Câmara de Vereadores discute prorrogação do prazo de pagamento do Refis 
 

 
Em vídeo 

 
 

G1 Paraná – Paraná TV 1 Edição – 12 de Julho de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/requerimento-
cobra-posicionamento-da-camara-sobre-denuncias-contra-vereador-protetor-jorge/6002147/ 

 

Requerimento cobra posicionamento da Câmara sobre denúncias contra vereador 
Protetor Jorge 

 

 
Em vídeo 

  

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/camara-de-vereadores-discute-prorrogacao-do-prazo-de-pagamento-do-refis/6002157/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/camara-de-vereadores-discute-prorrogacao-do-prazo-de-pagamento-do-refis/6002157/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/requerimento-cobra-posicionamento-da-camara-sobre-denuncias-contra-vereador-protetor-jorge/6002147/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/requerimento-cobra-posicionamento-da-camara-sobre-denuncias-contra-vereador-protetor-jorge/6002147/
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G1 Paraná – 12 de Julho de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/videos/v/camara-de-foz-do-iguacu-recebe-requerimento-
contra-vereador-protetor-jorge/6003409/ 

 

Câmara aprova que cargos de ouvidoria e controladoria sejam exclusivos de 
servidores de carreira 

 

 
 
A Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu aprovou na quarta-feira (12), três projetos de 

resolução que visam economicidade e garantia de que algumas funções serão ocupadas apenas 
por servidores efetivos. 

O Projeto de Resolução 08/2017 determina que o cargo de Diretor do Departamento de 
Controle Interno seja ocupado exclusivamente por servidor de carreira da Casa de Leis. Segundo 
a justificativa da matéria, o intuito é seguir recomendação da própria Controladoria da Casa e 
seguindo acórdãos do Tribunal de Contas do Estado do Paraná – TCE. 

Da mesma forma, o projeto de resolução 09/2017 altera alguns itens na estrutura 
administrativa da Casa, fixando que o cargo de ouvidor do Legislativo também seja exercido 
exclusivamente por servidor de carreira e não seja mais cargo em Comissão, como é possível 
atualmente. O Projeto de resolução 10/2017 estabelece atribuições e funções da ouvidoria 
parlamentar e realiza adequação no quadro, após as mudanças efetuadas pelos outros projetos 
de resolução. 

Segundo o presidente da Câmara, Rogério Quadros, “as mudanças vêm ao encontro do 
que a população tem buscado da Câmara Municipal, mais economicidade e transparência”. 

A ouvidoria deve atuar como interlocutora entre a administração e a população que 
realiza suas reclamações, demandas, as quais devem ser encaminhadas às autoridades 
competentes, buscando melhorias na prestação dos serviços públicos. Todos os projetos de 
resolução foram aprovados em 1ª e 2ª discussões e aguardam a promulgação do Presidente, 
bem como a publicação em diário oficial do município. A partir da publicação, as resoluções 
passam a vigorar. O novo organograma já está disponível no site da Câmara e no Portal da 
Transparência. 

 
  

http://g1.globo.com/pr/parana/videos/v/camara-de-foz-do-iguacu-recebe-requerimento-contra-vereador-protetor-jorge/6003409/
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 13 de Julho de 2017 Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 13 de Julho de 2017 Pag.07 
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Jornal Folha da Fronteira – 13 a 19 de Julho de 2017 – Capa 
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Jornal Folha da Fronteira – 13 a 19 de Julho de 2017 – Pág. 04 
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Facebook – Rádio Cultura Foz – 13 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1791328987547320 

 

 
 
 

Rádio Cultura Foz – 13 de Julho de 2017  
Link: http://www.radioculturafoz.com.br/camara-aprova-que-cargos-de-ouvidoria-e-controladoria-
sejam-exclusivos-de-servidores-de-carreira/#.WWdji4Tyvct 

 
Segundo um dos autores da matéria, Vereador Tenente-Coronel Jahnke (Podemos), 

enfatizou que “o intuito com a criação da lei municipal é humanizar o atendimento às pessoas, 
especialmente, idosos, gestantes, portadores de necessidades especiais, que por vez ficam 
tempo muito prolongado em pé nas filas das lotéricas, aguardando atendimento”. 

A determinação desse projeto é que a quantidade de assentos preferenciais não poderá 
ser inferior a três, por Casa Lotérica. As punições previstas para quem não implementar as 
mudanças conforme a legislação, serão advertência, em caso de reincidência, a multa será de 10 
Unidades fiscais, o que equivale atualmente a R$ 768,00. 

Quando um projeto de lei é aprovado em 1ª e 2 discussões, recebe a sanção do Prefeito, 
a partir da data da publicação em Diário Oficial, ele passa a vigorar como Lei Municipal e os 
estabelecimentos precisarão se adequar à nova legislação dentro de 60 dias. 

Com aprovação parlamentar, projeto de lei fica aguardando apenas a sanção do 
Executivo.  

 
  

https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1791328987547320
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O Iguassu Del Paraná – 13 de Julho de 2017  
Link: http://oiguassu.com/prefeito-e-vereadores-discutem-demandas-da-comunidade/ 

 

PREFEITO E VEREADORES DISCUTEM DEMANDAS DA COMUNIDADE 
 

 
 
O prefeito Chico Brasileiro e o vice-prefeito Nilton Bobato estiveram na manhã de hoje 

(12) reunidos com vereadores na sala das comissões da Câmara Municipal para discutir as 
demandas da comunidade apontadas pelo legislativo. A intenção do prefeito é poder mapear as 
prioridades existentes em cada bairro para poder melhorar a oferta do serviço público do 
Município. Também estiveram presentes o secretário municipal de Administração, Ney Patrício e 
assessores parlamentares. 

Segundo o prefeito, a interação do Município com a Câmara de Vereadores permite que 
haja mais troca de informações, tanto sobre problemas enfrentados por moradores em 
determinados bairros como de soluções que possam ser encaminhadas. “Os vereadores recebem 
demandas da sociedade e nós queremos ouvir estas demandas para entender onde precisamos 
melhorar e de que forma o Município pode se programar para atender estas demandas, sejam da 
área da saúde, ou questões dos bairros. Mas, sobretudo, é uma oportunidade de troca de 
informações e o poder público tem esse papel de harmonizar a relação entre os poderes para 
trabalhar o enfrentamento conjuntamente. É de extrema importância discutirmos em conjunto o 
enfretamento aos problemas do Município”, destacou Brasileiro. 

Durante a reunião o prefeito também falou sobre a contratação de médicos realizada nos 
últimos meses, permitindo que todas as Unidades Básicas de Saúde tenham médicos. “Hoje, 
todas as Unidades Básicas de Saúde estão com médicos contratados e estamos licitando mais 
exames laboratoriais, ampliando serviços especializados, como consultas com ortopedistas. Ou 
seja, o que é demanda da sociedade, que está reprimida há mais de dois anos, estamos 
começando a atender e ainda levaremos mais uns dois ou três meses para que possamos 
normalizar da melhor forma todo esse atendimento. O enfrentamento está sendo feito e os 
avanços a gente já começa a perceber”, avalia Chico Brasileiro. 

Ainda de acordo com o prefeito, o Município procurou leitos em outros hospitais de Foz 
do Iguaçu para poder ampliar a oferta em UTI pela rede SUS. “Enfrentamos dificuldades, 
principalmente, nos finais de semana quando aumentam os atendimentos e demanda na UPA e 
no PA, por isso procuramos buscar leitos disponíveis na cidade até porque o Hospital Municipal 
não pode atender além da capacidade e precisa seguir as normas da medicina. O único Hospital 
possível foi o Hospital Cataratas, onde estão sendo viabilizados seis leitos para UTI, que ficarão 
de suporte, podendo atender a demanda da UPA e do PA. E nossa proposta é abrir licitação nos 
próximos dias para que possamos aumentar o numero de exames, que hoje são em torno de 40 
mil, e não está sendo suficiente, por isso queremos ampliar o número de exames laboratoriais no 
Município, seguindo a tabela SUS”, disse o prefeito. 

O presidente da Câmara de Vereadores, vereador Rogério Quadros considerou 
importante o encontro, uma vez que os vereadores puderam apresentar ao prefeito e ao vice-
prefeito as demandas colhidas pela população nos diferentes bairros da cidade. “Foi mais uma 

http://oiguassu.com/prefeito-e-vereadores-discutem-demandas-da-comunidade/
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reunião de trabalho, para avaliarmos em conjunto, assim o prefeito também pode nos apresentar 
algumas melhorias e medidas que estão sendo adotadas”, pontuou. 

 
 

Facebook – Política em Foco Foz – 13 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/posts/1796622900629755 
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Política em Foco Foz – 13 de Julho de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/17007-mpf-cobra-esclarecimentos-de-edilio-sobre-
audio 

 

MPF cobra esclarecimentos de Edílio sobre áudio 
 
Advogados do vereador cassado apresentam manifestação em defesa do político nesta 

quinta-feira (13). 
 

 
 
A defesa do vereador cassado Edílio Dall’Agnol (PSC) apresenta nesta quinta-feira (13) 

reposta à intimação interposta pelo Ministério Público Federal (MPF) em razão do conteúdo de 
um arquivo sonoro atribuído ao político réu no âmbito da Operação Pecúlio. 

Conforme a petição assinada pelo procurador da República Alexandre Halfen da 
Porciúncula, a iniciativa de requerer o posicionamento de Edílio acerca do áudio suspeito deu-se 
após a publicação de reportagens veiculadas pela emissora de televisão RPC e pelo jornal 
Gazeta Diário. 

Nas matéria publicadas entre os dias 27 e 29 de junho, noticiou-se a possível mobilização 
de Edílio em busca de presionar os parlamentares da atual legislatura durante o julgamento do 
processo de cassação movido pelo Conselho de Ética da Câmara Municipal, que terminou, em 1º 
de julho, por afastar definitivamente os vereadores reeleitos Darci Siqueira (PTN), Luiz Queiroga 
(DEM), Anice Gazzaoui (PTN), Edílio Dall'agnol (PSC) e Rudinei de Moura (PEN).  

"Seja intimado o réu Edílio Dal Agnol para que, no prazo fixado, explique o teor do áudio 
veiculado nas redes sociais e juntado aos autos", requereu o MPF à justiça Federal.  

No arquivo, de um minuto e 20 segundos de duração (em anexo), Edílio informaria ao seu 
interlocutor quais as ações estariam sendo realizadas com objetivo de constranger a Câmara 
Municipal diante da conclusão do processo de cassação por quebra de decoro dos cinco 
parlamantares afastados à época de seus mandatos.  

Após a repercusão causada pela publicação do conteúdo do áudio na imprensa local, o 
vereador Protetor Jorge (PTB) informou ao Jornal Gazeta Diário que acionou a Polícia Civil por 
meio de uma representação criminal, para que seja devidamente apurada a autoria do áudio 
atribuído ao parlamentar cassado Edílio Dall'agnol.  

Em entrevista, Protetor Jorge criticou duramente esta situação. "Repudio esse áudio, 
principalmente quando ele cita a palavra estupro vinculada à minha pessoa. Como todos sabem, 
respondo sim a um processo administrativo, e o áudio fala sobre um suposto estupro do qual eu 
responderia criminalmente. Deforma alguma essa acusação tem qualquer procedência. Não 
respondo a nenhum processo dessa natureza. Diante disso acionei a Polícia Civil para que seja 
providenciada a perícia desse material para que possamos sanar estas questões e que o 
responsável responda perante a Justiça o que foi exposto à socidade de forma irresponsável e 
caluniosa", declarou Protetor Jorge.  
  

http://foz.portaldacidade.com/noticias/17007-mpf-cobra-esclarecimentos-de-edilio-sobre-audio
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Facebook – Rádio Cultura Foz – 13 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1791328987547320 

 

 
 
 

Rádio Cultura Foz – 13 de Julho de 2017  
Link: http://www.radioculturafoz.com.br/camara-aprova-que-cargos-de-ouvidoria-e-controladoria-
sejam-exclusivos-de-servidores-de-carreira/#.WWi7a4Tyvct 

 

Câmara aprova que cargos de ouvidoria e controladoria sejam exclusivos de 
servidores de carreira 

 

 
 
A Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu aprovou na quarta-feira (12), três projetos de 

resolução que visam economicidade e garantia de que algumas funções serão ocupadas apenas 
por servidores efetivos. 

O Projeto de Resolução 08/2017 determina que o cargo de Diretor do Departamento de 
Controle Interno seja ocupado exclusivamente por servidor de carreira da Casa de Leis. Segundo 

https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1791328987547320
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a justificativa da matéria, o intuito é seguir recomendação da própria Controladoria da Casa e 
seguindo acórdãos do Tribunal de Contas do Estado do Paraná – TCE. 

Da mesma forma, o projeto de resolução 09/2017 altera alguns itens na estrutura 
administrativa da Casa, fixando que o cargo de ouvidor do Legislativo também seja exercido 
exclusivamente por servidor de carreira e não seja mais cargo em Comissão, como é possível 
atualmente. O Projeto de resolução 10/2017 estabelece atribuições e funções da ouvidoria 
parlamentar e realiza adequação no quadro, após as mudanças efetuadas pelos outros projetos 
de resolução. 

Segundo o presidente da Câmara, Rogério Quadros, “as mudanças vêm ao encontro do 
que a população tem buscado da Câmara Municipal, mais economicidade e transparência”. 

A ouvidoria deve atuar como interlocutora entre a administração e a população que 
realiza suas reclamações, demandas, as quais devem ser encaminhadas às autoridades 
competentes, buscando melhorias na prestação dos serviços públicos. Todos os projetos de 
resolução foram aprovados em 1ª e 2ª discussões e aguardam a promulgação do Presidente, 
bem como a publicação em diário oficial do município. A partir da publicação, as resoluções 
passam a vigorar. O novo organograma já está disponível no site da Câmara e no Portal da 
Transparência. 

 
 

Facebook – Portal da Cidade Foz – 13 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1110505739050200 
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Portal da Cidade Foz – 13 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1110505739050200 

 

MPF cobra esclarecimentos de Edílio sobre áudio 
 
Advogados do vereador cassado apresentam manifestação em defesa do político nesta 

quinta-feira (13). 
 

 
 
A defesa do vereador cassado Edílio Dall’Agnol (PSC) apresenta nesta quinta-feira (13) 

reposta à intimação interposta pelo Ministério Público Federal (MPF) em razão do conteúdo de 
um arquivo sonoro atribuído ao político réu no âmbito da Operação Pecúlio. 

Conforme a petição assinada pelo procurador da República Alexandre Halfen da 
Porciúncula, a iniciativa de requerer o posicionamento de Edílio acerca do áudio suspeito deu-se 
após a publicação de reportagens veiculadas pela emissora de televisão RPC e pelo jornal 
Gazeta Diário. 

Nas matéria publicadas entre os dias 27 e 29 de junho, noticiou-se a possível mobilização 
de Edílio em busca de presionar os parlamentares da atual legislatura durante o julgamento do 
processo de cassação movido pelo Conselho de Ética da Câmara Municipal, que terminou, em 1º 
de julho, por afastar definitivamente os vereadores reeleitos Darci Siqueira (PTN), Luiz Queiroga 
(DEM), Anice Gazzaoui (PTN), Edílio Dall'agnol (PSC) e Rudinei de Moura (PEN).  

"Seja intimado o réu Edílio Dal Agnol para que, no prazo fixado, explique o teor do áudio 
veiculado nas redes sociais e juntado aos autos", requereu o MPF à justiça Federal.  

No arquivo, de um minuto e 20 segundos de duração (em anexo), Edílio informaria ao seu 
interlocutor quais as ações estariam sendo realizadas com objetivo de constranger a Câmara 
Municipal diante da conclusão do processo de cassação por quebra de decoro dos cinco 
parlamantares afastados à época de seus mandatos.  

Após a repercusão causada pela publicação do conteúdo do áudio na imprensa local, o 
vereador Protetor Jorge (PTB) informou ao Jornal Gazeta Diário que acionou a Polícia Civil por 
meio de uma representação criminal, para que seja devidamente apurada a autoria do áudio 
atribuído ao parlamentar cassado Edílio Dall'agnol.  

Em entrevista, Protetor Jorge criticou duramente esta situação. "Repudio esse áudio, 
principalmente quando ele cita a palavra estupro vinculada à minha pessoa. Como todos sabem, 
respondo sim a um processo administrativo, e o áudio fala sobre um suposto estupro do qual eu 
responderia criminalmente. Deforma alguma essa acusação tem qualquer procedência. Não 
respondo a nenhum processo dessa natureza. Diante disso acionei a Polícia Civil para que seja 
providenciada a perícia desse material para que possamos sanar estas questões e que o 
responsável responda perante a Justiça o que foi exposto à socidade de forma irresponsável e 
caluniosa", declarou Protetor Jorge.  
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Portal da Cidade Foz – 13 de Julho de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/17005-cargos-da-mesa-da-camara-municipal-sao-
reduzidos 

 

Cargos da mesa da Câmara Municipal são reduzidos 
 
As funções não poderão mais ser ocupadas por Cargos Comissionados. 
 

 
 
A Câmara Municipal aprovou na sessão desta quarta-feira (12) três projetos de resolução 

que visam economicidade e garantia de que algumas funções serão ocupadas apenas por 
servidores efetivos. O Projeto de Resolução 08/2017 determina que o cargo de Diretor do 
Departamento de Controle Interno seja ocupado exclusivamente por servidor de carreira da Casa 
de Leis. Segundo a justificativa da matéria, o intuito é seguir recomendação da própria 
Controladoria da Casa e seguindo acórdãos do Tribunal de Contas do Estado do Paraná – TCE. 
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Da mesma forma, o projeto de resolução 09/2017 altera alguns itens na estrutura administrativa 
da Casa, fixando que o cargo de ouvidor do Legislativo também seja exercido exclusivamente por 
servidor de carreira e não seja mais cargo em Comissão, como é possível atualmente. O Projeto 
de resolução 10/2017 estabelece atribuições e funções da ouvidoria parlamentar e realiza 
adequação no quadro, após as mudanças efetuadas pelos outros projetos de resolução. Segundo 
o Presidente da Casa, Rogério Quadros, “as mudanças vêm ao encontro do que a população tem 
buscado da Câmara Municipal, mais economicidade e transparência”. A ouvidoria deve atuar 
como interlocutora entre a administração e a população que realiza suas reclamações, 
demandas, as quais devem ser encaminhadas às autoridades competentes, buscando melhorias 
na prestação dos serviços públicos. Todos os projetos de resolução foram aprovados em 1ª e 2ª 
discussões e aguardam a promulgação do Presidente, bem como a publicação em diário oficial 
do município. A partir da publicação, as resoluções passam a vigorar. O novo organograma já 
está disponível no site da Câmara e no Portal da Transparência. 

 
 

HLucas – 13 de Julho de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/07/13/novela-sobre-o-vereador-protetor-jorge-continua/ 

 

Novela sobre o vereador Protetor Jorge continua… 
 
Cidadão protocolou oficio na Câmara Municipal pedindo que a presidência da casa se 

mexa no caso do vereador Protetor Jorge (PTB). 
 
 

HLucas – 13 de Julho de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/07/13/ministerio-publico-manda-delegacia-abrir-
inquerito-para-apurar-denuncia-de-extorsao-contra-dirigente-do-pros-no-municipio/ 

 

Ministério Público manda delegacia abrir inquérito para apurar denúncia de 
extorsão em desfavor de dirigente do PROS no município 

 

 
 
Advogado Tulio Bandeira acusa Cazuza de ter lhe extorquido 
Promotor de Justiça Renan Gabardo Fava, da 2ª vara criminal, determinou que a 6ª SDP 

abra inquérito para apurar a denúncia de que o Zé Reis, o Cazuza, secretário do PROS no 
município, praticou o crime de extorsão que prevê pena de 4 a 10 anos de reclusão. 

PITACO: Este Cazuza é o mesmo que o vereador Brito se referiu como um “cidadão de 
reputação ilibada”. É PRÁCÁBÁ! 
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G1 Paraná – Paraná TV 1 Edição – 13 de Julho de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/cpi-do-transporte-
coletivo-ouve-mais-tres-pessoas-na-camara-de-vereadores/6004893/ 

 

CPI do Transporte Coletivo ouve mais três pessoas na Câmara de Vereadores 
 

 
Em vídeo 

 
 

G1 Paraná – Paraná TV 2 Edição – 13 de Julho de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/cpi-que-investiga-
transporte-publico-em-foz-do-iguacu-ouve-tres-pessoas-nesta-quinta/6005969/ 

 

CPI que investiga transporte público em Foz do Iguaçu ouve três pessoas nesta 
quinta 

 

 
Em vídeo 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 14 de Julho de 2017 Capa 
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Portal da Cidade Foz – 14 de Julho de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/17014-vereadores-e-fazenda-decidem-ampliar-prazo-
do-refis-2017 

 

Vereadores e Fazenda decidem ampliar prazo do Refis 2017 
 
Último prazo previsto para regularização de dívidas seria até novembro; parlamentares 

pediram extensão até dezembro. 
 

 
 
Os vereadores de Foz do Iguaçu reuniram-se com o Secretário Municipal da Fazenda, 

Erton Neuhauss e Vice-Prefeito Nilton Bobato, oportunidade na qual levaram algumas 
preocupações em relação ao Projeto que instituiu o Programa de Recuperação Fiscal de Foz do 
Iguaçu (Refis) para este ano de 2017. O projeto do Refis já tramita na Câmara Municipal e 
segundo o Presidente do Legislativo, Rogério Quadros (PTB), “a preocupação dos parlamentares 
é que o prazo para pagamento das dívidas seja ampliado até dezembro deste ano, com 90% de 
desconto. A intenção é aumentar o prazo para que as pessoas possam regularizar sua situação”. 
O Projeto de Lei Complementar n° 06/2017, que trata do Refis, estabelece que quem aderir ao 
Programa de Recuperação Fiscal, sejam pessoas físicas ou empresas (pessoas jurídicas), terão 
100% de desconto das multas e juros de mora e multa de dívida ativa, para pagamento em 
parcela única, quem pagar até o dia 29 de setembro; 95% até o dia 31 de outubro e previa 90% 
para quem pagasse até dia 30 de novembro. No entanto, esse último prazo que os Vereadores 
acordaram na reunião de hoje com o Executivo,será ampliado até dezembro de 2017. O Refis 
tem por finalidade possibilitar que as pessoas ou empresas que tenham créditos tributários 
vencidos até 31 de dezembro de 2016 possam regularizar suas dívidas. Ao mesmo tempo, o 
município arrecada os recursos que estavam atrasados. 
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Rádio Cultura Foz – 14 de Julho de 2017  
Link: http://www.radioculturafoz.com.br/vereador-anderson-andrade-passa-mal-e-deixa-
sessao/#.WWypi4Tyvct 

 

Vereador Anderson Andrade passa mal e deixa sessão 
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O vereador Anderson Andrade (PSC) passou mal durante a sessão da Câmara na manhã 
desta sexta-feira (14) e precisou deixar o local. Ainda na Câmara, Anderson recebeu primeiros 
atendimentos do vereador Dr. Brito (PEN), que é médico. Pessoas que estavam no plenário, 
informaram que o vereador não se sentiu bem após receber o resultado de alguns exames 
médicos. 

Esta é a segunda vez que o vereador passa mal durante uma sessão do legislativo 
municipal. A primeira foi em 1° de julho deste ano, pouco após começar a sessão que decidiu 
pela cassação dos cinco vereadores réus da Operação Pecúlio. Na data, Anderson não chegou a 
votar e sua cadeira ficou vazia até o final das duas sessões. 

Anderson Andrade foi candidato em outubro de 2016, ficando como primeiro suplente. 
Ocupou uma vaga na Câmara de Vereadores em fevereiro deste ano, no lugar de Edílio 
Dall’Agnol (PSC), que foi afastado da função pela Justiça Federal. 

 
 

Diário das Cataratas – 14 de Julho de 2017  
Link:http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2052/vereadores_querem_o_retorno_das_olimpi
adas_do_saber__das_artes_e_dos_esportes.html 

 

Vereadores querem o retorno das olimpíadas do Saber, das Artes e dos 
Esportes 

 

 
 
Requerimento aprovado na Câmara pede ao prefeito Chico Brasileiro para retomar essa 

grande competição criada durante o governo de Paulo Mac Donald 
A Câmara de Vereadores aprovou na manhã desta sexta (14) um requerimento da 

vereadora Rosane Bonho pedindo o retorno das Olimpíadas do Saber, das Artes e dos Esportes 
nas escolas de Foz do Iguaçu. 

O requerimento foi aprovado por unanimidade e será enviado para apreciação do prefeito 
Chico Brasileiro. As olimpíadas foram criadas durante o governo do prefeito Paulo Mac Donald e 
chegou a reunir 10 mil crianças das escolas e Cmeis da cidade. 

“Era um dos maiores eventos da cidade, reunindo 52 escolas e 31 Cmeis. Os alunos se 
preparavam com afinco para essa olimpíada, que era uma disputa saudável que servia também 
para o aprendizado de português, matemática, ciências e esportes. Crianças, pais e professores 
adoravam essas olimpíadas. Não sei como um programa dessa envergadura foi acabar”, 
lamentou Rosane Bonho. 

A vereadora acrescentou: “não sei como tiveram coragem de acabar com um projeto que 
beneficiou tantos alunos e funcionou durante vários anos, sendo gratificante para os pais. Eu 
mesma tinha uma filha com dificuldades para aprender matemática e depois das olimpíadas ela 
passou a tirar excelentes notas nesta matéria. Eu espero que o nosso prefeito Chico Brasileiro, 
que foi vice do Paulo naquela época, volte a fazer as olimpíadas”. 

Em aparte, o vereador Celino Fertrin também enalteceu as olimpíadas nas escolas: “Foi 
um grande projeto desenvolvido pelo ex-prefeito Paulo Mac Donald. As crianças disputavam 
diversas modalidades, como xadrez, ballet, música, atividades esportivas, numa disputa sadia 
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que fazia aflorar o conhecimento e valorizar alunos e professores. Meu filho foi vendedor de uma 
competição de matemática e desceu a Avenida Brasil junto com o prefeito durante um grande 
desfile. Assim como na saúde, essa olimpíada consagrou o governo Paulo”. Frisou Celino. 

“Eu era diretora da escola Frederico Engel, no Copacabana quando o Paulo criou essas 
olimpíadas. Foram momentos maravilhosos vividos por alunos, mestres e familiares. Por meio 
dessa competição, descobrimos muitos talentos nos esportes, nas artes e na ciência. O evento foi 
tão importante que depois que acabaram com ele, minha escola continuou desenvolvendo essas 
atividades junto com os pais”, pontuou a vereadora Adriana Luiz. Ela disse que reforçará o pedido 
para que Chico Brasileiro retome essas atividades. 

Também a vereadora Nanci Rafain Andreola fez questão de destacar a importância das 
olimpíadas: “Foi uma grande ideia da ex-primeira dama Tuti Ghisi, uma grande educadora que 
lutou também pelo ensino superior. Recordo com alegria dessa grande competição, que 
incentivava o desenvolvimento integral das crianças. Muitos alunos sagraram-se campeões e 
aprenderam a vencer na vida. Lamentavelmente o projeto foi esquecido e abandonado, pelo 
governo Reni Pereira que destruiu tudo o que de bom havia em nossa cidade”. 

“Acredito que agora o prefeito Chico Brasileiro venha retomar esse projeto, que 
desenvolve as crianças, com a esperança de melhora nos estudos”, acrescentou Nanci. 

Também o presidente da Câmara, Rogério Quadros, disse que os bons exemplos devem 
ter continuidade. “Foi um trabalho excepcional do ex-prefeito Paulo que eu recordo com alegria. 
Meu filho estudava na Érico Veríssimo e seus olhos brilhavam quando ele dizia que iria participar 
das olimpíadas”. 
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Alunos do Colégio JK desenvolvem projeto de cidadania no Porto Meira 
 

 
 
Eles registraram os problemas do bairro e foram pedir ajuda na Câmara de Vereadores 
Alunos do segundo ano do ensino médio da escola JK, emocionaram vereadores e o 

público que assistiu a sessão desta sexta-feira (14). Eles mostraram o projeto “Sustentabilidade 
na Comunidade”, realizado na região do Porto Meira. 

O projeto foi desenvolvido durante as aulas de biologia da professora Daniela Costa. Os 
alunos saíram pelas ruas do Porto Meira para conversar com a população e registrar os 
problemas do bairro por meio de fotografias. O resultado do trabalho foi apresentado na Câmara. 

“Foi bastante triste vermos nascentes com lixos, o abandono do bairro e das ruas. 
Registramos com muitas fotos, fizemos um requerimento e entregamos aos vereadores. Os 
problemas encontrados não são de agora e afetam nossa qualidade de vida. Dentre os 
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problemas, encontramos boeiros entupidos, alagamentos, lixo a céu aberto e falta de sinalização. 
Então viemos pedir apoio de vocês para resolvermos essas questões em nosso bairro”, relatou a 
estudante Hedi de Lima Paredes, na tribuna da Câmara. 

O convite aos alunos partiu do vereador João Miranda, que visitou o colégio para saber 
dos problemas e conheceu o trabalho desenvolvido sob a coordenação da professora Daniela 
Costa. “Exemplos como esse devem ser multiplica na cidade”, pontuou Miranda. 

Professora de biologia do Colégio JK, Daniela Costa disse que os alunos foram 
incentivados a fazerem um diagnóstico da região. “Eles constataram os problemas, registraram 
com fotografias, depois discutimos em sala de aula, visando encontrar soluções. Queremos 
despertar a cidadania nos alunos e mostrar a eles que a política pode mudar a vida das pessoas, 
desde que seja feita com ética e honestidade”, destacou a professora. 

Ao falar para a reportagem do Gazeta Diário, a professora Daniela informou que após o 
desenvolvimento do projeto “os alunos se tornaram mais responsáveis e passaram a cuidar mais 
dos bens públicos que são de todos”. 
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Chico Brasileiro vai aos bairros para elaborar orçamento do próximo ano 
 

 
 
A partir de agosto prefeito e vice pretendem atingir todas as regiões da cidade para 

elencar prioridades junto com as lideranças 
O prefeito Chico Brasileiro pretende fazer uma gestão voltada aos bairros. Nos últimos 

dias ele tem promovido pequenas reuniões e visitas a convite de lideranças comunitárias, como 
forma de ouvir o clamor da comunidade. A partir de agosto, as reuniões serão mais frequentes 
até atingir todas as regiões da cidade. 

Os problemas encontrados nos bairros são gigantescos e as reclamações das lideranças 
deixam qualquer pessoa sensibilizada. Eles dizem que foram abandonados durante a gestão do 
ex-prefeito Reni Pereira, que governou de 2013 a meados de 2016, quando foi afastado pela 
Justiça em função das denúncias dentro da Operação Pecúlio. 

Chico Brasileiro tem ouvido as lamentações com aflição e serenidade.  “A nossa cidade 
foi muito machucada com essas coisas negativas durante a gestão passada, mas nós não 
podemos baixar a cabeça, achando que está tudo perdido. Vamos trabalhar muito e nos dedicar 
ainda mais, porque os problemas são muitos e precisam ser enfrentados com bravura para 
vencer os desafios”, tem dito ele às lideranças de bairros. 

Chico Brasileiro disse ao Gazeta Diário que a partir de agosto pretende criar um canal de 
comunicação direto com os dirigentes de associações de moradores. “Os presidentes precisam 
saber a quem se dirigir para relatar os problemas e fazer as suas reivindicações, porque eles não 

http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2049/chico_brasileiro_vai_aos_bairros_para_elaborar_orcamento_do_proximo_ano.html
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2049/chico_brasileiro_vai_aos_bairros_para_elaborar_orcamento_do_proximo_ano.html
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fazem pedidos pessoais, mas para suas comunidades. A eleição passou e iremos atender à 
todos, independente de cores partidárias. Em breve criaremos um canal de comunicação direto 
com os bairros para que todos saibam aonde bater”, acrescentou. 

Além desse canal de comunicação, Chico Brasileiro confirmou que visitará todas as 
regiões ao lado do seu vice, Nilton Bobato: “Iremos em todas as regiões, vamos ouvir a 
população, as associações, mostrar a nossa realidade, as finanças, a direção que estamos 
dando, ouvir as reclamações e definir prioridades. Se no bairro tem cinco prioridades e nós 
podemos fazer duas, vocês precisam nos ajudar a decidir. Se não puder fazer tudo, pelo menos 
uma reivindicação iremos atender”. 

 
SEM LAMENTAÇÕES 
Durante recente audiência pública realizada com os presidentes de bairros na Câmara de 

Vereadores, Chico Brasileiro conclamou para a união e forças no intuito de recuperar a cidade: 
“Eu poderia fazer lamentações, dizendo que a cidade está quebrada, que tem um rombo enorme 
na saúde, que as ruas encontram-se esburacadas e que as dívidas herdadas são expressivas. 
Isso todo mundo sabe. Não quero fazer lamentações, mas expressar meu otimismo, fé e 
esperança de que vamos superar essas dificuldades. Vamos construir uma cidade melhor para 
todos e isso depende da participação coletiva, da Câmara, da gestão, das associações e de cada 
um dos cidadãos”, expressou o prefeito. 

 
ESPERANÇA 
Em 1986 as associações de moradores se uniram e criaram a União das Associações de 

Moradores de Foz do Iguaçu (UMAMFI). Na época, eram cerca de 40 bairros. Hoje, a Umanfi 
congrega mais de 100 associados. 

No entanto, a entidade passa por sérias dificuldades porque o ex-presidente, Admilton 
Telles, foi preso durante a Operação Pecúlio. Em seu lugar assumiu o presidente do Conselho 
Fiscal, Ricardo Mocelin. “Estamos juntando os cacos da Umamfi, que não possui sequer uma 
sede e funciona provisoriamente na AKLP. Nós queremos fazer com que todas as associações 
funcionem de fato e de direito. Os dirigentes de bairro podem ser o braço direito do prefeito, 
porque conhecem todos os problemas”. 

Durante a audiência pública, o presidente da Vila C Nova, Joilson Rocha, informou que os 
dirigentes de associações de moradores ficaram órfãos durante quatro anos e depositou sua 
confiança na atual gestão. Leovan Cloch, do Porto Meira, disse que os presidentes de bairro são 
os que apanham primeiro porque estão próximos da população e recebem as críticas 
diariamente. “Nosso bairro está abandonado e a população espera muito da gestão Chico e 
Bobato”. 

Alair Sirico da Silva, presidente do bairro Cidade Nova 2 disse que em seu bairro existem 
cerca de 400 crianças esperando por vagas em creches e 300 alunos que são obrigados a 
frequentar escolas em outros bairros. 

Classi Pereira dos Santos, da associação do Primeiro de Maio afirmou que os problemas 
são muitos em todos os bairros. “Torcemos para que essa administração dê certo. Se não dá 
para tapar todos os buracos das ruas ao mesmo tempo, pode-se ir fazendo aos poucos”. 

Há três mandatos como presidente do Copacabata, Argeu Dias, o “Bigode”, disse que 
“chegou o momento de reativar o trabalho nos bairros com a nova gestão, porque nos últimos 
anos nós fomos chutados. Eu briguei e vou continuar brigando, porque se o bairro vai bem, cada 
morador também vai bem”. 
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Facebook – Rádio Cultura Foz – 15 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1795116367168582 

 

 
 

 

Rádio Cultura Foz – 15 de Julho de 2017  
Link: http://www.radioculturafoz.com.br/vereadores-aprovam-refis-2017-que-segue-para-sancao-
do-prefeito/#.WWyrSYTyvct 

 

Vereadores aprovam Refis 2017, que segue para sanção do prefeito 
 

 
 
Em sessão extraordinária neste sábado (15), os vereadores aprovaram o Projeto de Lei 

Complementar (06/2017) que institui o Programa de Recuperação Fiscal de Foz do Iguaçu para 

https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1795116367168582
http://www.radioculturafoz.com.br/vereadores-aprovam-refis-2017-que-segue-para-sancao-do-prefeito/#.WWyrSYTyvct
http://www.radioculturafoz.com.br/vereadores-aprovam-refis-2017-que-segue-para-sancao-do-prefeito/#.WWyrSYTyvct
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2017. O programa permite que pessoas físicas e jurídicas possam parcelar suas dívidas e pagar, 
à vista, com desconto até algumas datas fixadas pela lei. 

A matéria trata da regularização de créditos tributários e não tributários vencidos até 31 
de dezembro de 2016. O projeto estabeleceu que quem aderir ao Refis vai ter o benefício de 
desconto de juros de mora, multa de mora, multa de dívida ativa para quem pagar em parcela 
única da seguinte forma: 100% até de 29 de setembro de 2017; 95% até 31 de outubro de 2017 e 
90% até 11 de dezembro de 2017. 

Uma emenda de autoria da Vereadora Rosane Bonho (PP) garantiu que o último prazo, 
previsto inicialmente pelo projeto para vencimento em novembro, fosse ampliado até 11 de 
dezembro, possibilitando mais tempo para que as pessoas possam efetuar a regularização da 
sua situação com o fisco municipal. 

A partir disso, com aprovação em 1ª e 2ª discussões, o PLC vai para sanção do Prefeito 
Chico Brasileiro. Depois de sancionado e publicado em Diário Oficial ele passa a valer. Com isso, 
tanto o cidadão é beneficiado, quanto o município, que terá aumento da arrecadação de receita, 
as quais estavam atrasadas 
 
 

Facebook – Blog do Lago – 15 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/jornalcataratas/posts/1401555526547847 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/jornalcataratas/posts/1401555526547847
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Blog do Lago – 15 de Julho de 2017  
Link: http://blogdolago.com.br/refis-2017-recebe-aprovacao-da-camara-municipal-e-segue-para-
sancao-do-prefeito-chico-brasileiro/ 

 

Refis 2017 recebe aprovação da Câmara Municipal e segue para sanção do 
Prefeito Chico Brasileiro 

 

 
 
Emenda da Vereadora Rosane Bonho garantiu ampliação do prazo para pagamento com 

desconto 
Na sessão extraordinária deste sábado, 15 de julho, os Vereadores aprovaram o Projeto 

de Lei Complementar (06/2017) que institui o Programa de Recuperação Fiscal de Foz do Iguaçu 
para 2017. O programa permite que pessoas físicas e jurídicas possam parcelar suas dívidas e 
pagar, à vista, com desconto até algumas datas fixadas pela lei.  

A matéria trata da regularização de créditos tributários e não tributários vencidos até 31 
de dezembro de 2016. O projeto estabeleceu que quem aderir ao Refis vai ter o benefício de 
desconto de juros de mora, multa de mora, multa de dívida ativa para quem pagar em parcela 
única da seguinte forma: 100% até de 29 de setembro de 2017; 95% até 31 de outubro de 2017 e 
90% até 11 de dezembro de 2017. 

Uma emenda de autoria da Vereadora Rosane Bonho (PP) garantiu que o último prazo, 
previsto inicialmente pelo projeto para vencimento em novembro, fosse ampliado até 11 de 
dezembro, possibilitando mais tempo para que as pessoas possam efetuar a regularização da 
sua situação com o fisco municipal. 

A partir disso, com aprovação em 1ª e 2ª discussões, o PLC vai para sanção do Prefeito 
Chico Brasileiro. Depois de sancionado e publicado em Diário Oficial ele passa a valer. Com isso, 
tanto o cidadão é beneficiado, quanto o município, que terá aumento da arrecadação de receita, 
as quais estavam atrasadas. 

 
  

http://blogdolago.com.br/refis-2017-recebe-aprovacao-da-camara-municipal-e-segue-para-sancao-do-prefeito-chico-brasileiro/
http://blogdolago.com.br/refis-2017-recebe-aprovacao-da-camara-municipal-e-segue-para-sancao-do-prefeito-chico-brasileiro/
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G1 Paraná – Paraná TV 1 Edição – 15 de Julho de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-fazem-
sessao-extraordinaria-neste-sabado-em-foz-do-iguacu/6009531/ 

 

Vereadores fazem sessão extraordinária neste sábado em Foz do Iguaçu 
 

 
Em vídeo 

 
 

G1 Paraná – Paraná TV 2 Edição – 15 de Julho de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-
participam-de-sessao-extraordinaria-neste-sabado/6010639/ 

 

Vereadores participam de sessão extraordinária neste sábado 
 

 
Em vídeo 

 

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-fazem-sessao-extraordinaria-neste-sabado-em-foz-do-iguacu/6009531/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-fazem-sessao-extraordinaria-neste-sabado-em-foz-do-iguacu/6009531/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-participam-de-sessao-extraordinaria-neste-sabado/6010639/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-participam-de-sessao-extraordinaria-neste-sabado/6010639/
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HLucas - 16 de Julho de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/07/16/o-bo-legislativo-da-hora/ 

 

O BO legislativo da hora 
 
Vejam só o que está rolando nos bastidores do legislativo nativo: 
Um gaiato jura de pé-junto que o assessor de um vereador de Foz do Iguaçu foi 

descoberto trabalhando numa empresa da família de uma vereadora… aonde? Bingo! Em Ciudad 
del Este, Paraguai. É mole? 

Voltaremos ao assunto, com certeza… 
 
CAZUZA CONTINUA ARTICULANDO… 
Linguinha de plantão na Câmara Municipal assevera que o Cazuza articula para que o 

vereador Protetor Jorge (PTB) deixe a cadeira o mais rápido possível, e assim oportuniza para 
que o primeiro suplente Narizão assuma. 

Protetor está com o mandato pela bola sete, como sabido por todos… E se o Narizão 
assumir, Cazuza ficaria de boa, afinal, mais na frente o vereador Brito poderia ter surpresa 
advinda da investigação federal em curso por possível compra de votos. E dona “Cazuza” não 
pode perder a tetinha…  Articulações pra que te quero… 

 
E POR FALAR NO DITO CUJO… 
Na executiva nacional do Pros, em Brasília, ninguém quer saber das peraltices do Cazuza 

na fronteira. Tentei inúmeras vezes alertar para o que acontece com o Pros na fronteira, sem 
sucesso. 

 
Analisemos: 
Qualquer agremiação partidária, minimamente séria, tomaria providências imediatas  ao 

saber que um dos seus dirigentes está sendo alvo de investigação policial por, supostamente, ter 

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/07/16/o-bo-legislativo-da-hora/
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cometido crime de extorsão. No mínimo, determinaria seu afastamento até o término das 
investigações. Isso, volto a repetir, se fosse minimamente séria. Mas pelo andar da carruagem, 
deixa a desejar neste quesito.  Vejamos: 

Cazuza continua a pleno vapor como se nada estivesse ocorrendo. Articula tanto na 
Câmara que granjeou o apelido de “16º Vereador”… 

Lembrando que o presidente nacional do Pros, Eurípedes Júnior, está sendo investigado 
pelo TSE por suspeita de venda de tempo de televisão a outros partidos. Ministra Luciana Lóssio 
determinou a quebra do seu sigilo telefônico. 

E o Cazuza na fronteira é denunciado por suspeita de ter vendido a vaga para a última 
disputa a prefeito de Foz do Iguaçu, e de ter extorquido o comprador. Como se vê  tutti buona 
gente… 

 
DA TÁTICA DE CRIAR DIFICULDADES PARA VENDER FACILIDADES… 
Assim que o vereador Rogério Quadros (PTB) assumiu a presidência do legislativo, o 

jornaleco do Bonato desandou a bater no rapaz. Descobriram que ele recebia dois salários: um 
do legislativo e outra da polícia civil.  E dá-lhe de bater com direito a fotos de capa e o escambau. 
Eis que de repente, fica pianinho, pianinho… Nunca mais tocou no assunto, pelo contrário, deu 
para elogiar a performance do vereador em tela. Foi mais além, colocou no expediente do jornal o 
nome de um filho do “Vermelho” atual presidente do PTB na cidade. Seria o mais novo sócio do 
jornaleco que anda também pela bola sete… O que tem de ações trabalhistas não está no gibi. 
Enfim, foi isso que se passou, a ave comedora de carniça não me deixa mentir. Créuuuuu! 
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PMFI - 17 de Julho de 2017  
Link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41295 

 

REGIÃO SUL RECEBE MUTIRÃO DE LIMPEZA E PLANTIO DE ÁRVORES 
 
Jardim Cataratas recebeu mudas de árvores através da secretaria de meio ambiente e 

Câmara de Vereadores, mutirão foi feito no Carimã e jd. Novo Horizonte 
 

 
 
Após a solicitação dos moradores da região sul a prefeitura de Foz do Iguaçu, através da 

Secretaria de Meio Ambiente, realizou no último final de semana um mutirão de limpeza. Foram 
contemplados os bairros Carimã, Novo Horizonte e Cataratas. 

No Jardim Cataratas, foram plantadas várias mudas de árvores. O plantio sinaliza a 
intenção de transformar um espaço no bairro em bosque. “Já estivemos no bairro antes, 
estudamos o espaço e fizemos um mutirão de limpeza, nesse mutirão identificamos uma área 
para transformar em bosque, essas árvores sinalizam o início dessa mudança, mas ainda 
queremos plantar muito mais”, informou a secretaria de meio ambiente, Ana Biesek. 

A sequencia do plantio será de forma gradativa, de acordo com a análise das árvores 
existentes no local. “Tem algumas árvores antigas, ocas e não saudáveis, vamos identificá-las e 
fazer um caminho de árvores”, acrescenta. 

As árvores foram plantadas pela secretaria de meio ambiente com o apoio dos 
vereadores Rogério Quadros, Celino Fertrin, Jeferson Brayner e tenente-coronel Jahnke. “Os 
vereadores estavam presentes, pois foi uma solicitação através do vereador Celino Fertrin, os 
mutirões de limpeza no Carimã e Novo Horizonte”, contou Biesek. 

Nos bairros Carimã e Novo Horizonte foram realizados os tradicionais mutirões de 
limpeza, que envolvem roçadas, melhoria nas vias, pontos ecológicos e poda de árvores. 
“Estamos dando uma resposta para a comunidade, à comunidade nos pediu e estamos dando 
atenção aos bairros”. 

 
Coleta seletiva 
De acordo com Biesek, na região norte os moradores organizaram o próprio sistema de 

coleta seletiva, com o apoio da secretaria de meio ambiente. “A comunidade começou 
pontualmente uma coleta seletiva, eles se organizaram no próprio bairro e como tem barracão da 
Cooperativa de Agentes Ambientais ali, ficou mais fácil”, conta. A coleta na comunidade é feita 
em dias específicos da semana, conforme combinado entre os moradores e a Coafi. 

 
 

Diário das Cataratas - 17 de Julho de 2017  

http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41295
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Link:http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2062/camara_aprova_refis_2017_que_preve_de
scontos_de_ate_100__sobre_multas_e_juros.html 

 

Câmara aprova Refis 2017 que prevê descontos de até 100% sobre multas e 
juros 

 
Contribuinte terá 100% de desconto sobre multas e juros para pagamento até 29 de 

setembro, 95% até 31 de outubro e 90% até 11 de dezembro 
A Câmara de Vereadores realizou sessão extraordinária no sábado (15) e aprovou projeto 

de lei enviado pela Prefeitura regulamentando o Refis 2017. A votação foi tranquila, com a 
apresentação de apenas uma emenda. 

A Prefeitura tem R$ 302 milhões para receber de dívida ativa, entre IPTU, ISS, ITBI, taxas 
e serviços. O Refis não contempla o ITBI. O secretário da Fazenda, Erton Neuhaus, não soube 
estimar o montante a ser arrecadado com o Refis, porque o pagamento depende de uma série de 
fatores. 

A maior parte da dívida refere-se a Imposto Predial e Territorial Urbano (IPTU) e Imposto 
Sobre Serviços de Qualquer Natureza (ISSQN). De IPTU a prefeitura tem para receber R$ 162 
milhões e de ISS R$ 114 milhões. O restante – R$ 26 milhões – são relativos a ITBI, que é o 
imposto sobre transações imobiliárias, e outras taxas como vistoria e limpeza. 

Dos R$ 302 milhões, R$ 110 milhões já estão no Fórum para cobrança judicial. Outros R$ 
82 milhões estão na Procuradoria Geral do Município em fase de ajuizamento. Com o Refis 
aprovado na Câmara o contribuinte terá a oportunidade de fazer a quitação com um desconto 
considerável sobre multas e juros.  

O projeto aprovado pelos vereadores prevê os seguintes descontos sobre multas e juros 
de mora: 100% para pagamento até 29 de setembro, 95% para pagamento até 31 de outubro e 
90% para pagamento até 11 de dezembro. 

O projeto original previa 90% de desconto para pagamento até 30 de novembro. Uma 
emenda da vereadora Rosane Bonho, aprovada por unanimidade, esticou o prazo para 11 de 
dezembro. 

Com a aprovação em 1ª e 2ª discussões, o prijeto vai para sanção do prefeito Chico 
Brasileiro. Depois de sancionado e publicado em Diário Oficial ele passa a valer. Com isso, tanto 
o cidadão é beneficiado, quanto o município, que terá aumento da arrecadação de receita, as 
quais estavam atrasadas. 

O projeto aprovado na Câmara estabelece ainda que os créditos tributários que já foram 
objeto de parcelamento anterior “poderão ser agraciados pelo Refis mediante rescisão do termo 
de acordo que deverá ser solicitado junto à Secretaria da Fazenda”. 

 
FIM DO REFIS 
Outro projeto aprovado pela Câmara a pedido do prefeito Chico Brasileiro proíbe a 

realização de Refis a partir de 2018. O projeto recebeu emenda do vereador Elizeu Liberato e foi 
aprovado por todos os vereadores. 

“Fica vedada a concessão de programa de recuperação fiscal para créditos tributários 
cujos fatos geradores ocorreram a partir de 2018”, diz o parágrafo único do artigo 165. 

A emenda proposta por Elizeu Liberato estabelece ainda “a formalização de dois 
reparcelamentos de créditos tributários e não tributários condicionados ao recolhimento da 
primeira parcela em valores correspondentes a 10% para créditos sem histórico de 
reparcelamento, e 20% para créditos já parcelados”. 

http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2062/camara_aprova_refis_2017_que_preve_descontos_de_ate_100__sobre_multas_e_juros.html
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2062/camara_aprova_refis_2017_que_preve_descontos_de_ate_100__sobre_multas_e_juros.html
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“Esse projeto é muito importante – disse Liberato -  Será bom para o município, que 
poderá arrecadar mais, e será melhor ainda para o contribuinte, que terá mais opções para ficar 
em dia com suas obrigações”. 

Elizeu Liberato explicou que a ideia de acabar com o Refis é buscar incutir na população 
a cultura de pagar seus tributo dentro do prazo estabelecido. “Por isso, a partir de 2018 não 
haverá mais Refis. Além de incutir na população a necessidade de pagar seus tributos em dia, o 
projeto busca ser justo com os contribuintes que cumprem suas obrigações”, explicou Elizeu. 

O vereador tenente-coronel Jhanke enalteceu o projeto e recordou que os vereadores já 
haviam feito um requerimento nesse sentido. “O contribuinte deve saber que precisa pagar seus 
impostos em dia, porque reverte para ele mesmo. Chega de empurrar com a barriga porque sabe 
que o Refis virá mais tarde”, disse Jhanke. 

O artigo 335 do mesmo projeto estabelece que o IPTU poderá ser parcelado em até 10 
vezes, desde que a parcela não seja inferior a uma unidade fiscal. Diz também que o contribuinte 
que fizer o pagamento em parcela única obterá desconto de 10%. (Adelino de Souza) 

 

 
 
O vereador Elizeu Liberato falou da importância de abrir o leque para beneficiar o 

contribuinte 
 

 
 
Vereadores trabalharam no sábado e aprovaram o projeto do Refis 2017 
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Diário das Cataratas - 17 de Julho de 2017  
Link:http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2060/vereadores_aprovam_reforma_administrati
va_proposta_por_chico_brasileiro.html 

 

Vereadores aprovam reforma administrativa proposta por Chico Brasileiro 
 
Foram cortados 40 cargos comissionados e criadas 27 diretorias a serem ocupadas 

por servidores de carreira 
Na sessão extraordinária de sábado (15) os vereadores aprovaram a reforma 

administrativa enviada pelo prefeito Chico Brasileiro. O projeto não gerou polêmica porque Chico 
e Bobato fizeram uma reunião prévia com os vereadores para esclarecer as dúvidas. 

O projeto aprovado prevê um corte de 40 cargos comissionados, passando de 274 para 
234 (ver tabelas). A mensagem enviada pelo prefeito diz que as adequações irão gerar economia 
aos cofres públicos. Foram criadas 27 diretorias técnicas que serão ocupadas exclusivamente por 
servidores de carreira. 

O vice-prefeito, Nilton Bobato, explica que o projeto faz parte da reestruturação da 
máquina pública e que são funções inerentes ao servidor público. “Nós tiramos a possibilidade de 
ser nomeado cargo externo. Será nomeação exclusiva de servidores de carreira, isso gera uma 
economia de quase R$ 500 mil ao ano, pois o servidor já tem o salário contabilizado, ele só 
recebe uma gratificação ao responder por esse cargo”, explicou. 

De acordo com o secretário de administração, Ney Patrício, a extinção dos cargos não 
afetará a população. “Era necessário fazer essa mudança dos cargos como compromisso da 
campanha do prefeito Chico Brasileiro. Essa é a primeira etapa das reformas, faremos o 
complemento das reformas mais adiante”, explica o secretário de Administração, Ney Patrício. 

 
NOVAS ESTRUTURAS 
A reforma contempla a criação de um gabinete para o vice-prefeito, Nilton Bobato. O 

gabinete fará parte da estrutura organizacional da Prefeitura como órgão de assessoramento ao 
prefeito. É um gabinete enxuto, com apenas uma assessoria técnica especial e uma 
coordenadoria de apoio ao vice. “Com essa reforma, o vice passa a ter um papel político e 
administrativo, e não apenas substituir o prefeito quando ele estiver ausente”, explicou Bobato. 

A Procuradoria Geral do Município também sofreu mudanças com a reforma. O projeto 
restabelece três cargos de diretoria com a junção das atuais procuradorias de apoio 
técnico/administrativo e assuntos trabalhistas, que passará a denominar-se Diretoria de Apoio 
Técnico Administrativo e Assuntos Trabalhistas. 

Na Secretaria da Saúde serão incluídas duas assessorias técnicas de apoio ao gabinete 
do secretário e a diretoria de urgência e emergência, que será exercida por servidor efetivo. 

Ficou criada também a Secretaria da Juventude, Trabalho e Capacitação, com apenas 
duas diretorias, e a Secretaria de Turismo, Indústria, Comércio e Projetos Estratégicos, uma 
espécie de “supersecretaria”, com oito diretorias. 

O projeto foi aprovado por unanimidade na Câmara de Vereadores e agora segue para a 
sanção do prefeito Chico Brasileiro. Ele passa a valer a partir da publicação no Diário Oficial, o 
que deve ocorrer nesta semana. 

Veja a íntegra do projeto, com todas as mudanças, no Portal da Câmara 
(www.cmfi.pr.gov.br). Clique na pauta do dia 15 de julho. (Adelino de Souza) 

 

http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2060/vereadores_aprovam_reforma_administrativa_proposta_por_chico_brasileiro.html
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2060/vereadores_aprovam_reforma_administrativa_proposta_por_chico_brasileiro.html
http://www.cmfi.pr.gov.br/
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Diário das Cataratas - 17 de Julho de 2017  
Link:http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2055/regiao_sul_de_foz_do_iguacu_recebeu_m
utirao_de_limpeza_e_plantio_de_arvores.html 

 

Região sul de Foz do Iguaçu recebeu mutirão de limpeza e plantio de árvores 
 

 
 
Após a solicitação dos moradores da região sul a prefeitura de Foz do Iguaçu, através da 

Secretaria de Meio Ambiente, realizou no último final de semana um mutirão de limpeza. Foram 
contemplados os bairros Carimã, Novo Horizonte e Cataratas. 

No Jardim Cataratas, foram plantadas várias mudas de árvores. O plantio sinaliza a 
intenção de transformar um espaço no bairro em bosque. “Já estivemos no bairro antes, 
estudamos o espaço e fizemos um mutirão de limpeza, nesse mutirão identificamos uma área 
para transformar em bosque, essas árvores sinalizam o início dessa mudança, mas ainda 
queremos plantar muito mais”, informou a secretaria de meio ambiente, Ana Biesek. 

A sequencia do plantio será de forma gradativa, de acordo com a análise das árvores 
existentes no local. “Tem algumas árvores antigas, ocas e não saudáveis, vamos identificá-las e 
fazer um caminho de árvores”, acrescenta. 

As árvores foram plantadas pela secretaria de meio ambiente com o apoio dos 
vereadores Rogério Quadros, Celino Fertrin, Jeferson Brayner e tenente-coronel Jahnke. “Os 
vereadores estavam presentes, pois foi uma solicitação através do vereador Celino Fertrin, os 
mutirões de limpeza no Carimã e Novo Horizonte”, contou Biesek. 

Nos bairros Carimã e Novo Horizonte foram realizados os tradicionais mutirões de 
limpeza, que envolvem roçadas, melhoria nas vias, pontos ecológicos e poda de árvores. 
“Estamos dando uma resposta para a comunidade, à comunidade nos pediu e estamos dando 
atenção aos bairros”. 

 
Coleta seletiva 
De acordo com Biesek, na região norte os moradores organizaram o próprio sistema de 

coleta seletiva, com o apoio da secretaria de meio ambiente. “A comunidade começou 
pontualmente uma coleta seletiva, eles se organizaram no próprio bairro e como tem barracão da 
Cooperativa de Agentes Ambientais ali, ficou mais fácil”, conta. A coleta na comunidade é feita 
em dias específicos da semana, conforme combinado entre os moradores e a Coafi. 

 
 

  

http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2055/regiao_sul_de_foz_do_iguacu_recebeu_mutirao_de_limpeza_e_plantio_de_arvores.html
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2055/regiao_sul_de_foz_do_iguacu_recebeu_mutirao_de_limpeza_e_plantio_de_arvores.html
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Facebook – Foz News - 17 de Julho de 2017  
Link:https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=1379313458823975&id=59823756693
1572 

 

 

 
  

https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=1379313458823975&id=598237566931572
https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=1379313458823975&id=598237566931572
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Facebook – Boca Maldita - 17 de Julho de 2017  
Link:https://www.facebook.com/blogbocamaldita/photos/a.146903792113711.31878.1466566354
71760/1027155567421858/?type=3&theater  

 

 
 
 

Boca Maldita - 17 de Julho de 2017  
Link: http://www.bocamaldita.com/1119847336/rogerio-bonato-cidadao-honorario-de-foz/ 

 

Rogério Bonato Cidadão Honorário de Foz 
 

 
 
O jornalista e publicitário Rogério Romano Bonato será Cidadão Honorário de Foz do 

Iguaçu. É o que prevê o Projeto de Decreto Legislativo 07/2017, apresentado pelo vereador 
Márcio rosa (PSD), com apoio unânime dos demais membros da Casa de Leis. 

https://www.facebook.com/blogbocamaldita/photos/a.146903792113711.31878.146656635471760/1027155567421858/?type=3&theater
https://www.facebook.com/blogbocamaldita/photos/a.146903792113711.31878.146656635471760/1027155567421858/?type=3&theater
http://www.bocamaldita.com/1119847336/rogerio-bonato-cidadao-honorario-de-foz/
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A iniciativa, segundo a proposta, é “em reconhecimento aos relevantes serviços 
prestados ao município”. A entrega da honraria, nos termos da Lei 3.111, está marcada para o dia 
10 de outubro de 2017, uma terça-feira. 

Bonato chegou a “Terra das Cataratas” em 1980 e se destacou em vários segmentos, 
principalmente no jornalismo, atuou diretamente na fundação de quatro jornais diários – Diário da 
Cidade, Primeirahora, A Gazeta do Iguaçu e o Gazeta Diário. Também inaugurou a Tv Naipi 
como o primeiro diretor de jornalismo. 

Com o cartunista Ziraldo, realizou as quatro edições do Festival do Humor das Cataratas, 
que apesar da polêmica no âmbito da documentação, foi consagrado como uma das mais 
importantes datas do humor gráfico em todo o planeta. O salão surgiu no intuito de combater a 
enxurrada de acusações envolvendo Foz com o terrorismo. Com problemas ou não, eles 
conseguiram vencer essa guerra. 

O jornalista e publicitário é ainda artista plástico, escritor, roteirista, diretor de cinema e 
também o idealizador da “Canja do Galo Inácio”, tradicional evento que desde o ano 2.000, vem 
captando recursos para instituições dedicadas à infância e nutrição. 

 
 

Fronteira Urgente - 17 de Julho de 2017  
Link: http://fronteiraurgente.com.br/regiao-sul-de-foz-do-iguacu-recebeu-mutirao-de-limpeza-e-
plantio-de-arvores/ 

 

 
 

Região sul de Foz do Iguaçu recebeu mutirão de limpeza e plantio de árvores 
 
Após a solicitação dos moradores da região sul a prefeitura de Foz do Iguaçu, através da 

Secretaria de Meio Ambiente, realizou no último final de semana um mutirão de limpeza. Foram 
contemplados os bairros Carimã, Novo Horizonte e Cataratas. 

No Jardim Cataratas, foram plantadas várias mudas de árvores. O plantio sinaliza a 
intenção de transformar um espaço no bairro em bosque. “Já estivemos no bairro antes, 
estudamos o espaço e fizemos um mutirão de limpeza, nesse mutirão identificamos uma área 
para transformar em bosque, essas árvores sinalizam o início dessa mudança, mas ainda 
queremos plantar muito mais”, informou a secretaria de meio ambiente, Ana Biesek. 

A sequencia do plantio será de forma gradativa, de acordo com a análise das árvores 
existentes no local. “Tem algumas árvores antigas, ocas e não saudáveis, vamos identificá-las e 
fazer um caminho de árvores”, acrescenta. 

As árvores foram plantadas pela secretaria de meio ambiente com o apoio dos 
vereadores Rogério Quadros, Celino Fertrin, Jeferson Brayner e tenente-coronel Jahnke. “Os 
vereadores estavam presentes, pois foi uma solicitação através do vereador Celino Fertrin, os 
mutirões de limpeza no Carimã e Novo Horizonte”, contou Biesek. 

http://fronteiraurgente.com.br/regiao-sul-de-foz-do-iguacu-recebeu-mutirao-de-limpeza-e-plantio-de-arvores/
http://fronteiraurgente.com.br/regiao-sul-de-foz-do-iguacu-recebeu-mutirao-de-limpeza-e-plantio-de-arvores/
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Nos bairros Carimã e Novo Horizonte foram realizados os tradicionais mutirões de 
limpeza, que envolvem roçadas, melhoria nas vias, pontos ecológicos e poda de árvores. 
“Estamos dando uma resposta para a comunidade, à comunidade nos pediu e estamos dando 
atenção aos bairros”. 

 
Coleta seletiva 
De acordo com Biesek, na região norte os moradores organizaram o próprio sistema de 

coleta seletiva, com o apoio da secretaria de meio ambiente. “A comunidade começou 
pontualmente uma coleta seletiva, eles se organizaram no próprio bairro e como tem barracão da 
Cooperativa de Agentes Ambientais ali, ficou mais fácil”, conta. A coleta na comunidade é feita 
em dias específicos da semana, conforme combinado entre os moradores e a Coafi. 

 
 

Facebook - Fronteira Urgente - 17 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/fronteiraurgente/posts/1402316689804920 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/fronteiraurgente/posts/1402316689804920
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Facebook – José Reis Cazuza - 17 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/jose.reis.cazuza/posts/1981770158768375 

 

 
 
 

CATve - 17 de Julho de 2017  
Link: http://catve.com/noticia/4/188875/-vereadores-aprovam-reforma-administrativa-do-prefeito-
em-foz-do-iguacu 

 

Vereadores aprovam reforma administrativa do prefeito em Foz do Iguaçu 
 

 
Em vídeo 

 
Todas as propostas do executivo foram aprovadas pelo legislativo 
Meesmo de recesso, a Câmara Municipal de Foz do Iguaçu está trabalhando. O motivo é 

a urgência para votar o pacote com medidas administrativas encaminhadas pelo prefeito Chico 

https://www.facebook.com/jose.reis.cazuza/posts/1981770158768375
http://catve.com/noticia/4/188875/-vereadores-aprovam-reforma-administrativa-do-prefeito-em-foz-do-iguacu
http://catve.com/noticia/4/188875/-vereadores-aprovam-reforma-administrativa-do-prefeito-em-foz-do-iguacu
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Brasileiro. Hoje foi realizada mais uma sessão extraordinária e todas as propostas do executivo 
foram aprovadas pelo legislativo. 

Ao todo, foram apresentadas, pelo prefeito Chico Brasileiro, sete medidas administrativas 
que mexem com o quadro público. Mesmo com a ausência de alguns vereadores, hoje pela 
manhã foi realizada a última sessão extraordinária que aprovou em segunda discussão os 
projetos de lei. A última medida aprovada foi o projeto de Lei que prevê descontos sobre multas e 
juros de mora no pagamento do Refiz deste ano. A mudança esta no último prazo que antes 
previa o desconto de 90% até novembro e agora estende o prazo até 11 de dezembro. O prefeito 
também propôs a proibição da cobrança do Refiz a partir de 2018. O projeto também foi 
aprovado. 

O presidente da Casa afirmou que durante essa semana o legislativo vai continuar 
trabalhando e que o recesso acontece por escalas para que a população tenha o atendimento 
básico durante o feriado de julho. 

 
 

Facebook - CATve - 17 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/portalcatve/posts/1740209522674858  

 

 
 

  

https://www.facebook.com/portalcatve/posts/1740209522674858
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Facebook – Portal da Cidade - 17 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1113394628761311  

 

 
 
 

Portal da Cidade - 17 de Julho de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/17041-refis-e-aprovado-com-desconto-de-100-em-
multas-e-juros  

 

Refis é aprovado com desconto de 100% em multas e juros 
 
Projeto de Lei segue para sanção do prefeito Chico Brasileiro. 
 

 
Foto: Divulgação 

 

https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1113394628761311
http://foz.portaldacidade.com/noticias/17041-refis-e-aprovado-com-desconto-de-100-em-multas-e-juros
http://foz.portaldacidade.com/noticias/17041-refis-e-aprovado-com-desconto-de-100-em-multas-e-juros
http://foz.portaldacidade.com/img/noticias/g/refis-e-aprovado-na-camara-e-segue-para-sancao-do-prefeito-g-17072017-000330.jpg
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Na sessão extraordinária de sábado (15), os vereadores aprovaram o Projeto de Lei que 
institui o Programa de Recuperação Fiscal de Foz do Iguaçu para 2017. O programa permite que 
pessoas físicas e jurídicas possam parcelar suas dívidas e pagar, à vista, com desconto até 
algumas datas fixadas pela lei. 

A matéria trata da regularização de créditos tributários e não tributários vencidos até 31 de 
dezembro de 2016. O projeto estabeleceu que quem aderir ao Refis vai ter o benefício de 
desconto de juros de mora, multa de mora, multa de dívida ativa para quem pagar em parcela 
única da seguinte forma: 100% até de 29 de setembro de 2017; 95% até 31 de outubro de 2017 e 
90% até 11 de dezembro de 2017. 

Uma emenda de autoria da Vereadora Rosane Bonho (PP) garantiu que o último prazo, 
previsto inicialmente pelo projeto para vencimento em novembro, fosse ampliado até 11 de 
dezembro, possibilitando mais tempo para que as pessoas possam efetuar a regularização da 
sua situação com o fisco municipal. 

A partir disso, com aprovação em 1ª e 2ª discussões, o PLC vai para sanção do Prefeito 
Chico Brasileiro. Depois de sancionado e publicado em Diário Oficial ele passa a valer. Com isso, 
tanto o cidadão é beneficiado, quanto o município, que terá aumento da arrecadação de receita, 
as quais estavam atrasadas.  

 
 

Rádio Cultura - 17 de Julho de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/17041-refis-e-aprovado-com-desconto-de-100-em-
multas-e-juros  

 

CONTRAPONTO 14 07 – REFIS 
 
Em sessão extraordinária os vereadores aprovaram o Projeto de Lei Complementar que 

institui o Programa de Recuperação Fiscal de Foz do Iguaçu para 2017. O programa permite que 
pessoas físicas e jurídicas possam parcelar suas dívidas e pagar, à vista, com desconto até 
algumas datas fixadas pela lei. Nesta sexta-feira, 14, a rádio Cultura ouviu o secretário da 
Fazenda, e outros setores interessados que falaram sobre o imposto. 

 
Confira: 

 
 

Link do vídeo: <https://www.youtube.com/watch?v=KB5n4-Jw4-Q>  
  

http://foz.portaldacidade.com/noticias/17041-refis-e-aprovado-com-desconto-de-100-em-multas-e-juros
http://foz.portaldacidade.com/noticias/17041-refis-e-aprovado-com-desconto-de-100-em-multas-e-juros
https://www.youtube.com/watch?v=KB5n4-Jw4-Q
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HLucas - 17 de Julho de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/07/17/a-pergunta/  

 

A PERGUNTA 
 
E devemos perguntar? Do que vive o Paulo Bernardo, que deixou o posto de Ministro por 

duas vezes do PT e ficou sem emprego e até uns dias na cadeia por conta dos desmandos no 
Ministério do Planejamento. 

Quem imagina donde vem o sustento dele: 
 
A luta continua 
Na Nicarágua, durante a realização do Fórum de São Paulo, a senadora Gleisi Hoffmann 

elogiou Nicolás Maduro, o presidente boliavariano da Venezuela, e reverenciou a revolução 
russa, que aconteceu há um século, além de enaltecer Ernesto Che Guevara. A presidente do 
PT, está com a corda toda. Resta saber onde isso vai parar. 

 
VAI TER LAVADA 
No Antagonista: “As pesquisas divulgadas há pouco pelo Instituto Paraná sobre as 

eleições para governador do Rio de Janeiro podem revelar uma tendência nacional em 2018. 
O índice de prováveis votos brancos/nulos girou em torno de um quinto, uma vez que o 

percentual de eleitores que não votariam em nenhum dos nomes citados foi de 21,8% em uma 
pesquisa e de 19,8% em outra.” 

 
O BLOGUEIRO NÃO ACUSOU O ASSESSOR DO VEREADOR BRITO DE MATAR 

NINGUÉM 
Quem acusou foi o delegado da homicídios doutor Marcos Araguari, aliás, não só acusou 

como indiciou. E lá no fórum o ínclito promotor de Justiça foi na mesma vertente: denunciou. 
E como o assessor foi na conversa mole do pum, vai levar uma invertida tipo, 

denunciação caluniosa… 
Sem nos esquecermos que o dito cujo virou pessoa pública, logo, passível de críticas e 

elogios… 
 
FLAGRANTE ARMADO 
Uma prisão arbitrária, assim considerada pelo juiz do caso que relaxou o flagrante, em 

menos de 24 horas, não pode ser “noticiada” 13 anos após a sua ocorrência, com o único 
propósito de achincalhar a honra da vítima. Isso é jogo sujo! O juiz escreveu no alvará de soltura 
que a prisão não preencheu os requisitos constitucionais, logo, ilegal. Ademais, o processo foi 
arquivado depois de ser analisado pelo juiz de primeira instância e pelo TJ-PR. 

 
O Cazuza e o Oliveirinha que insistem em bater nessa tecla serão processados… 
O Pedrinho caiu na mesma esparrela, resultado: pegou 4 meses e 10 dias, sentença da 

3ª vara criminal. Recorreu ao TJ que manteve a sentença. Refiro-me  a “canalhice que 
envergonhou a Imprensa de Foz”. E o mais inacreditavel: o indivíduo que arquitetou essa 
cafajestada vai receber um título de cidadão honorário de Foz do Iguaçu! 

 
VEREADOR MÁRCIO ROSA (PSD) 
(…) ao que tudo indica carece de coisas mais sérias para fazer… Soube-se que vai 

conceder título de cidadão honorário ao Bonato. 

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/07/17/a-pergunta/
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Aceite a sugestão do Língua:  Homenageie também o Oliveirinha, o PUM, o fala mansa… 
Eles merecem… 
ESCORPIÃO TÁ INJURIADO…  O QUE NÃO ME MATA, ME FORTALECE… 
 
 

O Iguassu - 17 de Julho de 2017  
Link: http://oiguassu.com/deputado-hussein-bakri-articula-novos-recursos-para-saude-de-foz/ 

 

DEPUTADO HUSSEIN BAKRI ARTICULA NOVOS RECURSOS PARA A SAÚDE 
DE FOZ 

 

 
 

Parlamentar, vice-líder do governo do Estado na Assembleia Legislativa, esteve reunido 
com políticos locais na manhã deste domingo 

 

 
 

Durante a manhã deste domingo (16), o deputado estadual Hussein Bakri (PSD), se 
reuniu com a secretária Municipal da Saúde, Inês Weizemann, para tratar sobre a viabilização de 
novos aportes, ainda neste ano, de recursos de emendas do parlamentar para a área da Saúde 
de Foz do Iguaçu. 

“Assumi um compromisso com Foz do Iguaçu quando a prefeita ainda era a hoje 
secretária, Inês, que nos convidou formalmente para representarmos os interesses do município 
na Assembleia. Essa representação continua hoje na gestão do prefeito Chico Brasileiro e, por 
isso, atuamos fortemente por recursos para a cidade, em especial na área da Saúde.”, ressaltou 
Bakri na reunião. 

Além da secretária Weizemann, participaram da reunião o presidente da Comissão 
Permanente de Saúde da Câmara Municipal, Márcio Rosa (PSD), e o vereador Dr. Brito (PEN), 
que é médico e atua profissionalmente na Saúde Pública do município e o chefe de gabinete do 
deputado Hussein Bakri na ALEP, Everton Ribeiro. 

“O deputado Bakri é um amigo da cidade e estamos sempre recorrendo a ele para que 
nos ajude a captar recursos para a Saúde, maior prioridade apontada por nossa população em 
geral. O deputado já nos destinou R$ 1 Milhão para termos um atendimento diferenciado de 

http://oiguassu.com/deputado-hussein-bakri-articula-novos-recursos-para-saude-de-foz/
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pediatria e outro montante no mesmo valor será viabilizado por ele para nossa Saúde. Sabemos 
que podemos contar com ele e somos gratos por isso.”, disse Inês Weizemann sobre os 
compromissos de captação de recursos feitos pelo deputado para o município. 

 
Estrutura ao Dispor 
Além da reunião, os participantes do encontro aproveitaram para fazer uma visita a 

estrutura do Poliambulatório do Porto Meira, onde se realizam os mutirões de cirurgias oftálmicas, 
local que habilitará, ainda este ano, atendimento de várias outras especialidades médicas que 
também poderão atender demandas da Rede Pública de Saúde. O Poliambulatório é uma 
instituição privada sem fins econômicos, ligada a uma congregação da igreja católica. 

“Cada um de nós, deputados estaduais do Paraná, temos o valor de R$ 2 Milhões para 
destinar a área da Saúde. Estamos frequentemente conferindo pessoalmente as demandas aqui 
na cidade e conhecemos bem os problemas da Saúde local. Assim, destinamos todo o nosso 
recurso de emendas que teríamos para Saúde, porque sabemos exatamente o tamanho da 
necessidade da Saúde aqui em Foz.”, informou com exclusividade Hussein Bakri para esta 
reportagem. 

Sobre os vereadores presentes, a opinião é de que o encontro foi de relevância. “No 
exercício de nossos mandatos, não nos limitamos as atividades semanais e protocolares na 
Câmara Municipal. Estamos tratando das demandas da cidade também no nosso dia-a-dia, por 
isso não podíamos, o vereador Dr. Brito e eu, declinar do convite que recebemos para participar 
dessa reunião importante para nossa Saúde, mesmo isso acontecendo no domingo.”, destacou o 
presidente da Comissão da Saúde da Câmara, Márcio Rosa. 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu - 18 de Julho de 2017 – Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu - 18 de Julho de 2017 – Pág. 04 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu - 18 de Julho de 2017 – Pág. 05 
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Gazeta Diário de Foz do Iguaçu (Corvo) - 18 de Julho de 2017 – Pág. 06 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu - 18 de Julho de 2017 – Pág. 07 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu - 18 de Julho de 2017 – Pág. 08 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu - 18 de Julho de 2017 – Pág. 09 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu - 18 de Julho de 2017 – Pág. 12 
 

 

 
 

 

Fronteira Urgente - 18 de Julho de 2017  
Link: http://fronteiraurgente.com.br/chico-brasileiro-prefeito-de-foz-do-iguacu-sai-em-defesa-da-
unila/  

 

 
 

Prefeito Chico Brasileiro sai em defesa da Unila 
 
O Prefeito Municipal de Foz do Iguaçu, Chico Brasileiro, manifesta sua preocupação com 

a tramitação da Emenda Aditiva à Medida Provisória 785/2015. A proposta do deputado federal 
Sergio Souza (PMDB/PR) que propõe a transformação da Universidade Federal da Integração 
Latino-americana (UNILA) em “Universidade Federal do Oeste do Paraná (UFOPR)”. 

“A Unila representa uma grande conquista para Foz do Iguaçu. Precisamos defender o 
fortalecimento e a consolidação dessa universidade que possui a característica singular no 
sentido de resgatar a história e fomentar um projeto inovador latino-americano.” Explica o prefeito 
Chico Brasileiro. 

Chico Brasileiro acrescenta ainda que a Unila possui um grande potencial não apenas na 
formação de profissionais, mas também, na concentração de talento científico e na irradiação de 
conhecimento para todo o continente. “Precisamos entender que é um projeto concebido de 
forma única e faz jus as características diferenciadas de nossa região, ele contempla a natureza 
de fronteiras, a vocação para o turismo e a multiplicidade cultural de nossa cidade.” 

Estruturada como uma organização inovadora, bilíngue e interdisciplinar, a UNILA busca 
na diversidade de conhecimentos uma reflexão coletiva e a resolução de problemas que desafiam 
não apenas Foz do Iguaçu, mas todo o continente latino-americano. Isso porque, nesse território 
fronteiriço, além das interações cotidianas, são materializados intercâmbios culturais, científicos e 
educacionais, contribuindo ao processo de integração em nível regional. 

http://fronteiraurgente.com.br/chico-brasileiro-prefeito-de-foz-do-iguacu-sai-em-defesa-da-unila/
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O vice-prefeito Nilton Bobato, também se solidariza da causa da Unila, e registra sua 
contrariedade à mudança. “Será necessária muita união da cidade para a manutenção dessa 
conquista, mas não iremos permitir que esse grande projeto seja descaracterizado ou perdido 
dessa forma.” alerta. 

A proposta de integração inerente à missão da UNILA corrobora com o artigo 4º da 
Constituição Federal. A Carta Magna estabelece que o País “buscará a integração econômica, 
política, social e cultural dos povos da América Latina”. 

Diante do desafio de recuperar/desenvolver Foz do Iguaçu – é pretensioso não 
reconhecer no intercâmbio de conhecimentos uma ferramenta para o desenvolvimento 
sustentável da cidade e região. 

Por: AMN 
Foto: CMFI 
 

Facebook – Fronteira Urgente - 18 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/fronteiraurgente/posts/1403152959721293 
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Boca Maldita - 18 de Julho de 2017  
Link: http://www.bocamaldita.com/1119847390/coluna-boca-maldita-desta-terca-18-3/ 

 

Coluna Boca Maldita desta terça, 18 
 
Cidadão Honorário 
O jornalista e publicitário Rogério Romano Bonato será Cidadão Honorário de Foz. É o 

que prevê o Projeto de Decreto Legislativo 07/2017, apresentado pelo vereador Márcio rosa 
(PSD), com apoio unânime dos demais membros da Casa de Leis. A iniciativa é “em 
reconhecimento aos relevantes serviços prestados ao município”. 

 
 

Facebook - PMFI - 18 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/prefeituradefozoficial/videos/1359481244165393/  

 

 
Em vídeo 

 
 

  

http://www.bocamaldita.com/1119847390/coluna-boca-maldita-desta-terca-18-3/
https://www.facebook.com/prefeituradefozoficial/videos/1359481244165393/
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Facebook - Rádio Cultura - 18 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1798614583485427  

 

 
 
 

Rádio Cultura - 18 de Julho de 2017  
Link: http://www.radioculturafoz.com.br/prefeitura-dara-preferencia-para-micro-empreendedores-
locais/#.WW9KGoTysdV  

 

Prefeitura dará preferência para micro-empreendedores locais 
 

 
 
Após aprovação pela Câmara de Vereadores, da Reforma Administrativa enviada pelo 

Executivo, o prefeito Chico Brasileiro anunciou nesta terça-feira (18), as medidas que serão 
tomadas para economia das contas públicas e melhor aproveitamento das áreas da 
administração. 

Uma das principais medidas anunciada foi a de que cargos estratégicos da prefeitura, 
deverão, obrigatoriamente, ser ocupados por servidores de carreira e não cargos nomeados. O 

https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1798614583485427
http://www.radioculturafoz.com.br/prefeitura-dara-preferencia-para-micro-empreendedores-locais/#.WW9KGoTysdV
http://www.radioculturafoz.com.br/prefeitura-dara-preferencia-para-micro-empreendedores-locais/#.WW9KGoTysdV
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número de cargos comissionados à disposição da prefeitura, também terá mudanças. Agora, fica 
a critério do prefeito nomear até 232 cargos comissionados, ao invés do atuais 274. 

O prefeito anunciou ainda, que pretende ainda, dar preferência para a contratação de 
micro-empreendedores dos bairros, para pequenos serviços prestados ao município. Antes, a 
escolha era aberta à empresas de outros municípios. 

Sobre o pedido da Câmara em ter acesso aos maiores devedores de tributos do 
município, Brasileiro informou que a lista será repassada, porém, existe o direito de sigilo das 
informações das empresas. 

As leis que compõem a reforma administrativa foram aprovadas em regime de urgência 
pela Câmara Municipal em sessão extraordinária no último sábado. 

 
 

Facebook – Portal da Cidade- 18 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1115039351930172  

 

 
 
 

  

https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1115039351930172
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Portal da Cidade- 18 de Julho de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/17063-prefeitura-libera-r-2-milhoes-para-usina-de-
asfalto  

 

Prefeitura libera R$ 2 milhões para usina de asfalto 
 
Serviço próprio vai proporcionar mais agilidade e economia de 30% aos cofres públicos. 
 

 
Foto: Divulgação 

 
A Prefeitura Municipal de Foz do Iguaçu está investindo na implantação da Usina de 

Asfalto destinando recurso em cerca de R$ 2 milhões para a compra de equipamentos. O 
empreendimento vai permitir que o Município realize os serviços próprios de tapa-buracos, de 
manutenção e de recuperação da malha viária em Ruas e Avenidas do centro e dos bairros. 

O projeto está em fase de implementação e o Município está licitando equipamentos que 
serão necessários para a realização dos primeiros serviços. Entre os equipamentos licitados 
estão rolo compactador para asfalto e máquina retroescavadeira, além de um caminhão de tapa-
buraco moderno, podendo atender de forma mais rápida os pedidos e à demanda por este 
serviço na cidade. 

Pelo projeto, a Usina de asfalto será implementada em uma área do Município na região 
do bairro Três Lagoas, local conhecido como o antigo matadouro. A Prefeitura prevê concluir a 
licitação para a aquisição dos equipamentos em um período pelo menos três meses e para o 
funcionamento efetivo em torno de 120 dias. 

O serviço – após a efetivação da Usina de asfalto própria - vai propiciar mais agilidade e 
uma economia em torno de 30% aos cofres públicos, serviço de manutenção mais permanente, o 
que segundo o prefeito está atrasado no Município. “Esperamos que a Usina além de gerar mais 
economia o que está dentro de nosso compromisso de gestão, venha a permitir a realização de 
serviços com mais agilidade e qualidade. Foz precisa melhorar sua malha viária e nós iremos 
investir nisso da melhor maneira possível, por isso, a Usina de asfalto foi um dos caminhos 
encontrados pela nossa administração. Estamos apostando no desenvolvimento de Foz do 
Iguaçu e trabalhando em conjunto com a Câmara, ouvindo nossa comunidade”, enfatiza Chico 
Brasileiro. 

O anúncio do projeto foi feito na manhã desta terça-feira (18), em coletiva de imprensa no 
auditório da Fundação Cultural, com a presença do vice-prefeito, Nilton Bobato, de secretários 
municipais e vereadores de Foz do Iguaçu. 

 
 

  

http://foz.portaldacidade.com/noticias/17063-prefeitura-libera-r-2-milhoes-para-usina-de-asfalto
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Facebook – Portal da Cidade- 18 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1114581465309294  

 

 
 
 

Portal da Cidade- 18 de Julho de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/17056-vereador-diz-nao-existir-provas-de-que-audio-
seja-dele  

 

Vereador diz não existir provas de que áudio seja dele 
 
Defesa afirma que não consta nenhuma prova técnica de que tal fala seja de autoria de 

seu cliente; PC apura o caso. 
 

 
Foto: Divulgação 
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Os advogados de defesa do vereador cassado Edílio Dall'Agnol (PSC) afirmaram ao 
Ministério Público Federal (MPF) que não há nenhuma prova técnica de que o áudio seja de 
autoria de Edílio, conforme diz a denúncia do vereador Protetor Jorge (PTB) em queixa-crime 
registrada na Polícia Civil. 

A iniciativa de requerer o posicionamento de Edílio acerca do áudio suspeito deu-se após 
a publicação de reportagens veiculadas pela RPC e pelo jornal Gazeta Diário. 

Em sua manifestação, representada peloa advogado Silvio Alvarenga, Edílio afirma que o 
que existem são afirmações no sentido de que a Polícia Federal constatou mera "semelhança" 
com os áudios colhidos durante as interceptações telefônicas realizadas no período de 
investigação da Operação Pecúlio. 

O vereador Protetor Jorge, citado nominalmente no áudio atribuído a Edílio, cobrou a 
tomada de providêcias cabíveis diante das declarações consideradas ofensivas ao seu nome. 
"Repudio esse áudio, principalmente quando ele cita a palavra estupro vinculada a minha pessoa. 
Como todo sabem, respondo sim a um processo administrativo, e o áudio fala sobre um suposto 
estupro do qual eu responderia criminalmente. Isso é uma mentira absurda. De forma alguma 
essa acusação tem qualquer procedência (...)," declarou o vereador.  

 
A Polícia Civil prossegue investigando o caso.  
Edílio Dall'Agnol é réu em duas ações interpostas pel-o MPF em razão da Operação 

Pecúlio. Ele é acusado de organização criminosa e vantagem indevida em função do cargo que 
ocupava. O Ministério Público reiterou as acusações contra o vereador cassado e pediu a 
condenação dele. Edílio foi denunciado outras 22 vezes, entre elas por integrar um grupo de 
vereadores que receberiam recursos ilegais em troca de apoios legislativos ao mandato do ex-
prefeito Reni Pereira.  

Edílio nego todas as acusações e se declara inocente.  
 
 

HLucas - 18 de Julho de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/07/18/dois-pesos-duas-medidas-2/ 

 

Dois pesos, duas medidas? 
 
Presidente da Câmara fecha os olhos para seus apaniguados? 
O presidente da Câmara vem cobrando moralismo, mas para os seus apaniguados é 

diferente… Um vereador com fama de comandante tem como seu assessor um funcionário 
multiuso, que por sua vez trabalha também em uma empresa no Paraguai que revende produtos 
a prefeituras de cidades por todo o Brasil. 

Esta empresa é de propriedade de um parente direto de outro vereador. Nesta semana 
que passou, o assessor parlamentar esteve viajando para o Estado de São Paulo visitando 
clientes para a empresa paraguaia. Mesmo á sorrelfa, o fato seria do conhecimento do presidente 
do legislativo. Será essa uma situação para a intervenção do Ministério Público Estadual? 

 
OLIVEIRINHA TANTO PROCUROU QUE ACHOU 
 

http://foz.portaldacidade.com/noticias/17007-mpf-cobra-esclarecimentos-de-edilio-sobre-audio
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Vejam o Edirley de Oliveira, o Oliveirinha, jornalista nativo, de cultura ímpar, da época 

que fora bate pau da polícia civil, na administração Dobrandino da Silva. Mas vamos ao que 
interessa: 

Nesta terça (18) foi registrado BO na 6ª SDP tendo o referido como notificado pelos 
crimes de difamação e injúria com penas previstas de 1,5 anos de reclusão. 

Nesta condição deverá o notificado dirigir-se a delegacia central para tomar conhecimento 
do procedimento. Deverá procurar a escrivã Aline para inteirar-se do dia e hora da audiência no 
fórum da comarca. Agradecido. 

 
CAZUZA ESCREVENDO NA AZEDINHA 
 

 
Cazuza (da época que era “redondo”). 

 
Vejam como são as coisas na terra aonde o rabo abana o cachorro… 
Foi graças a este despretensioso blog que parte da cidade tomou conhecimento de que o 

Ministério Público encaminhou requerimento a 6ª SDP solicitando abertura de inquérito para 
apurar a denúncia, do advogado Tulio Bandeira, de que o Cazuza o extorquiu. 

Nenhum outro veículo de comunicação ousou dar a notícia, incluindo-se aí o jornal do 
Bonato que alardeia novos tempos, com contratação de novos articulistas etc, etc, (tem 3 
décadas que o Língua escuta esse blá blá, blá). E sabe quem será um dos novos articulistas do 
jornaleco? Bingo! o Cazuza! 

E nessa triste vertente, o único jornal diário da cidade, escamoteia de seus leitores, uma 
notícia importante, de que um dirigente partidário está sendo investigado por crime gravíssimo, e, 
não contente, ainda tem a pachorra de convidar este mesmo indivíduo (de maus bofes, por que já 
foi condenado por lesão corporal, dentre várias outras denúncias) para compor seu quadro de 
articulistas.  ACORDA FOZ DO IGUAÇU! 
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E já estamos tratando do jornal do Bonato, vamos analisar… 
É público e notório, que o jornal “antecessor” deste mesmo Bonato, acumulou ao longo de 

quase três décadas uma dívida abissal que supera 10 milhões de reais. E qual foi a solução 
encontrada? Fechar o bagulho, e abrir outro bagulho, algumas quadras adiante com o mesmo 
formato, o mesmo modelo de atividade, as mesmas cores padrões, os mesmos funcionários, o 
mesmo estilo editorial, e com apenas um diferencial: abriu-se um novo CNPJ!!!  E como num 
passe de mágica, o jornal anterior deixou de existir, em seu lugar, se algum fiscal for verificar, 
encontrará um super-papagaio que, ao que tudo indica, ninguém vai pagar. Porque a empresa 
sumiu! Fechou as portas! Simples assim! 

Bonato, liso como de hábito, tratou de colocar um filho seu, imberbe, que nunca trabalhou 
na vida, como o responsável pena “nova” empresa jornalística, com direito a celebrar sociedade 
com um empresário da construção cível, e dirigente partidário, que teve sua empresa estacionada 
na operação Pecúlio. 

Você, que me dá a honra de ler essas mal traçadas linhas, haverá de perguntar: “Mas 
isso que o Língua está contando é vero?” Língua responde: É tão verdadeiro como a certeza de 
que o mitômano da fronteira nunca vai parar de mentir… É da sua índole! AMÉM! 

 
BONATO E SUA HONRARIA 
Vejo algumas manifestações favoráveis ao Bonato por estar recebendo o título de 

cidadão Honorário (o mais enfático veio do Fabio Campana, pelo visto fã de carteirinha do 
Bonato). Quero lembrar que a série de festivais de humor que o Bonato inventou e capitaneou, 
seguem condenados pela Justiça Federal. Muito dinheiro tem que ser devolvido aos cofres 
públicos. Detalhe: para quem tem para devolver, registre-se! (O Bonato não tem!) pois está com 
tudo arrestado pela Justiça que já lhe tomou um carro velho, por causa deste mesmo festival de 
humor.  

Ademais, Bonato com essas trapalhadas arruinou a carreira política do Paulo McD e 
azedou a vida do Ziraldo que nunca mais quis saber de botar os pés em Foz do Iguaçu. Na época 
das primeiras condenações, dos eventos em tela, a grande mídia massacrou por dias a fio aquilo 
que foi considerado um escândalo monumental por envolver o nome do mais aclamado cartunista 
do país, o Ziraldo. Essa é a mais cristalina verdade sobre o Bonato e seu festival de humor. 
Quem bom que estou aqui para fazer esse registro. 

Não se pode esconder da história o que realmente aconteceu. Chega de mentiras! 
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Facebook – HLucas - 18 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10209671645044038  

 

 
 

 

Diário das Cataratas - 18 de Julho de 2017  
Link:http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2075/contribuintes_devem_mais_de_r__300_mil
hoes_para_a_prefeitura_de_foz.html 

 

Contribuintes devem mais de R$ 300 milhões para a Prefeitura de Foz 
 
Maior parte refere-se a IPTU e ISS; R$ 110 milhões já estão no Fórum para cobrança 

judicial; R$ 82 estão em fase de ajuizamento 
A dívida ativa dos contribuintes para com a Prefeitura de Foz do Iguaçu chega 

exatamente a R$ 302 milhões. A informação foi repassada pelo vice-prefeito, Nilton Bobato, e 
confirmada na tarde desta quinta-feira (13) pelo secretário da Fazenda, Erton René Neuhaus. 

A maior parte da dívida refere-se a Imposto Predial e Territorial Urbano (IPTU) e Imposto 
Sobre Serviços de Qualquer Natureza (ISSQN). De IPTU a prefeitura tem para receber R$ 162 
milhões e de ISS R$ 114 milhões. O restante – R$ 26 milhões – são relativos a ITBI, que é o 
imposto sobre transações imobiliárias, e outras taxas como vistoria e limpeza. 

https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10209671645044038
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2075/contribuintes_devem_mais_de_r__300_milhoes_para_a_prefeitura_de_foz.html
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2075/contribuintes_devem_mais_de_r__300_milhoes_para_a_prefeitura_de_foz.html
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“É um volume muito grande de divida ativa que se fosse quitada deixaria o município em 
situação de tranquilidade, com grande capacidade de investimento, gerando emprego, progresso 
e desenvolvimento. São dívidas que não foram pagas na data correta ou  fruto de processos que 
estão correndo na justiça”, diz Bobato. 

“É impossível estimar qual montante será arrecadado com o parcelamento, porque isso 
depende de uma série de fatores”, explica o secretário Erton Neuhaus. O principal fator é, sem 
dúvida, a situação financeira do contribuinte, especialmente nesse momento conturbado que o 
país atravessa, mas existem outros fatores, como por exemplo a credibilidade do governo e o 
sistema utilizado para promover a cobrança. 

 
COBRANÇA JUDICIAL 
Erton explica que dos R$ 302 milhões, R$ 110 milhões já foram ajuizados, ou seja, estão 

no Fórum para cobrança judicial. Outros R$ 82 milhões estão na Procuradoria Geral do Município 
em fase de ajuizamento. Trocando em miúdos: R$ 192 milhões estarão sendo cobrados via 
judicial. 

Bobato explica que não existem outras opções a fazer com a dívida ativa. “Vencido o 
período legal, qualquer dívida ativa deve ser executada judicialmente. Não há muito o que fazer 
porque está na lei e a lei deve ser cumprida. Se o prefeito não levar a dívida na Justiça, o 
executado será o próprio prefeito”, sentencia Bobato. 

 
REFIS 
Para tentar arrecadar uma parte dessa dívida, a Prefeitura elaborou um projeto que foi 

enviado para análise da Câmara de Vereadores que discutiu e aprovou por unanimidade. Pelo 
projeto, o contribuinte terá 100% de desconto sobre multas e juros para pagamento até 30 de 
setembro. Para os que optarem pelo pagamento em outubro, o desconto será de 95% e para 
pagamento 11 de dezembro, 90% de desconto. 

A Prefeitura pretende fazer uma campanha publicitária destinada a orientar o contribuinte 
e turbinar a arrecadação. “Se a Prefeitura arrecadar pelo menos 30% dessa dívida, será a 
salvação da lavoura”, comentou um vereador, na manhã de ontem, ao observar a emeda que 
será lida na manhã desta sexta. (Adelino de Souza) 

 

 
 
Erton: “é impossível estimar quanto será arrecadado” 
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Bobato: “por lei o prefeito é obrigado ajuizar a dívida” 
 

 
 
O gráfico mostra que a maior parte da dívida refere-se a IPTU e ISS 

 
 

PMFI - 18 de Julho de 2017  
Link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41302  

 

PREFEITO SANCIONA 15 LEIS APROVADAS EM REGIME DE URGÊNCIA 
PELA CÂMARA 

 
Medidas contemplam a reforma administrativa com foco na economia e na geração de 

renda. 

 
 
O prefeito Chico Brasileiro, o vice-prefeito, Nilton Bobato e o presidente da Câmara de 

Vereadores, Rogério Quadros assinaram 15 projetos de lei, aprovados pela Câmara e 
sancionados no ato da assinatura na manhã de hoje (18), em coletiva de imprensa no auditório da 
Fundação Cultural. O evento contou ainda com a presença de vereadores, secretários municipais 
e diretores. 

Os projetos aprovados pela Câmara incluem a reforma administrativa, reorganização de 
cargos comissionados, abertura de créditos para microempreendedores e produtores rurais, do 
programa de agricultura familiar através da Garantioeste, uma parceria do Município com a 
sociedade de garantia de crédito do oeste, programa de recuperação fiscal o Refis, a junção das 
secretarias de Turismo, Indústria, Comércio e Projetos Estratégicos, entre outros.  

http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41302
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Para o presidente da Câmara a assinatura dos projetos representa um avanço para Foz 
do Iguaçu. “Temos vários partidos, várias bandeiras, mas nosso objetivo é um só, a nossa cidade. 
Melhorar o atendimento à população e incentivar o trabalho conjunto para o desenvolvimento do 
Município”, disse Rogério Quadros.  

O prefeito agradeceu o empenho de todos os vereadores por colocar em regime de 
urgência a discussão e votação dos projetos e enfatizou o rumo que a cidade de Foz está 
tomando a partir de agora. “Em nome da Prefeitura, faço um agradecimento especial à Câmara 
pelo esforço que em tempo recorde aprovou 15 projetos que devem viabilizar mais 
desenvolvimento à cidade de Foz, e não só aprovaram, como revisaram e fizeram emendas que 
melhoraram esses projetos.” 

O conjunto de medidas aprovadas  tem como principal objetivo recuperar a capacidade 
de investimento do Município. “Temos de voltar a investir e para isso é necessário um conjunto de 
medidas, e a primeira delas é a reforma administrativa que reduz cargos comissionados, tornando 
cargos estratégicos ocupados apenas por servidores de carreira. Também ajustamos valores de 
plantões na área da saúde, gerando economia de R$ 200 mil reais por mês. Também estamos 
reduzindo alguns contratos, o de maior peso hoje para Município que é o da limpeza pública, 
passando de R$ 2.840.000,00 para R$ 2.000.000,00/mês”, disse Chico, adiantando o envio de 
novos projetos à Câmara, nas próximas semanas, que visam o desenvolvimento do distrito 
industrial em um centro logístico. 

 
 

PMFI - 18 de Julho de 2017  
Link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41300  

 
 

Prefeitura libera R$ 2 milhões para usina de asfalto 
 
Serviço próprio vai proporcionar mais agilidade e economia de 30% aos cofres públicos. 
 

 
Foto: Divulgação 

 
A Prefeitura Municipal de Foz do Iguaçu está investindo na implantação da Usina de 

Asfalto destinando recurso em cerca de R$ 2 milhões para a compra de equipamentos. O 
empreendimento vai permitir que o Município realize os serviços próprios de tapa-buracos, de 
manutenção e de recuperação da malha viária em Ruas e Avenidas do centro e dos bairros. 

O projeto está em fase de implementação e o Município está licitando equipamentos que 
serão necessários para a realização dos primeiros serviços. Entre os equipamentos licitados 
estão rolo compactador para asfalto e máquina retroescavadeira, além de um caminhão de tapa-
buraco moderno, podendo atender de forma mais rápida os pedidos e à demanda por este 
serviço na cidade. 

http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41300
http://foz.portaldacidade.com/img/noticias/g/prefeitura-libera-r-2-milhoes-para-usina-de-asfalto-g-18072017-220202.jpg
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Pelo projeto, a Usina de asfalto será implementada em uma área do Município na região 
do bairro Três Lagoas, local conhecido como o antigo matadouro. A Prefeitura prevê concluir a 
licitação para a aquisição dos equipamentos em um período pelo menos três meses e para o 
funcionamento efetivo em torno de 120 dias. 

O serviço – após a efetivação da Usina de asfalto própria - vai propiciar mais agilidade e 
uma economia em torno de 30% aos cofres públicos, serviço de manutenção mais permanente, o 
que segundo o prefeito está atrasado no Município. “Esperamos que a Usina além de gerar mais 
economia o que está dentro de nosso compromisso de gestão, venha a permitir a realização de 
serviços com mais agilidade e qualidade. Foz precisa melhorar sua malha viária e nós iremos 
investir nisso da melhor maneira possível, por isso, a Usina de asfalto foi um dos caminhos 
encontrados pela nossa administração. Estamos apostando no desenvolvimento de Foz do 
Iguaçu e trabalhando em conjunto com a Câmara, ouvindo nossa comunidade”, enfatiza Chico 
Brasileiro. 

O anúncio do projeto foi feito na manhã desta terça-feira (18), em coletiva de imprensa no 
auditório da Fundação Cultural, com a presença do vice-prefeito, Nilton Bobato, de secretários 
municipais e vereadores de Foz do Iguaçu. 

 
As fotos dessa matéria estão em: https://goo.gl/5fQfVC  

 
 

G1 Paraná – Paraná TV 1ª Edição - 18 de Julho de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/prefeito-
de-foz-fala-sobre-reforma-administra-que-preve-enxugar-gastos-na-prefeitura/6015393/  

 

Prefeito de Foz fala sobre reforma administra que prevê enxugar gastos na 
prefeitura 

 

 
Em vídeo 

  

https://goo.gl/5fQfVC
http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/prefeito-de-foz-fala-sobre-reforma-administra-que-preve-enxugar-gastos-na-prefeitura/6015393/
http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/prefeito-de-foz-fala-sobre-reforma-administra-que-preve-enxugar-gastos-na-prefeitura/6015393/
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G1 Paraná – Paraná TV 2ª Edição - 18 de Julho de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/reforma-
administrativa-na-prefeitura-de-foz-e-aprovada-pela-camara-municipal/6016401/ 

 

Reforma administrativa na prefeitura de Foz é aprovada pela câmara municipal 
 

 
Em vídeo 

  

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/reforma-administrativa-na-prefeitura-de-foz-e-aprovada-pela-camara-municipal/6016401/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/reforma-administrativa-na-prefeitura-de-foz-e-aprovada-pela-camara-municipal/6016401/
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19/07/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu - 19 de Julho de 2017 - Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu - 19 de Julho de 2017 – Pág. 04 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu - 19 de Julho de 2017 – Pág. 05 
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Gazeta Diário de Foz do Iguaçu (Corvo) - 19 de Julho de 2017 – Pág. 06 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu - 19 de Julho de 2017 – Pág. 08 
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O Iguassu - 19 de Julho de 2017  
Link: http://oiguassu.com/prefeito-sanciona-15-leis-aprovadas-em-regime-de-urgencia-pela-
camara/  

 

PREFEITO SANCIONA 15 LEIS APROVADAS EM REGIME DE URGÊNCIA 
PELA CÂMARA 

 

 
 
O prefeito Chico Brasileiro, o vice-prefeito, Nilton Bobato e o presidente da Câmara de 

Vereadores, Rogério Quadros assinaram 15 projetos de lei, aprovados pela Câmara e 
sancionados no ato da assinatura na manhã de hoje (18), em coletiva de imprensa no auditório da 
Fundação Cultural. O evento contou ainda com a presença de vereadores, secretários municipais 
e diretores. 

Os projetos aprovados pela Câmara incluem a reforma administrativa, reorganização de 
cargos comissionados, abertura de créditos para microempreendedores e produtores rurais, do 
programa de agricultura familiar através da Garantioeste, uma parceria do Município com a 
sociedade de garantia de crédito do oeste, programa de recuperação fiscal o Refis, a junção das 
secretarias de Turismo, Indústria, Comércio e Projetos Estratégicos, entre outros.  

Para o presidente da Câmara a assinatura dos projetos representa um avanço para Foz 
do Iguaçu. “Temos vários partidos, várias bandeiras, mas nosso objetivo é um só, a nossa cidade. 
Melhorar o atendimento à população e incentivar o trabalho conjunto para o desenvolvimento do 
Município”, disse Rogério Quadros.  

O prefeito agradeceu o empenho de todos os vereadores por colocar em regime de 
urgência a discussão e votação dos projetos e enfatizou o rumo que a cidade de Foz está 

http://oiguassu.com/prefeito-sanciona-15-leis-aprovadas-em-regime-de-urgencia-pela-camara/
http://oiguassu.com/prefeito-sanciona-15-leis-aprovadas-em-regime-de-urgencia-pela-camara/
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tomando a partir de agora. “Em nome da Prefeitura, faço um agradecimento especial à Câmara 
pelo esforço que em tempo recorde aprovou 15 projetos que devem viabilizar mais 
desenvolvimento à cidade de Foz, e não só aprovaram, como revisaram e fizeram emendas que 
melhoraram esses projetos.” 

O conjunto de medidas aprovadas  tem como principal objetivo recuperar a capacidade 
de investimento do Município. “Temos de voltar a investir e para isso é necessário um conjunto de 
medidas, e a primeira delas é a reforma administrativa que reduz cargos comissionados, tornando 
cargos estratégicos ocupados apenas por servidores de carreira. Também ajustamos valores de 
plantões na área da saúde, gerando economia de R$ 200 mil reais por mês. Também estamos 
reduzindo alguns contratos, o de maior peso hoje para Município que é o da limpeza pública, 
passando de R$ 2.840.000,00 para R$ 2.000.000,00/mês”, disse Chico, adiantando o envio de 
novos projetos à Câmara, nas próximas semanas, que visam o desenvolvimento do distrito 
industrial em um centro logístico. 

 
 

Portal da Cidade - 19 de Julho de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/17074-prefeito-sanciona-15-leis-aprovadas-em-
regime-de-urgencia  

 

PREFEITO SANCIONA 15 LEIS APROVADAS EM REGIME DE URGÊNCIA 
PELA CÂMARA 

 
Medidas contemplam a reforma administrativa com foco na economia e na geração de 

renda. 

 
Foto: Divulgação 

 
O prefeito Chico Brasileiro, o vice-prefeito, Nilton Bobato e o presidente da Câmara de 

Vereadores, Rogério Quadros assinaram 15 projetos de lei, aprovados pela Câmara e 
sancionados no ato da assinatura na manhã de hoje (18), em coletiva de imprensa no auditório da 
Fundação Cultural. O evento contou ainda com a presença de vereadores, secretários municipais 
e diretores. 

Os projetos aprovados pela Câmara incluem a reforma administrativa, reorganização de 
cargos comissionados, abertura de créditos para microempreendedores e produtores rurais, do 
programa de agricultura familiar através da Garantioeste, uma parceria do Município com a 
sociedade de garantia de crédito do oeste, programa de recuperação fiscal o Refis, a junção das 
secretarias de Turismo, Indústria, Comércio e Projetos Estratégicos, entre outros.  

Para o presidente da Câmara a assinatura dos projetos representa um avanço para Foz 
do Iguaçu. “Temos vários partidos, várias bandeiras, mas nosso objetivo é um só, a nossa cidade. 
Melhorar o atendimento à população e incentivar o trabalho conjunto para o desenvolvimento do 
Município”, disse Rogério Quadros.  

O prefeito agradeceu o empenho de todos os vereadores por colocar em regime de 
urgência a discussão e votação dos projetos e enfatizou o rumo que a cidade de Foz está 

http://foz.portaldacidade.com/noticias/17074-prefeito-sanciona-15-leis-aprovadas-em-regime-de-urgencia
http://foz.portaldacidade.com/noticias/17074-prefeito-sanciona-15-leis-aprovadas-em-regime-de-urgencia
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tomando a partir de agora. “Em nome da Prefeitura, faço um agradecimento especial à Câmara 
pelo esforço que em tempo recorde aprovou 15 projetos que devem viabilizar mais 
desenvolvimento à cidade de Foz, e não só aprovaram, como revisaram e fizeram emendas que 
melhoraram esses projetos.” 

O conjunto de medidas aprovadas  tem como principal objetivo recuperar a capacidade 
de investimento do Município. “Temos de voltar a investir e para isso é necessário um conjunto de 
medidas, e a primeira delas é a reforma administrativa que reduz cargos comissionados, tornando 
cargos estratégicos ocupados apenas por servidores de carreira. Também ajustamos valores de 
plantões na área da saúde, gerando economia de R$ 200 mil reais por mês. Também estamos 
reduzindo alguns contratos, o de maior peso hoje para Município que é o da limpeza pública, 
passando de R$ 2.840.000,00 para R$ 2.000.000,00/mês”, disse Chico, adiantando o envio de 
novos projetos à Câmara, nas próximas semanas, que visam o desenvolvimento do distrito 
industrial em um centro logístico. 

 
 

Facebook - PMFI - 19 de Julho de 2017  
Link:https://www.facebook.com/prefeituradefozoficial/photos/a.1206333022813550.1073741828.1
206261422820710/1360456257401225/?type=3&theater  

 

 
 
 
 

  

https://www.facebook.com/prefeituradefozoficial/photos/a.1206333022813550.1073741828.1206261422820710/1360456257401225/?type=3&theater
https://www.facebook.com/prefeituradefozoficial/photos/a.1206333022813550.1073741828.1206261422820710/1360456257401225/?type=3&theater
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Facebook – HLucas - 19 de Julho de 2017  
Link:https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10209680169297139&set=a.2634683302465.211
6246.1116927685&type=3  

 

 

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10209680169297139&set=a.2634683302465.2116246.1116927685&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10209680169297139&set=a.2634683302465.2116246.1116927685&type=3


CLIPPING DIÁRIO 
Julho 

16/07/2017 a 31/07/2017 
 

62 
 

 
 
 

Política em Foco - 19 de Julho de 2017  
Link: http://politicafoz.com/2017/07/19/prefeitura-investe-r2-milhoes-em-nova-usina-de-asfalto/  

 

PREFEITURA INVESTE R$2 MILHÕES EM NOVA USINA DE ASFALTO 
 

 
 

Serviço próprio vai proporcionar mais agilidade e economia de 30% aos cofres 
públicos. 

A Prefeitura Municipal de Foz do Iguaçu está investindo na implantação da Usina de 
Asfalto destinando recurso em cerca de R$ 2 milhões para a compra de equipamentos. O 
empreendimento vai permitir que o Município realize os serviços próprios de tapa-buracos, de 
manutenção e de recuperação da malha viária em Ruas e Avenidas do centro e dos bairros. 

O projeto está em fase de implementação e o Município está licitando equipamentos que 
serão necessários para a realização dos primeiros serviços. Entre os equipamentos licitados 
estão rolo compactador para asfalto e máquina retroescavadeira, além de um caminhão de tapa-

http://politicafoz.com/2017/07/19/prefeitura-investe-r2-milhoes-em-nova-usina-de-asfalto/
http://politicafoz.com/wp-content/uploads/2017/07/prefeitura-libera-r-2-milhoes-para-usina-de-asfalto-m-19072017-085500.jpg
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buraco moderno, podendo atender de forma mais rápida os pedidos e à demanda por este 
serviço na cidade. 

Pelo projeto, a Usina de asfalto será implementada em uma área do Município na região 
do bairro Três Lagoas, local conhecido como o antigo matadouro. A Prefeitura prevê concluir a 
licitação para a aquisição dos equipamentos em um período pelo menos três meses e para o 
funcionamento efetivo em torno de 120 dias. 

O serviço – após a efetivação da Usina de asfalto própria – vai propiciar mais agilidade e 
uma economia em torno de 30% aos cofres públicos, serviço de manutenção mais permanente, o 
que segundo o prefeito está atrasado no Município. “Esperamos que a Usina além de gerar mais 
economia o que está dentro de nosso compromisso de gestão, venha a permitir a realização de 
serviços com mais agilidade e qualidade. Foz precisa melhorar sua malha viária e nós iremos 
investir nisso da melhor maneira possível, por isso, a Usina de asfalto foi um dos caminhos 
encontrados pela nossa administração. Estamos apostando no desenvolvimento de Foz do 
Iguaçu e trabalhando em conjunto com a Câmara, ouvindo nossa comunidade”, enfatiza Chico 
Brasileiro. 

O anúncio do projeto foi feito na manhã de ontem (18), em coletiva de imprensa no 
auditório da Fundação Cultural, com a presença do vice-prefeito, Nilton Bobato, de secretários 
municipais e vereadores de Foz do Iguaçu. 
 
 

Facebook – Política em Foco - 19 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/posts/1799498413675537  
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PMFI - 19 de Julho de 2017  
Link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41308  

 

FOZ DO IGUAÇU TERÁ CRÉDITO A JUROS BAIXOS PARA MICROEMPRESAS 
 
Parceria entre a prefeitura e a Garantioeste cria um ambiente favorável para 

investimentos nos negócios, impulsionando a geração de emprego e renda na cidade. 
 

 
 

Uma parceria entre a Prefeitura de Foz e a Sociedade de Garantia de Crédito do Oeste 
do Paraná (Garantioeste) ampliará as oportunidades de acesso ao crédito às micro e pequenas 
empresas, microempreendedores individuais (MEI´s) e produtores da agricultura familiar. A 
parceria com a Garantioeste vai proporcionar a oferta de R$ 1,2 milhão em linha de financiamento 
a juros baixos para os microempresários locais. 

O prefeito Chico Brasileiro destacou a importância da aprovação da lei, que permitiu a 
parceria para a operação de crédito, na Câmara de Vereadores.  “As micro e pequenas empresas 
podem investir na prestação do serviço ou na venda de bens e material, inclusive para a 
prefeitura, de maneira mais competitiva com outras de fora, fazendo com que os valores 
recebidos permaneçam na cidade, atraindo mais empregos e renda”, reforçou Brasileiro. 

O valor do empréstimo, com juros menores do que os praticados no mercado, poderá ser 
utilizado para capital de giro e investimentos (compra de equipamentos e aquisição de mobiliário). 
Para o secretário de Turismo, Indústria, Comércio e Projetos Estratégicos, Gilmar Piolla, vai 
alavancar o empreendedorismo na cidade.  

“Essa parceria representa o pensamento da nova gestão dentro de uma política de 
desenvolvimento econômico local, fortalecendo os pequenos negócios, que representam cerca de 
90% das empresas e geram mais de 50% dos empregos formais”, avaliou Piolla. 

 
Valores 
De acordo com a diretora de Empreendedorismo, Salete Horst, os valores das operações 

de crédito serão definidos nos próximos dias.  “Após a assinatura do termo de adesão entre a 
Garantioeste e a Prefeitura será regulamentado um decreto com os valores disponíveis”, disse. 

Ainda de acordo com ela, a Garantioeste funciona como avalista das empresas nas 
operações de crédito. A prefeitura aporta um recurso inicial, que poderá ser resgatado 
posteriormente, então este valor é ampliado através da parceria da instituição com cooperativas 
conveniadas em até seis vezes.  

“A prefeitura aportou R$ 200 mil como garantia e a Sociedade de Garantia irá alavancar 
R$ 1,2 milhão”. A operação funciona em vários municípios, Toledo é um deles, inclusive a cidade 

http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41308
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foi a primeira a consultar o Tribunal de Contas sobre a legitimidade do aporte, e com parecer 
positivo, houve a adesão das demais prefeituras paranaenses”, observou. 

 
 

Diário das Cataratas - 19 de Julho de 2017  
Link:http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2081/foz_do_iguacu_tera_credito_a_juros_baixa
dos_para_microempresas.html  

 

FOZ DO IGUAÇU TERÁ CRÉDITO A JUROS BAIXOS PARA MICROEMPRESAS 
 
Parceria entre a prefeitura e a Garantioeste cria um ambiente favorável para 

investimentos nos negócios, impulsionando a geração de emprego e renda na cidade. 
 

 
 

Uma parceria entre a Prefeitura de Foz e a Sociedade de Garantia de Crédito do Oeste 
do Paraná (Garantioeste) ampliará as oportunidades de acesso ao crédito às micro e pequenas 
empresas, microempreendedores individuais (MEI´s) e produtores da agricultura familiar. A 
parceria com a Garantioeste vai proporcionar a oferta de R$ 1,2 milhão em linha de financiamento 
a juros baixos para os microempresários locais. 

O prefeito Chico Brasileiro destacou a importância da aprovação da lei, que permitiu a 
parceria para a operação de crédito, na Câmara de Vereadores.  “As micro e pequenas empresas 
podem investir na prestação do serviço ou na venda de bens e material, inclusive para a 
prefeitura, de maneira mais competitiva com outras de fora, fazendo com que os valores 
recebidos permaneçam na cidade, atraindo mais empregos e renda”, reforçou Brasileiro. 

O valor do empréstimo, com juros menores do que os praticados no mercado, poderá ser 
utilizado para capital de giro e investimentos (compra de equipamentos e aquisição de mobiliário). 
Para o secretário de Turismo, Indústria, Comércio e Projetos Estratégicos, Gilmar Piolla, vai 
alavancar o empreendedorismo na cidade.  

“Essa parceria representa o pensamento da nova gestão dentro de uma política de 
desenvolvimento econômico local, fortalecendo os pequenos negócios, que representam cerca de 
90% das empresas e geram mais de 50% dos empregos formais”, avaliou Piolla. 

 
Valores 
De acordo com a diretora de Empreendedorismo, Salete Horst, os valores das operações 

de crédito serão definidos nos próximos dias.  “Após a assinatura do termo de adesão entre a 
Garantioeste e a Prefeitura será regulamentado um decreto com os valores disponíveis”, disse. 

Ainda de acordo com ela, a Garantioeste funciona como avalista das empresas nas 
operações de crédito. A prefeitura aporta um recurso inicial, que poderá ser resgatado 

http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2081/foz_do_iguacu_tera_credito_a_juros_baixados_para_microempresas.html
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posteriormente, então este valor é ampliado através da parceria da instituição com cooperativas 
conveniadas em até seis vezes.  

“A prefeitura aportou R$ 200 mil como garantia e a Sociedade de Garantia irá alavancar 
R$ 1,2 milhão”. A operação funciona em vários municípios, Toledo é um deles, inclusive a cidade 
foi a primeira a consultar o Tribunal de Contas sobre a legitimidade do aporte, e com parecer 
positivo, houve a adesão das demais prefeituras paranaenses”, observou. 

 
 

HLucas - 19 de Julho de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/07/19/motocicleta-recuperada/  

 
VEREADOR MARCIO ROSA 

 

 
 
Pelo visto o vereador Marcio Rosa (PSD) andou pelo mundo da lua nos últimos anos, ao 

decidir homenagear o Sargento Garcia pelas maravilhas que ele proporcionou ao município. 
Passei uma década enumerando o conjunto da obra do Sargento Garcia (que nunca 

conseguiu prender o Zorro), mas pelo que se viu o nobre edil não tomou conhecimento. 
Nos próximos dias vamos, novamente contar a história do gajo. Um tiquinho hoje… 
1 – Carreira de publicitário, ao ralo… 
2 – Carreira de cineasta, ao ralo… 
3 – Carreira de Restaurateur, ao ralo… 
4 – Carreira de artista plástico, ao ralo… 
5-  Carreira de escritor, ao ralo… (escreveu 3 livrecos que encalhou nas livrarias) 
6 – Carreira de agitador cultural, ao ralo (vide os famigerados festivais de humor 

condenados, além de ter sido exonerado da Fundação Cultural por exigência do MP)) 
7 –  Carreira de dono de jornal, pela bola sete… 
8 – Implodiu, por vendeta, o Conventions  Bureau (atrasando a cidade uns 10 anos no 

quesito divulgação do destino). 
9 – Tentativa de forma-se advogado, ao ralo (diploma apresentado na Unifoz não 

convenceu) 
10 -Mas a obra máxima foi quando arquitetaram ele, o fala mansa e o Jean Bibiano, o 

flagrante armado, que por um triz não tira a vida deste editor. Fui salvo pelo juiz Gláucio Simões. 
Você não soube disso vereador Marcio Rosa? Se não soube é desinformado. Uma lástima! 

A PERGUNTA QUE NÃO QUER CALAR: 
QUANDO TEREMOS OS ÓRGÃOS DE FISCALIZAÇÃO FAZENDO UMA DEVASSA NO 

JORNALECO DO SARGENTO GARCIA ? 
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Facebook – Elo Foz - 19 de Julho de 2017  
Link:https://www.facebook.com/elo.foz/photos/a.690529627624007.1073741828.6904709142965
45/1588782587798702/?type=3&theater  

 

 
 
 

Elo Foz - 19 de Julho de 2017  
Link:http://elofoz.com.br/v1/artigo/5270/Noticia/23/prefeitura_de_foz_libera_r__2_milhoes_para_u
sina_de_asfalto.html  

 

Prefeitura de Foz libera R$ 2 milhões para usina de asfalto 
 
A Prefeitura Municipal de Foz do Iguaçu está investindo na implantação da Usina de 

Asfalto destinando recurso em cerca de R$ 2 milhões para a compra de equipamentos. O 
empreendimento vai permitir que o Município realize os serviços próprios de tapa-buracos, de 
manutenção e de recuperação da malha viária em Ruas e Avenidas do centro e dos bairros. 

 

 
 

O projeto está em fase de implementação e o Município está licitando equipamentos que 
serão necessários para a realização dos primeiros serviços. Entre os equipamentos licitados 
estão rolo compactador para asfalto e máquina retroescavadeira, além de um caminhão de tapa-
buraco moderno, podendo atender de forma mais rápida os pedidos e à demanda por este 
serviço na cidade. 

Pelo projeto, a Usina de asfalto será implementada em uma área do Município na região 
do bairro Três Lagoas, local conhecido como o antigo matadouro. A Prefeitura prevê concluir a 
licitação para a aquisição dos equipamentos em um período pelo menos três meses e para o 
funcionamento efetivo em torno de 120 dias. 

https://www.facebook.com/elo.foz/photos/a.690529627624007.1073741828.690470914296545/1588782587798702/?type=3&theater
https://www.facebook.com/elo.foz/photos/a.690529627624007.1073741828.690470914296545/1588782587798702/?type=3&theater
http://elofoz.com.br/v1/artigo/5270/Noticia/23/prefeitura_de_foz_libera_r__2_milhoes_para_usina_de_asfalto.html
http://elofoz.com.br/v1/artigo/5270/Noticia/23/prefeitura_de_foz_libera_r__2_milhoes_para_usina_de_asfalto.html
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O serviço – após a efetivação da Usina de asfalto própria - vai propiciar mais agilidade e 
uma economia em torno de 30% aos cofres públicos, serviço de manutenção mais permanente, o 
que segundo o prefeito está atrasado no Município. “Esperamos que a Usina além de gerar mais 
economia o que está dentro de nosso compromisso de gestão, venha a permitir a realização de 
serviços com mais agilidade e qualidade. Foz precisa melhorar sua malha viária e nós iremos 
investir nisso da melhor maneira possível, por isso, a Usina de asfalto foi um dos caminhos 
encontrados pela nossa administração. Estamos apostando no desenvolvimento de Foz do 
Iguaçu e trabalhando em conjunto com a Câmara, ouvindo nossa comunidade”, enfatiza Chico 
Brasileiro. 

O anúncio do projeto foi feito na manhã desta terça-feira (18), em coletiva de imprensa no 
auditório da Fundação Cultural, com a presença do vice-prefeito, Nilton Bobato, de secretários 
municipais e vereadores de Foz do Iguaçu. 

 
 

Facebook – Elo Foz - 19 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/elo.foz/posts/1588685024475125  
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Elo Foz - 19 de Julho de 2017  
Link:http://elofoz.com.br/v1/artigo/5269/Noticia/23/prefeito_sanciona_15_leis_aprovadas_em_regi
me_de_urgencia_pela_camara.html  

 

Prefeito sanciona 15 leis aprovadas em regime de urgência pela Câmara 
 
O prefeito Chico Brasileiro, o vice-prefeito, Nilton Bobato e o presidente da Câmara de 

Vereadores, Rogério Quadros assinaram 15 projetos de lei, aprovados pela Câmara e 
sancionados no ato da assinatura na manhã de hoje (18), em coletiva de imprensa no auditório da 
Fundação Cultural. O evento contou ainda com a presença de vereadores, secretários municipais 
e diretores. 

 

 
 
Os projetos aprovados pela Câmara incluem a reforma administrativa, reorganização de 

cargos comissionados, abertura de créditos para microempreendedores e produtores rurais, do 
programa de agricultura familiar através da Garantioeste, uma parceria do Município com a 
sociedade de garantia de crédito do oeste, programa de recuperação fiscal o Refis, a junção das 
secretarias de Turismo, Indústria, Comércio e Projetos Estratégicos, entre outros.  

Para o presidente da Câmara a assinatura dos projetos representa um avanço para Foz 
do Iguaçu. “Temos vários partidos, várias bandeiras, mas nosso objetivo é um só, a nossa cidade. 
Melhorar o atendimento à população e incentivar o trabalho conjunto para o desenvolvimento do 
Município”, disse Rogério Quadros.  

O prefeito agradeceu o empenho de todos os vereadores por colocar em regime de 
urgência a discussão e votação dos projetos e enfatizou o rumo que a cidade de Foz está 
tomando a partir de agora. “Em nome da Prefeitura, faço um agradecimento especial à Câmara 
pelo esforço que em tempo recorde aprovou 15 projetos que devem viabilizar mais 
desenvolvimento à cidade de Foz, e não só aprovaram, como revisaram e fizeram emendas que 
melhoraram esses projetos.” 

O conjunto de medidas aprovadas  tem como principal objetivo recuperar a capacidade 
de investimento do Município. “Temos de voltar a investir e para isso é necessário um conjunto de 
medidas, e a primeira delas é a reforma administrativa que reduz cargos comissionados, tornando 
cargos estratégicos ocupados apenas por servidores de carreira. Também ajustamos valores de 
plantões na área da saúde, gerando economia de R$ 200 mil reais por mês. Também estamos 
reduzindo alguns contratos, o de maior peso hoje para Município que é o da limpeza pública, 
passando de R$ 2.840.000,00 para R$ 2.000.000,00/mês”, disse Chico, adiantando o envio de 
novos projetos à Câmara, nas próximas semanas, que visam o desenvolvimento do distrito 
industrial em um centro logístico. 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu - 20 de Julho de 2017 – Pág. 03 
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Gazeta Diário de Foz do Iguaçu (Corvo) - 20 de Julho de 2017 – Pág. 06 
 

 
 

 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu - 20 de Julho de 2017 – Pág. 09 
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Jornal Folha da Fronteira - 20 de Julho de 2017 – Pág. 03 
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Jornal Folha da Fronteira - 20 de Julho de 2017 – Pág. 03 
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O Iguassu - 20 de Julho de 2017  
Link: http://oiguassu.com/foz-do-iguacu-tera-credito-juros-baixos-para-microempresas/  

 

FOZ DO IGUAÇU TERÁ CRÉDITO A JUROS BAIXOS PARA MICROEMPRESAS 
 
Parceria entre a prefeitura e a Garantioeste cria um ambiente favorável para 

investimentos nos negócios, impulsionando a geração de emprego e renda na cidade. 
 

 
 

Uma parceria entre a Prefeitura de Foz e a Sociedade de Garantia de Crédito do Oeste 
do Paraná (Garantioeste) ampliará as oportunidades de acesso ao crédito às micro e pequenas 
empresas, microempreendedores individuais (MEI´s) e produtores da agricultura familiar. A 
parceria com a Garantioeste vai proporcionar a oferta de R$ 1,2 milhão em linha de financiamento 
a juros baixos para os microempresários locais. 

O prefeito Chico Brasileiro destacou a importância da aprovação da lei, que permitiu a 
parceria para a operação de crédito, na Câmara de Vereadores.  “As micro e pequenas empresas 
podem investir na prestação do serviço ou na venda de bens e material, inclusive para a 
prefeitura, de maneira mais competitiva com outras de fora, fazendo com que os valores 
recebidos permaneçam na cidade, atraindo mais empregos e renda”, reforçou Brasileiro. 

O valor do empréstimo, com juros menores do que os praticados no mercado, poderá ser 
utilizado para capital de giro e investimentos (compra de equipamentos e aquisição de mobiliário). 
Para o secretário de Turismo, Indústria, Comércio e Projetos Estratégicos, Gilmar Piolla, vai 
alavancar o empreendedorismo na cidade.  

“Essa parceria representa o pensamento da nova gestão dentro de uma política de 
desenvolvimento econômico local, fortalecendo os pequenos negócios, que representam cerca de 
90% das empresas e geram mais de 50% dos empregos formais”, avaliou Piolla. 

 
Valores 
De acordo com a diretora de Empreendedorismo, Salete Horst, os valores das operações 

de crédito serão definidos nos próximos dias.  “Após a assinatura do termo de adesão entre a 
Garantioeste e a Prefeitura será regulamentado um decreto com os valores disponíveis”, disse. 

Ainda de acordo com ela, a Garantioeste funciona como avalista das empresas nas 
operações de crédito. A prefeitura aporta um recurso inicial, que poderá ser resgatado 
posteriormente, então este valor é ampliado através da parceria da instituição com cooperativas 
conveniadas em até seis vezes.  

“A prefeitura aportou R$ 200 mil como garantia e a Sociedade de Garantia irá alavancar 
R$ 1,2 milhão”. A operação funciona em vários municípios, Toledo é um deles, inclusive a cidade 

http://oiguassu.com/foz-do-iguacu-tera-credito-juros-baixos-para-microempresas/
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foi a primeira a consultar o Tribunal de Contas sobre a legitimidade do aporte, e com parecer 
positivo, houve a adesão das demais prefeituras paranaenses”, observou. 

 
 

Oliveirinha - 20 de Julho de 2017  
Link:https://www.facebook.com/100009624151619/timeline/story?ut=10&wstart=0&wend=150157
0799&hash=6258060807726946211&pagefilter=3  
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Depenando a Coruja - 20 de Julho de 2017  
Link: http://depenandoacoruja.com.br/rogerio-bonato-recebera-titulo-de-cidadao-honorario-de-foz-
blogueiro-linguarudo-e-muito-desinformado-comus-promove-evento-aberto-prestando-
esclarecimento-ao-gigolo-desocupado-h-lucas-pode-ir-deba  

 

Rogério Bonato receberá Título de CIDADÃO HONORÁRIO de Foz. Blogueiro 
Linguarudo é muito desinformado. Comus promove evento aberto. Prestando 
esclarecimento ao Gigolô Desocupado. H. LUCAS pode ir debaixo de VARA. 
Língua deserdada na fronteira. Foz do Iguaçu, janeiro de 2017 – Uma Cidade 
Envergonhada. Jornalista Oliveirinha é recebido pelo deputado federal 
Fernando Giacobo (PR). 

 
Rogério Bonato receberá Título de CIDADÃO HONORÁRIO de Foz 
Por iniciativa do vereador Márcio Rosa (PSD), Rogério Romano Bonato receberá 

o Título de Cidadão Honorário de Foz do Iguaçu. A iniciativa leva também o apoio unânime dos 
demais 15 edis, que firmaram a proposta da concessão do honroso título. 

 

 
 
Bonato chegou na “Terra das Cataratas” em setembro de 1980 e dentre suas atividades 

profissionais está sua atuação no jornalismo, tendo ele participado do projeto de criação do jornal 
Gazeta do Iguaçu, periódico que ele dirigiu por muitos anos. 

 

 
 
Ele também é o idealizador da “Canja do Galo Inácio”, tradicional evento anual filantropo 

que, desde o ano 2.000, vem captando recursos para instituições sem fins econômicos da cidade. 
O jornalista Bonato, dividiu a vida privada com a publica. Parabéns! 
 
Blogueiro Linguarudo é muito desinformado 
O ancião Hélio Lucas, vulgarmente conhecido pela alcunha de “Lingua Di Trapo”, andou 

publicando que o velho amigo Cabo Josué da reserva da Polícia Militar do Paraná 
seria SEGURANÇA do vereador Drº Luis Brito.  
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O Cabo Josué na verdade é Assessor Paramentar e o SEGURANÇA é o Cabo Orlando 

Delgado, qual também é da reserva da Polícia Militar e por muitos anos pertenceu ao Serviço 
Reservado da PM. ENTEDEU?… 

Estou até imaginando o que passa na mente destes dois cabos veios, quais tem história. 
 
LUCAS pode ir debaixo de VARA 
Se o Hélio Lucas, vulgarmente conhecido nos meios policiais pela alcunha de “Lingua di 

Trapo”, não comparecer na 6ª SDP para responder mais uma bronca, aí vai ser levado debaixo 
de vara. 

 

 
 
Esta agora por Queixa Crime movida pelo Cabo Josue da reserva da Polícia Militar. Não 

da pra esquecer que o amigo Cabo Josué cresceu na beira do Rio Paraná, exatamente no Jd 
Jupira, onde tem muitos amigos. 

 

 
 
O Mequetrefe não toma jeito. Um salve ao Brunismann e ao barbeador da Gilette; 
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PS: Acima vemos a foto do H Lucas, vulgo “Língua di Trapo” chegando preso e algemado 

no Cadeião por acusação feita contra ele em Foz. A acusação no Judiciário contra o blogueiro 
acabou prescrevendo, sem que o caso fosse julgado 

 
Língua deserdada na fronteira 
De tanto incomodar pessoas de bem até a própria família, distinta e tradicional na 

cidade,“DESERDOU” o TRAPO tirando dele o microfone de brinquedo que tinha em uma de suas 
conceituadas empresas. 

 

 
 
Queria saber porque desde o dia 12/7, deixou de postar os banners. Pé na bunda, 

foi???… 
 

 
“Valei-me Santo Expedito”! 

 
Prestando esclarecimento aos curiosos e desocupados 
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Para tirar a preocupação de certo desocupado, qual muito procura cuidar de minha vida, 
venho trazer um rápido esclarecimento quanto a meu modo atual de vida, pós exoneração do 
serviço púbico. 

 

 
 
Começamos pela armação orquestrada por Paulo Mac Donald Ghisi, Edilio João 

Dall’Agnol, Ruberlei Santiago Domingues, Elenice Neumberg, Lincoln e o Bel Vitorugo, que muito 
bem articulados conduziram o processo, que culminou com a exoneração de servidor com 22 
anos de serviço sem uma mera advertência em sua ficha funcional, mas foi bem armado. 

Posteriormente ficou para Reni Pereira dar cumprimento, qual sendo frangote e cagão se 
rendeu a pressão do MPE, porem com o lado bom da coisa. 

Uma delas foi que todo servidor é assombrado pela história de não ter fundo de garantia, 
que não foi meu caso uma vez que possui cerca de 9 meses de licença especial e mais 2 férias 
acumuladas, com a INDENIZAÇÃO de salários que beiravam a 1 ano. 

 

 
 
Por outro lado tive o presente de Deus, qual foi o de me afastar de Reni Pereira e toda 

sua gangue o que me levaria para a cadeia, se junto a eles permanecesse. 
 

 
 
Diferente de um certo indivíduo que fora citado em Relatório da Policia Federal por 

receber MENSALINHO, pagos por Melquesedequeaos seus ex-donos de uma radio AMzinha, que 
também foram presos. Fiquei limpo. 

Com registro de jornalista no Ministério do Trabalho e do Emprego, permaneci como 
editor do Jornal o Autódromo de Foz e realizando eventos vários em Foz que me dão bom 
dinheiro limpo, ainda com recolhimento de INSS como profissional autônomo. 
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Na questão onde meu bom amigo que vive a dizer ser eu desempregado, pode ficar 
tranquilo pois faço provas aqui de que estou gerenciando uma bela empresa Corretora de 
Seguros, qual me da percepção peculiar excelente, sem ter que achacar ou extorquir empresas e 
políticos, vez que através de documento expedido pelo 4º Oficio de Notas do Distrito Federal sou 
eu, representante legal da empresa em Foz. 

 

 
 
No ramo de Seguro de Vida, Automóvel e Imóvel, hoje estou a frente de empresa que tem 

a representação de 30 bandeiras de Seguradoras. 
 

 
 
Fica a receita de trabalho, para não herdar apenas cuecas de defuntos das viúvas; 
 



CLIPPING DIÁRIO 
Julho 

16/07/2017 a 31/07/2017 
 

81 
 

 
“E o Autódromo de Foz?”… 

 
Comus promove evento aberto 
Dentro de uma agenda que busca o aprimoramento e a qualificação das demandas do 

Conselho Municipal da Saúde de Foz, o órgão promoverá no dia 27 de Julho, das 9 às 12h, na 
sua sede (Rua Vereador Moacir Pereira, 900-Vila Yolanda), um mini curso de comunicação, com 
ênfase nas técnicas de oratória. 

O evento é aberto a todos os interessados e será ministrado pelo jornalista Erickson 
Rezende, pós-graduado em comunicação social, repórter de televisão e professor universitário. 

As vagas são limitadas e para garantir sua inscrição os contatos podem ser feitos através 
dosFones: (45) 3523-9237 – 2105.8199 – 99942.9097 ou pelos  e-
mail:  comusfoz@gmail.com     comusfoz@outlook.com 

Um abraço especial ao deputado federal Fernando Giacobo (PR), qual é o 1º Secretário 
da Câmara Federal dos Deputados em Brasilia, por ter me recebido com muita atenção e apreço! 

 

 
O Esporte-Motor de Foz e tríplice fronteira, agradecem deputado! 

 
Espaço de leitor: 
Meu abraço especial vai para os serventuários da Promotoria de 

Justiça Rogério, Carlão, Alexandre e Sandra, quais acompanham aqui as noticias de Foz, como 
ao amigo Padre Paulo Carlos Souza, que esta na cidade de Guarapuava-PR. 

Pedimos desculpas aos leitores, em nossa demora de postagem aqui, visto as atenções 
estarem voltadas ao site do Esporte-Motor. 

ACESSE o site: http://www.jornaloautodromo.com.br/ 
 
Foz do Iguaçu, janeiro de 2017 – Uma Cidade Envergonhada 
 

mailto:e-mail:%20%20comusfoz@gmail.com%20%20%20%20%20comusfoz
mailto:e-mail:%20%20comusfoz@gmail.com%20%20%20%20%20comusfoz
http://outlook.com/
http://www.jornaloautodromo.com.br/
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https://www.youtube.com/watch=aSLd6RmFuJU&feature=youtu.be 
Pense bem e preste atenção em quem votar. 
Já dissemos que o Gigolô Desocupado vai pra cadeia, pois Coruja quando gava o toco, 

fogo nele por que é mau agouro. 
 

 
A Coruja vai ser depenada em Foz. 

 
 

O Iguassu – Coluna Nossa Voz - 20 de Julho de 2017  
Link: http://oiguassu.com/nossavoz/  

 

FOZ TERÁ DEPUTADO ESTADUAL ELEITO EM 2018? 
 
Cremos que sim. Um ou dois poderão ser eleitos deputados estaduais, entre os 

residentes e domiciliados em Foz do Iguaçu, caso não se limitem a ficar pedindo votos somente 
até a “baixada do leão” e realmente busquem votos além das fronteiras de nosso município. E é 
bom que comecem logo… 

É preciso lembrar que o sistema do “Distritão” (vide nossa nota intitulada “FOZ, 
NOVAMENTE, PODERÁ FICAR SEM DEPUTADO FEDERAL ELEITO” mais adiante, sobre o que 
é esse sistema eleitoral que deverá vigorar para a eleição 2014), também regerá a eleição de 
deputados estaduais e, assim, a disputa será mais difícil do que nunca, principalmente para 
aqueles que não são hoje detentores de mandato, como é o caso da maioria dos pré-candidatos 
a deputado estadual por nossa cidade. 

 
E QUE NOMES TEMOS EM FOZ, COM CHANCE DE ELEIÇÃO DE DEPUTADO 

ESTADUAL? 
 

https://www.youtube.com/watch?v=aSLd6RmFuJU&feature=youtu.be
http://oiguassu.com/nossavoz/
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Já temos alguns nomes fortes para a disputa de deputado estadual por Foz do Iguaçu. 

São apontados como candidaturas que deverão ser confirmadas para a disputa, o professor 
Sérgio Oliveira (atual suplente de deputado federal do PSD); Phelipe Mansur (PSDB); a 
vereadora Nanci Rafagnin Andreolla (“ainda” no PDT…). 

Todos esses nomes, já possuem experiências nas urnas e certamente deverão passar, 
fácil, dos 15 mil votos somente em Foz do Iguaçu. Tudo vai depender de quanto votos farão fora 
de nosso município. Temos ainda nomes como o do vereador Márcio Rosa (PSD), que pode 
surpreender na eleição do ano que vem. 

Dentre todos os nomes citados anteriormente nesta nota como prováveis candidatos, o 
jovem vereador Márcio Rosa, é quem mais vem viajando por todo o estado, haja vista ser ele, há 
alguns anos, presidente da Associação de Conselheiros Tutelares do Paraná, o que propiciou e 
propicia a ele, grande visibilidade e poder de articulação entre todos os Conselheiros Tutelares do 
Paraná (que não deverão ter outro nome na disputa). 

E temos outros nomes cotados localmente para a disputa, mas consideramos esses, 
salvo engano, apenas projetos de sustentação partidária, com fins de alavancar candidaturas de 
partidos que não possuem representantes iguaçuenses na disputada para deputado federal e, por 
isso, precisam de candidatos a deputado estadual “dobrando” em Foz como “puxadores de votos” 
para candidatos a deputado federal de outras cidades. 

E OS NOMES DE FORA QUE BUSCARÃO VOTOS PARA DEPUTADO ESTADUAL EM 
FOZ? 

Sobre esse cenário, o que temos a dizer é que esperem a próxima atualização do Nossa 
Voz, quando escreveremos  sobre isso…  

 
E O GIACOBO, NÃO É DEPUTADO FEDERAL DE FOZ? 
 

 
 
Ontem escrevemos sobre o cenário político para Foz do Iguaçu eleger deputado federal 

nas eleições do ano que vem, considerando a quase certa definição do sistema de “Distritão” 
como sendo a “regra do jogo” em 2018 (a respectiva nota está na continuidade desta coluna, 
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após a atualização de hoje e é intitulada “E QUAIS SÃO OS NOMES PARA DEPUTADO 
FEDERAL EM FOZ ?”). 

Pois bem, fomos questionados por um leitor com quem encontramos, se o deputado 
federal Fernando Giacobo (PR) é deputado de Foz. Nossa resposta, basicamente, foi: 

O deputado Giacobo possui domicilio eleitoral em Foz e é deputado da cidade e de todo o 
Paraná. Ele obteve 144.305 em sua reeleição em 2014, dos quais, menos de 9 mil votos eram de 
iguaçuenses. 

Ou seja, com 30 mil votos além do que necessitava para ser eleito e considerando a 
votação que fez na Terra das Cataratas” (onde possui domicílio eleitoral), não se pode dizer que 
os iguaçuenses foram responsáveis pela reeleição de Giacobo que, apesar disso, jamais deixou 
de ter nosso município como uma de suas prioridades de seu mandato. 

O parlamentar é um grande estrategista político e Foz faz parte de seu planejamento 
eleitoral e ele deve ser novamente reeleito, independentemente do voto iguaçuense, pois, 
novamente, deverão sobrar votos para Giacobo. É o que podemos dizer, sem medo de errar. 

 
POIZÉ 
Enquanto a Câmara Municipal fez o “dever de casa” cassando os mandatos dos 

“Vereadores da Pecúlio” e, assim, atendeu o clamor da sociedade iguaçuense, os partidos aos 
quais pertencem esses políticos cassados (DEM, PSC, PODEMOS e PEN), na da fizeram para 
“limpar” de suas fileiras partidárias esses respectivos políticos de mandatos cassados, que lá 
continuam filiados. 

Esse “corporativismo partidário” das legendas citadas, é tal qual no PT, onde nunca se 
expulsou os políticos “Petralhas” presos por corrupção (Zé Dirceu; José Genuíno, Guido Mantega; 
Delúbio Soares; Palloci e etc.). E como todos sabem, uma maçã podre na caixa, estraga todas as 
demais e, nos casos em tela nesta nota, estragam, ainda mais, a imagem desses partidos…  

 
DEPENARAM O LÍNGUA DESERDADO 
Ui. O Edirley Oliveirinha, do popular blog “Depenando a Coruja”, depenou até o 

pensamento do Hélio “Língua di Trapo” Lucas. Confiram o que fez o “Depenador” pelo link: 
http://depenandoacoruja.com.br/ 
 
POSIÇÃO OFICIAL DO VEREADOR DR. BRITO, SOBRE PROPOSTA DE MUDANÇAS 

NA UNILA, FEITA PELO DEP. FEDERAL SÉRGIO SOUZA 
 

 
 
“Com relação à polêmica proposta do deputado Sérgio Souza para UNILA, sem entrar no 

mérito da questão pedagógica daquela importantíssima instituição de ensino superior, a ideia do 
deputado pode trazer consequências graves para nossa economia local. 

Anualmente a UNILA movimenta um orçamento próprio de quase 180 Milhões em nossa 
cidade e emprega em torno de 1.000 pessoas de forma direta, gerando muitos outros empregos e 
forma indireta, sendo reconhecida como uma das 5 melhores instituições de ensino superior de 
nosso país. 

http://depenandoacoruja.com.br/
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Nos preocupa mais ainda, o fato de que de Brasília, mais uma vez, tentem impor medidas 
que afetam diretamente nossa cidade, sem que a sociedade iguaçuense seja previamente 
consultada. Isso é inadmissível. A Câmara Municipal, entendo, tem que se somar aos esforços 
que garantam a conquista que a UNILA foi e é para Foz do Iguaçu.”, manifesta o vereador Dr. 
Brito de Foz do Iguaçu. 

 
CPI DOS CRIMES AMBIENTAIS EM FOZ 
Deve sobrar para um Shopping de Foz do Iguaçu. É gravíssima a denúncia aportada na 

CPI dos Crimes Ambientais, a qual é presidida na Câmara Municipal pelo vereador Dr. Brito. 
Oportunamente detalharemos sobre isso. E, não é só. Soubemos, que tem até atrativo turístico 
local sem licença ambiental, segundo nossas fontes. Vamos conferir. 

 
CPI DOS CRIMES AMBIENTAIS II 
Muita dor de cabeça, dentre outras consequências, para loteadores e responsáveis por 

liberações de condomínios nos quais não se respeitaram as normas ambientais. Derrubadas 
indiscriminada de árvores; “assassinatos” de nascentes e exploração de áreas de preservação de 
margens de rios e lagos, são algumas das situações que a CPI de Crimes Ambientais já está 
levantando. Broncas muito grandes no horizonte da “Terra das Cataratas”… Voltaremos ao 
assunto. 

 
FOZ, NOVAMENTE, PODERÁ FICAR SEM DEPUTADO FEDERAL ELEITO 
A Reforma Eleitoral que está no forno no Congresso Nacional, tudo indica, deverá fazer 

com que Foz do Iguaçu não consiga eleger um deputado federal. Acontece, que na proposta em 
trâmite no Congresso, a metodologia da eleição para deputado deverá ser a do “Distritão”, 
sistema no qual são eleitos para o Legislativo apenas os mais bem votados em cada Estado, 
independentemente de legenda ou partido. 

Considerando que nas eleições de deputado federal de 2014, dos 30 deputados federais 
eleitos no Paraná, a menor votação foi de Leopoldo Meyer (PSB), que teve 59.974 votos e a mais 
votada foi Cristiane Yared (PR), que fez 200.144 votos e considerando ainda que, somente 
o  prof. Sérgio de Oliveira (PSD) de Foz do Iguaçu, hoje suplente de dep. Federal, fez votação 
expressiva na cidade (passou dos 30 mil votos) e que os demais candidatos, inclusive de Foz, 
não obtiveram sequer 20 Mil votos dos eleitores iguaçuenses, vai ser muito difícil que tenhamos 
um deputado federal de realmente de Foz eleito em 2018, até porque o citado prof. Sérgio, 
deverá disputar para deputado estadual. 

Em Tempo: O “Distritão”, é um sistema que está sendo apontado como pelos 
parlamentares como uma forma de assegurar a própria reeleição e, consequentemente, manter o 
foro privilegiado em meio ao descrédito com a classe política causado por escândalos de 
corrupção como os revelados pela Lava Jato. Saiba mais em matéria da edição desta terça-feira 
(18), do jornal Estadão, pelo link: 

http://politica.estadao.com.br/noticias/geral,camara-articula-distritao-para-manter-
mandatos,70001894076 

E QUAIS SÃO OS NOMES PARA DEPUTADO FEDERAL EM FOZ ?  
 
Inês Weizemann, secretária municipal de Saúde 
Dos que possuem domicilio eleitoral e residência somente em Foz: Alguns nomes 

com boas possibilidades de votação em Foz do Iguaçu, são a da atual secretária da Saúde, Inês 
Weizemann (PSD), que é vereadora eleita licenciada e foi, por 4 meses, prefeita interina do 
município no início do ano. Além dela, é apontada a possibilidade do vice-prefeito Nilton Bobato 
(PCdB) também ser candidato. 

http://politica.estadao.com.br/noticias/geral,camara-articula-distritao-para-manter-mandatos,70001894076
http://politica.estadao.com.br/noticias/geral,camara-articula-distritao-para-manter-mandatos,70001894076
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Vereador Dr. Brito (PEN), pré-candidato anunciado a deputado 
Outro nome é o do atuante vereador D. Brito (PEN), quem, mesmo tendo a pré-

candidatura a deputado estadual anunciada pelo partido, poderá ser apresentado como opção 
para a disputa do ano que vem para deputado federal. 

Dos que possuem domicilio eleitoral e residência não somente em Foz: Na “Terra 
das Cataratas”, também temos no cenário para a disputa de deputado federal em 2018, o 
carismático Nelci “Vermelho” Coguetto (PTB), atual suplente de deputado estadual (fez 26.263 
votos em 2014, dos quais, menos de 9 mil votos em Foz) e Fernando Giacobo (PR), deputado 
federal eleito em segundo mandato consecutivo (teve 144.305 votos em 2014, dos quais, menos 
de 9 mil votos em Foz).  

 
E QUEM SERÁ ELEITO DEPUTADO ESTADUAL EM FOZ ? 
Por falta de tempo, sobre os nomes para a disputa de deputado estadual em 2018, fica 

para a próxima atualização.  
CONVIDEM O LÍNGUA DI TRAPO PARA UMA COLUNA NA GAZETINHA, POR 

FAVOR 
 

 
 
Salvo queiram que o Hélio “Língua di Trapo” tenha uma possível para cardíaca, peço que, 

rapidamente, convidem ele para escrever na Gazetinha (Gazeta Diário). Afinal depois dos 
“traumas” de saber que o Rogério Bonato receberá Título de Cidadão Honorário de Foz do Iguaçu 
e de saber do convite que tivemos para que a coluna Nossa Voz seja publicada na Gazetinha, 
não duvidamos nada que um possível ataque de inveja possa causar sérios danos a saúde do 
Língua di Trapo, a quem desejamos vida longa (assim ele poderá se “satisfazer” com as 
conquistas de seus desafetos…) e um digno emprego (soubemos que foi deserdado, erro, perdeu 
os microfones e câmeras da Rádio e TV onde “atua”). 

 
O INSUSTENTÁVEL PESO DO SER 
Desempregado, pelo que nos foi dito, o Língua di Trapo teve mais um revés na Justiça. O 

tal blogueiro andou movendo uma ação pedindo indenização do advogado Luiz Eduardo da Silva 
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e, segundo nossas fontes, não é desta vez que o Língua levantará alguns trocados desse jeito (é 
meio que “costume” dele, tentar arrecadar uns “trocados” com as ações que volta e meia move no 
Judiciário). É bom que ele foque em arrumar um emprego, afinal, não é recomendável e nem 
certo para o Língua, contar com indenizações morais na Justiça… 

 
ACEITAMOS O CONVITE/DESAFIO DA GAZETINHA 
Fomos convidados e aceitamos, escrever a Coluna Nossa Voz também no mais 

tradicional e importante meio impresso de informação de Foz do Iguaçu, o jornal Gazeta Diário. É 
uma honra fazermos parte daquela equipe. Na semana que vem começaremos essa nova etapa 
de nossas atividades profissionais. Sorry, periferia. 

 
VEREADOR NINJA  
 

 
 
Se alguém quiser se esconder do vereador Beni Rodrigues (PSB), é só ir na Câmara 

Municipal quando não tem Sessão Ordinária. Tá difícil ele aparecer até em Sessão Extraordinária. 
Ele, Beni, não apareceu nas três últimas Sessões Extraordinárias e, pelo que se diz, 

pediu para não participar de nenhuma das Comissões da Câmara. E você já viu o Beni em 
alguma Audiência Pública???   

 
Assiduidade, teu nome não é Beni Rodrigues!!! 
Em Tempo: Dizem que se depender da ACIFI, OAB e Observatório Social e toda a turma 

que compõem o “Movimento Basta de Vergonha”, o vereador Beni nem precisa mais voltar para a 
Câmara, muito pelo contrário… 

 
SEM JETON  
Mesmo em recesso nas Sessões da Câmara Municipal, os vereadores se reuniram 

extraordinariamente em pleno sábado (15) para votar projetos importantes encaminhados pelo 
prefeito municipal, dentre eles, o REFIS para pagamento parcelado de impostos municipais. 
Nesta segunda (17), os vereadores se reúnem novamente de forma extraordinária para votar 
mais projetos de autoria do Executivo. 

Detalhe: Os vereadores nada recebem de extra, por essas Sessões Extraordinárias em 
período de recesso de Sessões. Não dá para deixar de registrar que os Edis estão trabalhando, 
salvo no caso do vereador Beni Rodrigues, em relação ao que noticiamos na nota anterior… 

 
UM TÍTULO DE CIDADÃO HONORÁRIO PARA O LÍNGUA, POR FAVOR 
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Peço, veementemente, que algum vereador de alma caridosa proponha um Título de 

Cidadão Honorário de Foz do Iguaçu, para o Hélio “Língua di Trapo” Lucas, afinal, ele é um 
reconhecido jornalista, erro, não é jornalista. Ele é idealizador de ação filantropa que há anos 
arrecada recursos para instituições de caridade, erro, ele nunca fez isso. Ele participou do projeto 
de criação de jornal na cidade, erro, ele não fez isso. Ele é autor de livros, erro, ele não é escritor. 
Ele é artista plástico, erro, ele não é. Ele foi presidente da Fundação Cultural, erro, ele não foi. 
Ele… 

Pensando bem, me confundi com o que pensei ser ou ter sido ele, quando, na verdade, 
era o Bonato, quem realmente fez e é tudo isso acima que não corresponde ao Língua, mas tudo 
bem, ainda sim peço que deem uma honraria para ele, Língua, pois me contaram que temem que 
ele tenha uma parada cardíaca em razão do distinto título que o Rogério Bonato receberá, com 
aprovação unânime dos vereadores, na Câmara Municipal. 

E se ninguém, a meu exemplo, se lembrar de algo altruísta que o Língua tenha feito pela 
cidade ou de alguma coisa distinta que ele tenha feito profissionalmente, insisto que a ele seja 
dado o Título de Cidadão Honorário, ainda que para que ele simplesmente não morra de inveja 
do Bonato. 

 
O QUE NÃO MATA LÍNGUA, FORTALECE 
 

 
 
O Língua di Trapo, pelo que nos foi dito, com muito tempo ocioso a partir da semana 

passada com “deserdação” do microfone e das câmeras onde “atuava”, deveria aproveitar para 
se inscrever no CEEBJA e vai concluir o segundo grau, ou o primeiro, que dizem que ele não 
completou. 

Depois do ensino médio, ele poderá fazer faculdade de jornalismo para poder se 
apresentar, sem faltar com a verdade (como atualmente faz), dizendo que é jornalista.  Mas que o 
Língua não espere que consiga bolsa de estudo grátis nas instituições particulares locais, porquê, 
pelas informações que recebemos, ele anda meio “deserdado” nesse setor da família, erro, da 
sociedade… 

PRECISA SER RECONHECIDOTudo indica que o governador Beto Richa vai contemplar 
o município com algo em torno de R$ 16 Milhões para a obra do esperado viaduto da Costa e 
Silva com a BR 277. Não se fala outra coisa, mas precisamos lembrar que o governador já 
aportou no Hospital Municipal, desde dezembro, dinheiro suficiente para a construção de, pelo 
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menos um viaduto deste que citado e, até o final deste ano, o aporte de recursos do governo do 
Estado no HMFI, representará mais que outro viaduto… Fica o registro. 

 
NOSSA VOZ DE VOLTA PARA O FUTURO 
 

 
 
Olá, caros Leitores. Sabemos que andamos devendo maior frequência em nossas 

atualizações aqui na coluna, mas continuamos sobrecarregados com nossos outros afazeres 
diários. Mesmo assim, daremos um jeito de atualizar o Nossa Voz, pelo menos, duas vezes na 
semana, tomara… Ainda não serão as atualizações diárias que durante muitos anos levamos a 
vocês em nossas colunas, mas já é um bom recomeço em nossa periodicidade. Assim, vamos 
“pegando no tranco” e aumentamos, gradualmente, nossa frequência nas atualizações, afinal, 
não nos falta (e nunca faltou) pauta. Aqui jamais foi (ou será) na base do “copia e cola do alheio”. 
Sorry, periferia… 

 
CÂMARA DE VEREADORES DE FOZ É  ALVO DE ATAQUES NA INTERNET 
Ainda existe gente muito incomodada com a forte atuação dos vereadores da Câmara 

Municipal no resgate da credibilidade da Casa de Leis de Foz do Iguaçu, o que começou a ser 
feito com a cassação dos mandatos dos “Vereadores da Operação Pecúlio” e com as medidas de 
redução de gastos das despesas que seguem no Legislativo local. 

Para que se tenha ideia do ponto a que chegaram, um determinado blog publicou ontem 
insinuações de que teria havido um acordo entre o presidente da Câmara e um tradicional e 
importante meio de comunicação da cidade, para que não houvesse críticas ao presidente da 
Câmara, quando é sabido e notório que nem sequer existe verba do Legislativo para os meios de 
comunicação e nem tramita naquela Casa de Leis, projeto que possa favorecer direta ou 
indiretamente qualquer meio de comunicação. Portanto, o  resumo da ópera é: “Canalhi$$e 
Encomendada”. 

Em Tempo: O tipo de canalhice em tela na nota acima, por ser da pior espécie (a que é 
encomendada…), é mesmo com $$ e não com a letra “c”… 

 
DAS VÍTIMAS DO BLOGUEIRO DA TURMA DA PECÚLIO NO LEGISLATIVO DE FOZ 
Não é só o presidente da Câmara Municipal, vereador Rogério Quadros, o alvo das notas 

“encomendadas” para tentar criar tumulto e discórdia entre os edis. Desde que ousou ser o 
primeiro vereador a requerer a cassação dos “Vereadores da Pecúlio”, o Dr. Brito vem 
frequentemente sendo atacado de forma mentirosa e covarde pelo “linguarudo cibernético”, 
quem, tudo indica, atua para a turma de bandidos da “Pecúlio”. 

Além do Dr. Brito e de Rogério Quadros, também é alvo do tal esquema de difamação 
pela internet, a presidente do Conselho de Ética da Câmara Municipal, Nanci Rafagnin Andreolla, 
a quem se somam os demais vereadores, haja vista publicações difamatórias serem postadas, 
nas quais não contém nomes e são redigidas de forma subjetiva do tipo: “assessor de vereador 
foi descoberto… empresa de vereadora…”. Essas publicações genéricas, por não citar nomes, 
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premeditadamente lançam suspeitas indiscriminadas sobre todos os edis, buscando, com isso, 
desacreditar o Legislativo junto a comunidade iguaçuense. 

 
BONATO RECEBERÁ TÍTULO DE CIDADÃO HONORÁRIO DE FOZ 
Justa Homenagem. Por iniciativa do vereador Márcio Rosa (PSD), Rogério Bonato 

receberá o Título de Cidadão Honorário de Foz do Iguaçu. A iniciativa leva também o apoio 
unânime dos demais edis, que firmaram a proposta da concessão do honroso título. Bonato 
chegou na “Terra das Cataratas” em setembro de 1980 e dentre suas atividades profissionais 
está sua atuação no jornalismo, tendo ele participado do projeto de criação do jornal Gazeta do 
Iguaçu, periódico que ele dirigiu por muitos anos. Ele também é o idealizador da “Canja do Galo 
Inácio”, tradicional evento anual filantropo que, desde o ano 2.000, vem captando recursos para 
instituições sem fins econômicos da cidade. 

 
“ÉPRÁCABÁ” 
 

 
 
Recebemos a informação de que Hélio Eduardo Lucas, mais conhecido nos meios 

policiais pela alcunha de “Língua di Trapo”, teria sido “deserdado” dos microfones da rádio FM e 
das câmeras de TV onde “verborragiava” até o meio da semana passada. 

Ainda segundo nossas fontes, o motivo do afastamento do citado elemento dos meios de 
comunicação onde atuava, se deu em razão de ataques que o mesmo viria fazendo contra suas 
“vítimas”. Pelo inferno astral pelo qual passa o Língua di Trapo, que ninguém se espante se ele 
tiver uma espécie “parada cardíaca” ou “crise nervosa” com a notícia da concessão do Título de 
Cidadão Honorário para o Rogério Bonato, agraciado que é outra das muitas “vítimas” 
preferenciais do blogueiro. E tem mais do Língua hoje. Confiram adiante nesta coluna… 

  
BLOGUEIRO DIVULGA QUE ASSESSOR PARLAMENTAR ASSASSINOU TRÊS 

ADOLESCENTES EM FOZ 
 

 
 

Recordando: Língua di Trapo chegando preso e algemado no Cadeião por acusação feita 
contra ele em Foz. A acusação no Judiciário contra o blogueiro acabou prescrevendo, sem que o 
caso fosse julgado 

Tivemos acesso ao Boletim de Ocorrência registrado na sexta-feira (14) pelo Assessor 
Parlamentar da Câmara Municipal, Josué Gueiros, contra o blogueiro Hélio “Língua di Trapo” 
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Lucas, em razão da mentirosa publicação feita pelo Língua di Trapo na internet, publicação na 
qual é afirmado que o Assessor Parlamentar teria sido acusado de assassinato de 3 adolescentes 
e “desovado” os corpos dos mesmos na “Baixada do Leão”. 

Esta coluna apurou que jamais houve a citada acusação de homicídio e a tal “desova”, 
fatos imputados ao “Cabo Josué”, como é mais conhecido o assessor (que é da reserva 
remunerada da PM), quem, após o registro do B.O. contra o Língua, deverá acionar civil e 
criminalmente o citado blogueiro. 

Em Tempo: Por essas e outras que nada nos surpreendeu a informação que recebemos, 
quanto a “deserdação” do Língua di Trapo dos microfones e das câmeras em que ele “atuava”… 

 
PARA QUEM NÃO SABE, OS IGUAÇUENSES SÃO QUEM MELHOR ENTENDE DE 

FOZ… 
Não querendo entrar no mérito da proposta de extinção da UNILA, em que pese sermos 

favoráveis a mudanças na linha “ideológica/política” que lá existe (muito “bolivariana”, na opinião 
desta coluna), não há como admitir que, sem que a sociedade iguaçuense tenha discutido o 
tema, tentem extinguir a importantíssima instituição federal de ensino superior, sediada em nossa 
cidade. 

A tal proposta, do deputado federal Sérgio Souza (do PMDB de Michel Temer), não 
poderia, defendemos, ter sido apresentada, sem que isso fosse previamente discutido com nossa 
sociedade local, até porque, entre outros aspectos, a UNILA é de suma importância para a 
economia iguaçuense, além de ser um dos pilares da consolidação de nossa cidade como Polo 
Universitário. Reajamos!!!  

Basta que de Brasília empurrem o que eles querem “goela abaixo” dos 
iguaçuenses!!! 

 
JOGÃO DE ESTRELAS NO COSTA CAVALCANTI 
 

 
 

Um “partidão”, foi o que presenciou o público que compareceu para assistir o confronto 
entre as Seleções Brasileira e Paranaense de Futsal na noite do sábado (15), no Ginásio Costa 
Cavalcanti em Foz. O placar da disputa, transmitida ao vivo para todo o Brasil pela ESPN, foi de 
3×3. 

Nossos cumprimentos ao vereador e ídolo do futsal iguaçuense, Anderson Andrade, que 
não pode comparecer no evento (de iniciativa dele), em razão da internação para o procedimento 
de cateterismo pelo qual passou após a Sessão da Câmara Municipal na sexta-feira (14). 
Melhoras para o “Anjo Louro” do, como se dizia antigamente, futebol de salão. (Foto de Roger 
Meirelles) 

 
PERDAS IRREPARÁVEIS 
Foz teve tristes perdas nesses últimos dias. Faleceram pessoas muito estimadas na 

nossa cidade, dentre elas um jovem estudante, que teve ceifada a vida por um agressor covarde. 
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Lyrio Mezzomo, Mário du Trevor e o jovem Lucas Bertolla, deixarão saudades. Nossos pêsames 
as respectivas famílias e amigos enlutados. 

Desejamos a todos, uma ótima semana! 
 
Contratação milionária ocorreu sem licitação no Hospital Municipal de Foz do 

Iguaçu, aponta Ministério Público do Paraná 
 

 
 
Contratação milionária ocorreu sem licitação no Hospital Municipal de Foz do 

Iguaçu, aponta Ministério Público do Paraná 
A 6ª Promotoria de Justiça de Foz do Iguaçu, no Oeste paranaense, ofereceu denúncia 

criminal contra o ex-prefeito que assumiu em 2013 e mais duas pessoas por conta de um contrato 
irregular firmado pela prefeitura de Foz com uma empresa para prestação de serviços de limpeza 
no Hospital Municipal. 

De acordo com as investigações do Ministério Público, o então prefeito dispensou 
irregularmente licitação para a contratação da empresa. Além disso, prorrogou o contrato, 
também desrespeitando a legislação. A prefeitura de Foz do Iguaçu pagou quase R$ 1,9 milhão à 
contratada. 

São réus na ação o ex-prefeito, o então diretor-presidente da Fundação Municipal de 
Saúde, o dono da empresa e dois advogados contratados pela Fundação. A denúncia requer a 
condenação dos réus, entre outras, às penas do artigo 89 da Lei de Licitações (Lei 8.999/93): 
“Dispensar ou inexigir licitação fora das hipóteses previstas em lei, ou deixar de observar as 
formalidades pertinentes à dispensa ou à inexigibilidade” (detenção de três a cinco anos e multa). 

 
EMPRESÁRIO DE COMUNICAÇÃO DA TRÍPLICE FRONTEIRA SUSPEITO DE 

HOMICÍDIO EM SANTA CATARINA 
A coluna teve acesso a informação de que um empresário de tradicional família da 

Tríplice Fronteira e dono de veículo de comunicação, matou uma pessoa atropelada anos atrás 
em Santa Catarina e de lá retornou para Foz do Iguaçu, fato que manteve escondido todos esses 
anos, ainda segundo nossas fontes. O assunto, que agora veio a público, a partir da coluna 
Depenando a Coruja no mês passado (junho), passou a ser investigado. Acompanharemos o 
desenrolar das apurações sobre o crime. 

 
VEREADOR QUE PEDIU CASSAÇÃO DE “VEREADORES DA PECÚLIO” VIRA ALVO 

DE BLOGUEIRO 
Primeiro vereador a requerer a cassação dos vereadores Anice Gazzaoui (PTN), Darci 

Siqueira (PTN), Edílio Dall´Agnol (PTN), Luiz Queiroga (DEM) e Rudinei de Moura (PEN), o 
vereador Luiz José de Brito (PEN), o Dr. Brito, passou a ser alvo de uma série de ataques na 
internet, com publicações feitas pelo blogueiro conhecido pela alcunha e Língua di Trapo que tem 
divulgado acusações de que o vereador Dr. Brito seria alvo de investigações da Polícia Federal 
por ordem da Justiça Eleitoral.Além disso, segundo fontes desta coluna eletrônica, o Língua di 
Trato seria o responsável pelo boato de que o vereador Dr. Brito também seria alvo do Ministério 
Público, em razão de supostamente não cumprir o previsto para suas horas de atividade como 
médico 
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CÂMARA CASSOU MANDATO DOS “VEREADORES DA PECÚLIO” – DECISÕES 

FORAM PUBLICADAS NO DIÁRIO OFICIAL 
Os vereadores representados: Anice Gazzaoui (PTN), Darci Siqueira (PTN), Edílio 

Dall´Agnol (PTN), Luiz Queiroga (DEM) e Rudinei de Moura (PEN) tiveram os mandatos cassados 
por 13 votos a um e uma ausência, após aprovação dos projetos de resolução que tratavam da 
declaração da perda de mandato, na sessão extraordinária de sábado, 1° de julho.Essa sessão 
extraordinária foi a finalização do processo que teve início após representação por quebra de 
decoro parlamentar ter sido acatada pelo Plenário e encaminhada ao Conselho de Ética e Decoro 
Parlamentar. Os defensores dos Vereadores denunciados puderam fazer a sustentação da 
defesa por até duas horas (individualmente). As resoluções já foram publicadas em diário oficial 
de segunda-feira, 03 de julho. 

 
 

PMFI - 20 de Julho de 2017  
Link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41316  

 

MUNICÍPIO LANÇA REFIS COM TRÊS OPÇÕES DE VENCIMENTO 
 
Projeto para refinanciar os pagamentos em atraso com o IPTU foi aprovado pela Câmara 

junto com pacote de medidas da reforma administrativa. Dívidas ajuizadas podem ser resgatadas 
e reprogramadas com o Refis 

 

 
 
Já está valendo o prazo para os contribuintes que têm dívidas em atraso do IPTU e 

esperam por uma oportunidade de saldar os débitos. O Programa de Recuperação Fiscal – Refis 
foi aprovado pela Câmara de Vereadores junto ao pacote de medidas da reforma administrativa 
do Executivo. Quem estiver inadimplente com o Município terá até três vencimentos com 
descontos. Dívidas ajuizadas podem ser resgatadas e reprogramadas com o Refis. 

O prazo até 29/9 oferece 100% sobre juros e multas, até 31/10 95% e até 11/12 são 90% 
de desconto. Os contribuintes podem procurar a Secretaria Municipal da Fazenda, no prédio 
anexo ao Banco do Brasil, de segunda à sexta-feira, das 8h às 17h, sem intervalo para o almoço. 

Segundo o secretário municipal da Fazenda, Erton Neuhaus, a oportunidade vale tanto 
para o contribuinte que precisa estar em dia com a Prefeitura como para o Município em receber 
o que lhe é devido. “São três vencimentos em cinco meses de possibilidade de pagamento. O 
Município tem hoje um valor expressivo a receber de dívidas antigas do IPTU, e uma forma de 
arrecadar é por meio de refinanciamento”, disse. 

Ainda de acordo com o secretário, “importante destacar que essa possibilidade de 100% 
já está vigente, embora o vencimento seja só em 29 de setembro, o contribuinte já pode se 
adiantar e quitar, podendo fazer uma parte agora, outra em agosto e outra em setembro, com 

http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41316
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100% de todas dividas atrasadas do IPTU até 31/12 2016, exceto ITBI e honorários de 
sucumbência”, explica Erton. 

A expectativa do Município é realizar uma ampla divulgação para incentivar o contribuinte 
que estiver inadimplente a regularizar a situação junto à Prefeitura. 

 
 

Diário das Cataratas - 20 de Julho de 2017  
Link:http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2090/municipio_lanca_refis_com_tres_opcoes_d
e_vencimento.html  

 

MUNICÍPIO LANÇA REFIS COM TRÊS OPÇÕES DE VENCIMENTO 
 
Projeto para refinanciar os pagamentos em atraso com o IPTU foi aprovado pela Câmara 

junto com pacote de medidas da reforma administrativa. Dívidas ajuizadas podem ser resgatadas 
e reprogramadas com o Refis 

 

 
 
Já está valendo o prazo para os contribuintes que têm dívidas em atraso do IPTU e 

esperam por uma oportunidade de saldar os débitos. O Programa de Recuperação Fiscal – Refis 
foi aprovado pela Câmara de Vereadores junto ao pacote de medidas da reforma administrativa 
do Executivo. Quem estiver inadimplente com o Município terá até três vencimentos com 
descontos. Dívidas ajuizadas podem ser resgatadas e reprogramadas com o Refis. 

O prazo até 29/9 oferece 100% sobre juros e multas, até 31/10 95% e até 11/12 são 90% 
de desconto. Os contribuintes podem procurar a Secretaria Municipal da Fazenda, no prédio 
anexo ao Banco do Brasil, de segunda à sexta-feira, das 8h às 17h, sem intervalo para o almoço. 

Segundo o secretário municipal da Fazenda, Erton Neuhaus, a oportunidade vale tanto 
para o contribuinte que precisa estar em dia com a Prefeitura como para o Município em receber 
o que lhe é devido. “São três vencimentos em cinco meses de possibilidade de pagamento. O 
Município tem hoje um valor expressivo a receber de dívidas antigas do IPTU, e uma forma de 
arrecadar é por meio de refinanciamento”, disse. 

Ainda de acordo com o secretário, “importante destacar que essa possibilidade de 100% 
já está vigente, embora o vencimento seja só em 29 de setembro, o contribuinte já pode se 
adiantar e quitar, podendo fazer uma parte agora, outra em agosto e outra em setembro, com 
100% de todas dividas atrasadas do IPTU até 31/12 2016, exceto ITBI e honorários de 
sucumbência”, explica Erton. 

A expectativa do Município é realizar uma ampla divulgação para incentivar o contribuinte 
que estiver inadimplente a regularizar a situação junto à Prefeitura. 

 
 

  

http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2090/municipio_lanca_refis_com_tres_opcoes_de_vencimento.html
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Jornal do Oeste - 20 de Julho de 2017  
Link: https://www.jornaldooeste.com.br/noticia/vereadores-aprovam-plano-diretor-e-projeto-
segue-para-sancao-do-prefeito  

 

 

 
 

  

https://www.jornaldooeste.com.br/noticia/vereadores-aprovam-plano-diretor-e-projeto-segue-para-sancao-do-prefeito
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21/07/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu - 21 de Julho de 2017 - Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu - 21 de Julho de 2017 – Pág. 02 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu - 21 de Julho de 2017 – Pág. 05 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu - 21 de Julho de 2017 – Pág. 07 
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G1 Paraná - 21 de Julho de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/informacoes-adicionais-dos-telejornais/noticia/rpc-veja-as-
informacoes-adicionais-das-reportagens-do-dia-20072017.ghtml  

 

RPC: veja as informações adicionais das reportagens do dia 20/07/2017 
 
O G1 lista os principais destaques dos telejornais da RPC desta quinta-feira (20). Saiba 

os endereços, telefones e os sites das reportagens exibidas. 
O G1 lista as informações complementares das reportagens exibidas pelos telejornais da 

RPC nesta quinta-feira (20). Veja abaixo: 
 
Norte e Noroeste 
Paraná TV 1ª Edição - Londrina 
>>> O projeto "Roda de Leitura no CEU", que vem sendo promovido pela Biblioteca do 

Centro de Artes e Esportes Unificados (CEU), terá mais uma etapa nesta sexta-feira (21), às 10h. 
Para este encontro, a participação é aberta a pessoas a partir de 15 anos de idade. Com o tema 
Literatura Juvenil, a atividade é gratuita e as inscrições podem ser feitas pelo telefone (43) 3338-
4925 ou pelo e-mail bibliotecaceu@londrina.pr.gov.br. Ao todo, são disponibilizadas 10 vagas por 
cada roda de leitura. A sede da Biblioteca CEU fica na Rua Ângelo Gaiotto, s/n, Jardim Santa Rita 
I (atrás do Colégio Estadual Polivalente). O próximo encontro do projeto está agendado para 
ocorrer no dia 18 de agosto, com o tema Literatura Brasileira e foco no gênero do Romance. 

>>> O Amor Exigente é um programa de auto e mútua ajuda que apoia e orienta 
familiares de dependentes químicos. O trabalho é feito por meio de voluntários e existe desde 
1984. Atualmente, o movimento conta com 11 mil voluntários, que realizam, aproximadamente, 
100 mil atendimentos mensais por meio de reuniões, cursos e palestras. São mais de mil grupos 
no Brasil, um na Argentina, e 14 no Uruguai, além de cerca de 259 subgrupos. Em Londrina, ele 
funciona na Av. Rio Branco, nº 367. Telefone: (43) 3329-7703. 

>>> O Festival Internacional de Música de Londrina (FIML) segue até sábado (22). Serão 
quinze dias de muitas apresentações na cidade, além de cursos e oficinas ministrados por 
professores reconhecidos no Brasil e no exterior. O Festival está na sua 37º edição e mantém 
duas estruturas: pedagógica e artística com shows em teatros, praças e ônibus. Confira a 
programação completa. 

 
Oeste e Sudoeste 
>>> Já foi publicado no Diário Oficial de Foz do Iguaçu a lei complementar aprovada na 

Câmara de Vereadores que regulamenta o Programa de Recuperação Fiscal (Refis) do municpio. 
Os contribuintes que têm dívidas já podem começar a pagar com o perdão de juros e multas. E 
não precisa ir até a Secretaria da Fazenda, basta acessar o portal 24 horas da prefeitura para 
imprimir o boleto com o cálculo dos descontos para quem tem dívidas imobiliárias, como no caso 
do Imposto Predial e Territorial Urbano (IPTU). 

Veja como ficam os descontos: 
100% até 29/09/17 
95% até 31/10/17 
90% até 11/12/17 
 

  

http://g1.globo.com/pr/parana/informacoes-adicionais-dos-telejornais/noticia/rpc-veja-as-informacoes-adicionais-das-reportagens-do-dia-20072017.ghtml
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O Iguassu – 21 de Julho de 2017  
Link: http://oiguassu.com/municipio-lanca-refis-com-tres-opcoes-de-vencimento/ 

 

MUNICÍPIO LANÇA REFIS COM TRÊS OPÇÕES DE VENCIMENTO 
 

 
 
Já está valendo o prazo para os contribuintes que têm dívidas em atraso do IPTU e 

esperam por uma oportunidade de saldar os débitos. O Programa de Recuperação Fiscal – Refis 
foi aprovado pela Câmara de Vereadores junto ao pacote de medidas da reforma administrativa 
do Executivo. Quem estiver inadimplente com o Município terá até três vencimentos com 
descontos. Dívidas ajuizadas podem ser resgatadas e reprogramadas com o Refis. 

O prazo até 29/9 oferece 100% sobre juros e multas, até 31/10 95% e até 11/12 são 90% 
de desconto. Os contribuintes podem procurar a Secretaria Municipal da Fazenda, no prédio 
anexo ao Banco do Brasil, de segunda à sexta-feira, das 8h às 17h, sem intervalo para o almoço. 

Segundo o secretário municipal da Fazenda, Erton Neuhaus, a oportunidade vale tanto 
para o contribuinte que precisa estar em dia com a Prefeitura como para o Município em receber 
o que lhe é devido. “São três vencimentos em cinco meses de possibilidade de pagamento. O 
Município tem hoje um valor expressivo a receber de dívidas antigas do IPTU, e uma forma de 
arrecadar é por meio de refinanciamento”, disse. 

Ainda de acordo com o secretário, “importante destacar que essa possibilidade de 100% 
já está vigente, embora o vencimento seja só em 29 de setembro, o contribuinte já pode se 
adiantar e quitar, podendo fazer uma parte agora, outra em agosto e outra em setembro, com 
100% de todas dividas atrasadas do IPTU até 31/12 2016, exceto ITBI e honorários de 
sucumbência”, explica Erton. 

A expectativa do Município é realizar uma ampla divulgação para incentivar o contribuinte 
que estiver inadimplente a regularizar a situação junto à Prefeitura. 

 
 

O Iguassu – Coluna Nossa Voz - 21 de Julho de 2017  
Link: http://oiguassu.com/nossavoz/  

 

MÃE DINÁ 
 
Uma coisa é certa: A vereadora Nanci Rafagnin Andreolla (ainda no PDT…), não deverá 

votar na Cláudia Pereira… 
 
VEREADORA DE FOZ DEVERÁ TER REFORÇO NA COMUNICAÇÃO 
Tudo indica que a jornalista Adriana Cardoso deverá compor a equipe de trabalho da 

vereadora Rosane Bonho (PP). A informação nos foi dada por uma antenada fonte na Câmara 
Municipal. Sem dúvida, a profissional de imprensa tem todas as condições para fazer um bom 
trabalho de divulgação e consolidação da imagem da dinâmica e carismática vereadora. 

 
  

http://oiguassu.com/municipio-lanca-refis-com-tres-opcoes-de-vencimento/
http://oiguassu.com/nossavoz/
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22 e 23/07/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 22 e 23 de Julho de 2017 – Pág. 05 
 

 
 
 

Gazeta Diário de Foz do Iguaçu (Corvo) – 22 e 23 de Julho de 2017 – Pág. 06 
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24/07/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 24 de Julho de 2017 – Pág. 04 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 24 de Julho de 2017 – Pág. 04 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 24 de Julho de 2017 – Pág. 05 
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Gazeta Diário de Foz do Iguaçu (Corvo) – 24 de Julho de 2017 – Pág. 06 
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O Iguassu – Coluna Nossa Voz - 24 de Julho de 2017  
Link: http://oiguassu.com/nossavoz/  

 

IGUAÇUENSES PAGAM POR VEREADOR NINJA 
 
OS 100 DIAS DE PAZ DE CHICO BRASILEIRO ESTÃO POR FINDAR 
 

 
 
Mac Donald deverá ser a principal “pedra no sapato” de Chico Brasileiro 
Faltando cerca de duas semanas para que se completem os 100 dias de governo de 

Chico Brasileiro (PSD) em Foz do Iguaçu e, com isso, acaba o “democrático” e tradicional prazo 
sem oposição que adversários/opositores costumam dar a políticos que assumem o poder, como 
no caso do prefeito da “Terra das Cataratas”. E quem já começa a preparar a “caixa de 
ferramentas” para cima do alcaide dos iguaçuenses, é o ex-prefeito Paulo Mac Donald (PDT). E 
há quem aposte que no Legislativo o caldo também vá engrossar para o lado de Chico Brasileiro, 
que esses dias já esteve lá dando explicações sobre o não atendimento das reivindicações da 
população, apresentadas pelos edis. 

 
IGUAÇUENSES PAGAM POR VEREADOR NINJA 
 

 
 
Caso você ainda não saiba, em Foz do Iguaçu os contribuintes estão pagando salários de 

um vereador (e de seus 4 assessores) que não participa das Comissões Permanentes 
incumbidas das análises prévias de projetos a serem votados; que não comparece em quase 
nenhuma audiência pública de debates de importantes temas com a população e é contumaz 
ausência nas Sessões Extraordinárias do Legislativo local. 

Estamos citando (e criticando) o vereador Beni Rodrigues, do PSB do ex-prefeito Reni 
Pereira, cuja atuação parlamentar, melhor, a inócua atuação, custa muito caro para o erário local. 
É esse tipo de edil (e os gastos gerados por ele) que precisa ser objeto de atenção e 
posicionamento da OAB/Foz, ACIFI e Observatório Social, instituições que, alertamos, não devem 
avaliar os demais vereadores, todos atuantes, da mesma forma que o edil em tela. 

Resumo da Ópera: Cremos que o mandato de Beni Rodrigues é desperdício de dinheiro 
dos iguaçuenses e que o não feito por ele, acaba também onerando os demais edis locais. A 
solução é simples para o caso, afinal, devem haver suplentes em prontidão para trabalhar da 
forma como é esperado e necessitado por nossa cidade. 

 

http://oiguassu.com/nossavoz/
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“POIZÉ”… 
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25/07/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 25 de Julho de 2017 Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 25 de Julho de 2017 Pag.05 
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Gazeta Diário de Foz do Iguaçu (Corvo) – 25 de Julho de 2017 Pag.06 
 

 
 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 25 de Julho de 2017 Pag.07 
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26/07/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 26 de Julho de 2017 Capa 
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Gazeta Diário de Foz do Iguaçu (Corvo) – 26 de Julho de 2017 Pag.06 
 

 
 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 26 de Julho de 2017 Pag.07 
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Facebook – Portal da Cidade Foz – 26 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1121122194655221 

 

 
  

https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1121122194655221
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Portal da Cidade Foz – 26 de Julho de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/17158-mpf-nao-encontra-fundamentos-para-revogar-
liberdade-de-edilio 

 

MPF não encontra fundamentos para revogar liberdade de Edílio 
 
MPF acatou argumentação apresentada pelos advogados de defesa. 
 

 
 
O ex-vereador Edilio Dal Agnol (PSC) vai continuar respondendo em liberdade ao 

processo da Operação Pecúlio/Nipoti. O Ministério Público Federal se manifestou sobre a 
possibilidade de pedido de revogação das medidas cautelares que substituíram a prisão 
preventiva em decisão do Superior Tribunal de Justiça. O MPF não encontrou fundamentos para 
que Edilio seja reconduzido à prisão enquanto segue o processo na Justiça Federal. Com isso, 
não houve sequer pedido ao juízo para alteração da condição atual do réu.  

A possibilidade de revogação das condições de liberdade surgiu depois da circulação nas 
redes sociais de um áudio atribuído ao ex-vereador. Outra fator foi uma série de entrevistas a 
uma emissora de rádio em que Edílio e outros ex-vereadores denunciados participaram, gerando 
especulações embaraçosas. Com a posição do MPF, o juízo da 3ª Vara Federal expôs, ontem à 
tarde, que está ciente da manifestação do Ministério Público e assim não se altera a condição 
atual de Edílio e dos demais ex-vereadores réus no mesmo processo. 

 
 

HLucas – 26 de Julho de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/07/26/reuniao-em-brasilia-a-hora-da-verdade/ 

 

Reunião em Brasília – a hora da verdade 
 

 
 

Cidadão consciente de Foz do Iguaçu tem reunião marcada para essa quinta (27) com o 
vice presidente da Caixa Econômica Federal em Brasília. 

Leva na bagagem o currículo do Cazuza. 

http://foz.portaldacidade.com/noticias/17158-mpf-nao-encontra-fundamentos-para-revogar-liberdade-de-edilio
http://foz.portaldacidade.com/noticias/17158-mpf-nao-encontra-fundamentos-para-revogar-liberdade-de-edilio
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/07/26/reuniao-em-brasilia-a-hora-da-verdade/
http://foz.portaldacidade.com/img/noticias/g/mpf-nao-encontra-fundamentos-para-revogar-liberdade-de-edilio-g-26072017-110611.jpg


CLIPPING DIÁRIO 
Julho 

16/07/2017 a 31/07/2017 
 

117 
 

PITACO: Quem sabe assim pode-se esclarecer esse misterioso capítulo do Cazuza que 
diz ser economiário. Aguardemos… 

PITACO II: Além do cabo Josué, Cazuza emplacou o fotógrafo Toni Ferreira como 
assessor parlamentar do vereador Brito. 

PITACO III: E o BO que o cabo Josué fez para este editor continua parado. Deve ter 
caído a ficha do cabo, afinal o que dissemos neste espaço foi rigorosamente verdadeiro. O 
delegado da homicídios e o promotor de Justiça acusaram-no de ser o autor da mortes dos 
adolescentes desovados na baixada do leão. 

PITACO IV: Quanto ao pronunciamento que o vereador Brito realizou da tribuna da 
Câmara dizendo um monte de abobrinhas, tipo “estou sendo vítima da imprensa marrom” sem 
declinar nomes, logo, jogando toda categoria na vala comum da suspeição, vamos dar a resposta 
no momento certo. Não somos apressado, para não comer crú. 

PITACO V: A investigação federal para aferiri se o vereador Brito comprou votos, 
prossegue… 

 
DEPOIMENTO DO PITER AGRIZI NA OPERAÇÃO NEPOTI 
 

 
 
Nesta quarta (26) a Justiça Federal ouviu o “Piter”  (FOTO), ex -Nave Informática, como 

testemunha de defesa do Reni Pereira no processo Nepoti, braço da Pecúlio. Quem ficou em 
situação delicada foi o “Melque” um dos delatores da Pecúlio. Piter desmentiu algumas 
afirmações do Melque, e assim, beneficiou o Reni Pereira. Advogados que atuam no processo 
acreditam que a delação do Melque possa ser anulada. 
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Facebook – Elo Foz Informação na Fronteira – 26 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/elo.foz/posts/1596173933726234 

 

 
 
 

Elo Foz Informação na Fronteira – 26 de Julho de 2017  
Link:http://elofoz.com.br/v1/artigo/5293/Noticia/23/mpf_nao_encontra_fundamentos_para_revoga
r_liberdade_do_ex_vereador_edilio.html 

 

MPF não encontra fundamentos para revogar liberdade do ex-vereador Edilio 
 

O ex-vereador Edilio Dal Agnol (PSC) vai continuar respondendo em liberdade ao 
processo da Operação Pecúlio/Nipoti. 

 

 
 
O Ministério Público Federal se manifestou sobre a possibilidade de pedido de revogação 

das medidas cautelares que substituíram a prisão preventiva em decisão do Superior Tribunal de 
Justiça. 

O MPF não encontrou fundamentos para que Edilio seja reconduzido à prisão enquanto 
segue o processo na Justiça Federal. Com isso, não houve sequer pedido ao juízo para alteração 
da condição atual do réu. 
  

https://www.facebook.com/elo.foz/posts/1596173933726234
http://elofoz.com.br/v1/artigo/5293/Noticia/23/mpf_nao_encontra_fundamentos_para_revogar_liberdade_do_ex_vereador_edilio.html
http://elofoz.com.br/v1/artigo/5293/Noticia/23/mpf_nao_encontra_fundamentos_para_revogar_liberdade_do_ex_vereador_edilio.html
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27/07/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 27 de Julho de 2017 Capa 
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Gazeta Diário de Foz do Iguaçu (Chico de Alencar) – 27 de Julho de 2017 
Pag.04 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 27 de Julho de 2017 Pag.09 
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O Iguassu Del Paraná (Coluna Nossa Voz) – 27 de Julho de 2017  
Link: http://oiguassu.com/nossavoz/ 

 

JUSTIÇA ONZE, TURMA DA PECÚLIO ZERO; “DESCOMUNICAÇÃO” NA 
PREFEITURA DE FOZ ? 

 
EMPRESÁRIO DO PARAGUAI, NEGA DOAÇÃO DE CAIXA 2 PARA RENI PEREIRA 

 

 
 
Testemunha de defesa do ex-prefeito de Foz do Iguaçu, Reni Pereira (PSB), o ex-dono 

da “Nave Informática” de Ciudad del Este (Paraguai), Pedro “Peter da Nave” Agrizzi, desmentiu 
nesta quarta-feira (26) na Justiça Federal, parte da delação premiada de Melquizedeque de 
Souza contra o ex-prefeito. Melquezedeque foi funcionário da Nave Informática de “Peter”, até 
assumir a secretaria de Tecnologia da Informação no governo Reni Pereira. 

 
Segundo “Peter da Nave”, como é mais conhecido na Tríplice Fronteira o empresário, ele, 

“Peter”, diferentemente do que disse Mequizedeque, não teria doado dinheiro para a campanha 
de Reni Pereira a prefeito em 2012. 

 
Resta saber agora, como Melquizedeque provará a suposta doação, haja vista que mentir 

em acordo de delação premiada pode anular esse tipo de acordo e, assim, Melquizedeque ficaria 
sujeito a retornar para dentro das grades. 

 
PETER DA NAVE, “VITÓRIA DE PIRRO” DE RENI PEREIRA ? 

 

 
 
Um sarcástico criminalista iguaçuense, comentou para esta coluna que, se o ex-prefeito 

Reni Pereira se safar da acusação de Caixa 2 eleitoral com dinheiro de “Peter da Nave”, o ex-
alcaide de Foz só terá que se livrar de mais umas “oitrocentas” acusações do Ministério Público 
Federal contra ele, Reni Pereira. “Poizé”… 

 

http://oiguassu.com/nossavoz/
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PERGUNTA QUE NÃO QUER CALAR 
 
Alguém, sinceramente, esperava que o “Peter da Nave” fosse confessar na Justiça, que, 

segundo acusação do MPF, dou dinheiro de Caixa 2 para Reni Pereira? 
 

JUSTIÇA ONZE, TURMA DA PECÚLIO ZERO 
 

 
 
A Câmara Municipal de Foz do Iguaçu foi notificada nesta semana, que a Justiça indeferiu 

mais uma tentativa de anulação do processo da Comissão de Ética do Legislativo local, o qual 
resultou na cassação dos mandatos dos 5 “Ex-vereadores da Pecúlio/Nipoti”, Anice Gazzaoui 
(PTN), Darci Siqueira (PTN), Edílio Dall´Agnol (PTN), Luiz Queiroga (DEM) e Rudinei de Moura 
(PEN). Pelas nossas contas, essa foi a décima primeira tentativa contra a legalidade do processo 
de cassação dos ex-vereadores na Câmara Municipal. 

 
ÁLVARO DIAS ANUNCIA EXPULSÃO DE EX-VEREADORES ANICE E DARCI DO PTN 
(PODEMOS) 

 
Assistam vídeo divulgado pelo senador sobre a moralidade. Dias repudia cargos no 

governo Temer e anuncia expulsão dos ex-vereadores Anice Gazzaoui e Darci Siqueira, 
cassados pela Câmara Municipal de Foz do Iguaçu: 

 

 
Em vídeo 

 
SILÊNCIO ENSURDECEDOR DO BLOGUEIRO LINGUARUDO 

 
E nada do blogueiro linguarudo deserdado noticiar sobre a mais nova derrota (por 11×0) 

da “Turma da Pecúlio” no Judiciário. Não é a toa que ele também já está sendo conhecido como 
“blogueiro da Pecúlio”. 

 
VEREADORES PARA INGLÊS, ERRO, PARA IGUAÇUENSE VER ? 
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A foto acima nos foi enviada por um Leitor da coluna, que questiona sobre como foi a 

noticiada participação (não nesta coluna digital…) de vereadores, no mutirão de limpeza e poda 
de árvores, realizado na semana passada no bairro Jardim Cataratas, haja vista, segundo o 
Leitor, a “beca” usada pelos edis no evento, trajes que estavam mais para uma sessão da 
Câmara do que para pôr a “mão na massa”, ainda segundo o antenado Leitor… 

 
“DESCOMUNICAÇÃO” NA PREFEITURA DE FOZ ? 

 

 
 
Temos observado que está sendo comum nas matérias do site da prefeitura de Foz do 

Iguaçu e nos releases distribuídos pela Comunicação Social do governo Chico Brasileiro, se 
deixar de lado as citações dos nomes de membros do Legislativo local que participam em eventos 
noticiados pela imprensa oficial e em releases gerados pela área de Comunicação da prefeitura. 

Por exemplo, na matéria sobre os 40 anos da Guarda Mirim, é citado até o nome de 
diretor da prefeitura no evento, enquanto se omite os nomes de vereadores que lá estiveram (em 
fotos de outras fontes, vimos a presenças, pelo menos, dos vereadores Nanci Rafagnin Andreolla, 
ainda no PDT, e de Márcio Rosa, do PSD), edis que não foram citados no que foi reportado pela 
imprensa oficial). 

Pior foi que se chegou a mencionar, sem citar respectivo (s) nome (s), a (s) participação 
(ões) de deputado (s) federal (is), autoridades essas que foram menos importantes de serem 
nominadas, do que diretor da prefeitura. Pelo menos um deputado federal vimos em fotos de 
outras fontes (Evandro Roman – PSD). 

Aliás, no site da prefeitura, só localizamos uma pequena foto do importante evento 
(imagem que aproveitamos nesta nota da coluna), que contou também com a presença, não 
citada (apesar de fotografada, em tamanho diminuto…), do Diretor-Geral Brasileiro de Itaipu, Luiz 
Vianna, dentre outras ilustres presenças não citadas. Em suma, como diria o saudoso 
“Chacrinha”, “quem não se comunica (direito)…”. 

 
EX-SECRETÁRIO DE COMUNICAÇÃO COTADO NA PREFEITURA DE FOZ 
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Começou a circular a informação de que o ex-secretário de Comunicação de Foz do 

Iguaçu, Mário Cézar Almeida, hoje exercendo função no governo Beto Richa (PARANÁ 
ESPORTE) em Curitiba, poderá assumir a secretaria municipal de Esporte ou ainda dirigir a 
Comunicação Social do governo Chico Brasileiro. 

Caso se confirme a informação, certamente será um ganho para a atual administração, 
haja vista ser ele, Mario Cézar, pessoa competente e honesta, sem contar que ele muito ajudaria 
na melhoraria da qualidade da Comunicação oficial do município (urgente, por favor…). 

Em Tempo: Não temos nenhum problema com o pessoal da Comunicação Social da 
prefeitura, muito pelo contrário. Lá só tem gente boa, mas o setor está deixando muito a desejar, 
conforme já relatamos no exemplo da nota anterior a esta aqui (podemos citar vários, se 
precisar…).  

 
MEGASENA ACUMULA E DEVE SORTEAR MAIS DE R$ 100 MILHÕES NO SÁBADO 

 
Ninguém acertou os números sorteados nesta quarta-feira (26) na Megasena. As 

dezenas sorteadas foram: 9, 21, 26, 38, 52 e 53. O prêmio acumulou e a estimativa é que alcance 
R$ 105 Milhões no novo sorteio no sábado (29).  

 
“ÉPRÁCABÁ” 

 
Nesta quarta-feira (26), um turista gaúcho precisou ficar sem roupas para não ficar preso 

em porta giratória em agência bancária em Foz do Iguaçu. A constrangedora situação ocorreu na 
agência do Banco do Brasil, situada na Avenida Juscelino Kubitschek – Vila Portes. Foi noticiado 
pelos meios de imprensa local que, segundo autoridades policiais que atenderam a ocorrência, o 
turista “não será penalizado”. Não vai ser “penalizado” ? ? ? Só pode ser piada de mau gosto, 
para não dizer sacanagem!!! O turista tinha era que ser indenizado pelo constrangimento que 
passou!!! 

 
“PETER DA NAVE” DEPÕE A FAVOR DE RENI PEREIRA 
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O ex-proprietário da Nave Informática (de Ciudad del Este – Paraguai), Pedro “Peter” 
Agrizzi, deve depor a favor de Reni Pereira (PSB), ex-prefeito de Foz do Iguaçu, nesta quarta-
feira (26), na Justiça Federal. O depoimento de Peter Agrizzi, será no âmbito do processo movido 
pelo Ministério Público Federal contra Reni Pereira, no esquema de corrupção investigado pela 
Operação Pecúlio. 

 
QUEBRADEIRA – PREFEITURA DE FOZ ENCERRA PROJETO K9 DA GM, POR FALTA DE 
RECURSOS 

 
Com um custo mensal que era de R$ 7 Mil, está sendo encerrado o “Projeto K9” (cães 

treinados para fiscalização em operações de combate ao tráfico) utilizados pela Guarda Municipal 
de Foz do Iguaçu. O motivo do encerramento das atividades, previsto para a primeira semana de 
agosto, é a falta de recursos da prefeitura municipal para a manutenção do projeto. 

 
Além da falta de recursos, outro motivo para o fim do K9 da GM, é o parecer da 

Procuradoria Geral do Município apontando que é ilegal a renovação do contrato com a empresa 
prestadora do serviço para o Projeto K9. Resta saber se haverá apuração sobre a ilegalidade, 
que foi apontada pela Procuradoria do Município, em relação ao contrato do projeto, até seu 
findar no mês que vem. 

 
SUMIÇO DE CABELO NO PROVOPAR DE FOZ SERÁ INVESTIGADO PELO MP 

 
O Ministério Público do Paraná (MP) deverá abrir apuração sobre o desaparecimento de 

cerca de 300 quilos de cabelo indiano doados a Ong PROVOPAR pela Receita Federal. O valor 
do cabelo doado em 2015 ao PROVOPAR e que de lá “sumiu”, é de cerca de R$ 400 Mil. As 
primeiras investigações deverão focar pessoas e empresas envolvidas com esse tipo de comércio 
e no quadro de voluntários e funcionários da organização não governamental.  

 
CONTRADITÓRIO: Segundo a direção do PROVOPAR, o “cabelo indiano” se encontra 

hoje armazenado naquela instituição desde 2015. Não se sabe por quê não foi vendido e/ou 
transformado em perucas até hoje. 

 
POLÍCIA PRENDE JOVEM POR ROUBO DE PICANHA E VODKA EM FOZ 

 

 
 
Uma mulher de 21 anos foi presa em Foz do Iguaçu, furtando 6 peças de picanha e uma 

garrafa de vodca de um supermercado. A jovem foi flagrada por funcionários do estabelecimento, 
localizado Jardim Festugato. Ao todo, a moça tentava roubar cerca de 20 kg de carne. Não 
conseguimos descobrir onde a jovem teria escondido todos os produtos para tirar do 
estabelecimento comercial o que tentou furtar. O caso aconteceu na tarde de segunda-feira (24). 

 
ROMBO NA PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES DE FOZ É DE QUASE R$ 3 BILHÕES 
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Está passando quase que desapercebida uma “bomba atômica” prestes a explodir na 

“Terra das Cataratas”, sobre qual só se resta saber quando será essa explosão, haja vista não 
existir dúvida de que a detonação da mesma ocorrerá ainda na gestão do atual prefeito, Chico 
Brasileiro (PSD). Trata-se do explosivo rombo de quase R$ 3 Bilhões na previdência dos 
Servidores Municipais de Foz do Iguaçu. É uma sinuca de bico da qual, certamente, o alcaide 
iguaçuense não conseguirá sair, sem que haja descontentamento amplo, geral e irrestrito… 

 
PREFEITO TERÁ QUE VENDER PATRIMÔNIO DO MUNICÍPIO PARA COBRIR ROMBO DA 
PREVIDÊNCIA EM FOZ 

 

 
 
Mãe Diná. Lamentamos informar que, além de outras respectivas medidas de 

administrativas, o prefeito Chico Brasileiro terá que vender uma considerável parte do patrimônio 
do município, para cobrir um rombo herdado de gestões passadas com a previdência dos 
servidores municipais de Foz, rombo esse de cerca de R$ 3 bilhões. Infelizmente, isso será 
inevitável. Anotem! 

 
JUSTIÇA MANDA PREFEITURA PAGAR R$ 55 MIL AO PROVOPAR 

 
Mesmo sem cumprir com o previsto em convênio no âmbito da Secretaria Municipal de 

Assistência Social, o PROVOPAR de Foz do Iguaçu recebeu R$ 55 mil relativos a junho. O 
pagamento foi feito por determinação judicial. A prefeitura de Foz do Iguaçu suspendeu o 
convênio com o PROVOPAR, em razão do mesmo não estar sendo executado conforme o 
previsto no que foi celebrado entre o governo municipal e aquela instituição não governamental, 
mas a recente decisão da Justiça fez com que o valor fosse pago.  

 
PREFEITURA DE FOZ, SUCUMBIR OU NÃO SUCUMBIR?  
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Eis a questão.  A encrenca em torno do recebimento de sucumbência por arte do 
Procuradores do Município é grande e vem dando muito “pano para a manga”. De um lado estão 
os Procuradores, servidores concursados que, além dos respectivos salários, possuem direito, 
segundo a OAB/Ministério Público/Tribunal de Contas do Estado, a recebimento das 
sucumbências das ações em que atuam em favor do município. 

Do outro lado, estão o Procurador-Geral do Município, Osli Machado, e o prefeito Chico 
Brasileiro, que são contrários ao pagamento das citadas sucumbências, em razão da atual 
situação dos “combalidos” cofres municipais. Moral da história: sobrou para a Câmara Municipal, 
onde tramita matéria relativa a pendenga em tela, decidir, no voto, a questão. 

 
OS 100 DIAS DE PAZ DE CHICO BRASILEIRO ESTÃO POR FINDAR 

 

 
 
Mac Donald deverá ser a principal “pedra no sapato” de Chico Brasileiro 
Faltando cerca de duas semanas para que se completem os 100 dias de governo de 

Chico Brasileiro (PSD) em Foz do Iguaçu e, com isso, acaba o “democrático” e tradicional prazo 
sem oposição que adversários/opositores costumam dar a políticos que assumem o poder, como 
no caso do prefeito da “Terra das Cataratas”. E quem já começa a preparar a “caixa de 
ferramentas” para cima do alcaide dos iguaçuenses, é o ex-prefeito Paulo Mac Donald (PDT). E 
há quem aposte que no Legislativo o caldo também vá engrossar para o lado de Chico Brasileiro, 
que esses dias já esteve lá dando explicações sobre o não atendimento das reivindicações da 
população, apresentadas pelos edis. 

 
IGUAÇUENSES PAGAM POR VEREADOR NINJA 

 

 
 
Caso você ainda não saiba, em Foz do Iguaçu os contribuintes estão pagando salários de 

um vereador (e de seus 4 assessores) que não participa das Comissões Permanentes 
incumbidas das análises prévias de projetos a serem votados; que não comparece em quase 
nenhuma audiência pública de debates de importantes temas com a população e é contumaz 
ausência nas Sessões Extraordinárias do Legislativo local. 

Estamos citando (e criticando) o vereador Beni Rodrigues, do PSB do ex-prefeito Reni 
Pereira, cuja atuação parlamentar, melhor, a inócua atuação, custa muito caro para o erário local. 
É esse tipo de edil (e os gastos gerados por ele) que precisa ser objeto de atenção e 
posicionamento da OAB/Foz, ACIFI e Observatório Social, instituições que, alertamos, não devem 
avaliar os demais vereadores, todos atuantes, da mesma forma que o edil em tela. 
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Resumo da Ópera: Cremos que o mandato de Beni Rodrigues é desperdício de dinheiro 
dos iguaçuenses e que o não feito por ele, acaba também onerando os demais edis locais. A 
solução é simples para o caso, afinal, devem haver suplentes em prontidão para trabalhar da 
forma como é esperado e necessitado por nossa cidade. 

 
“POIZÉ”… 

 

 
 

COMPRARAM GATO POR LEBRE EM FOZ? 
 
Soubemos que Túlio Bandeira, ex-candidato a prefeito de Foz do Iguaçu, preso em plena 

campanha eleitoral de 2014, teria vendido a Rádio Globo (antiga Rádio Foz) para pessoa (s) 
ligada (s) a Conscenciologia do finado Waldo Vieira. Resta saber se os compradores foram 
previamente avisados do real tamanho do passivo (inclusive o que é executado judicialmente) da 
Rádio do Bandeira… Voltaremos ao assunto! 

 
GASOLINA A R$ 2,59, APROVEITEM, IGUAÇUENSES 

 

 
 
Quase R$ 1,50 por litro de gasolina, é a economia que faz quem abastece nos postos da 

vizinha Ciudad del Este (Paraguai). A economia pode chegar a cerca de R$ 75 reais para quem lá 
abastecer com 50 litros seu automóvel. Se abastecermos lá duas vezes num mês, teremos uma 
economia de R$ 150. Sem dúvida, uma economia significativa, ainda mais em tempos de crise 
econômica para nós, brasileiros. É bom levar o pagamento na moeda local daquele país, o 
guarani, e atravessar a fronteira pela Ponte da Amizade a noite, depois do horário comercial. Mais 
um detalhe: há quem diga que a gasolina de lá é de melhor qualidade que a nossa. Portanto…  

 
VÃO MUDAR O LOCAL DO BATALHÃO DO EXÉRCITO NA “TERRA DAS CATARATAS? 
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Volta e meia é reavivada a discussão sobre a mudança do local do quartel do Exército em 
Foz do Iguaçu, instalação militar que está situada no centro da cidade. Acontece que aquele 
imóvel, com cerca de 1,1 Milhão de metros quadrados (dos quais, a metade é de área verde), é 
de grande valor comercial e o Exército Brasileiro não abrirá mão do local, salvo em negociação, 
denominada por aquela instituição como “manobra patrimonial”, sem que o devido valor do imóvel 
seja, de alguma forma, compensado para o EB. Para uma eventual negociação dessas, estamos 
falando de algo em torno próximo a R$ 1 Bilhão de reais, nem falemos da burocracia para tanto… 
Alguém se habilita? Não? Então, viremos o disco… 

 
PCC APAVORA TAMBÉM NO PARAGUAI 

 
Tá tudo dominado. Não é de hoje que a facção criminosa Primeiro Comando da Capital (o 

PCC) vem ampliando o território de suas ações, inclusive, internacionalmente e quem está 
apavorado com isso são os paraguaios, que viram aumentar, em muito, os crimes violentos em 
seu país. Violência, esse é um produto que, infelizmente, passamos a “exportar”… 

 
FOZ CATARATAS JOGOU E VENCEU MAIS UMA 

 
Muito boa a campanha do FOZ CATARATAS FUTSAL na Liga Nacional de Futsal, a mais 

importante competição da modalidade no país. No sábado (22), no Ginásio Costa Cavalcanti, a 
equipe iguaçuense enfrentou e venceu por 3×1 o time da Copagril e, agora, ocupa a 4ª colocação 
na disputa nacional. Também pela Liga Nacional, a próxima partida do “team” iguaçuense será 
contra o Corinthians, na capital paulista na próxima sexta-feira (28). Nesta segunda-feira (24), 
também em casa, a equipe local joga contra o Cascavel, pela “Série Ouro” do Campeonato 
Paranaense da modalidade. Assistam adiante, o vídeo promocional do FOZ CATARATAS 
FUTASAL: 

 

 
Em vídeo 

 
PIRATAS ESTÃO ATUANDO NO BRASIL 

 
A era dos piratas não acabou. Ela apenas mudou de rota: da costa brasileira foi para os 

rios da Amazônia. Em vez de olho tapado e espadas, capuz, metralhadoras e fuzis AR 15. Para 
comunicação, sistema de rádio VHF. A nova “caça ao tesouro” agora é por combustível, que 
representa 70% do prejuízo de R$ 100 Milhões por ano para as empresas que fazem transporte 
de carga pelos rios da floresta amazônica, é o que conta a matéria de hoje no Estadão. 

Também chamados de “ratos d’água”, os piratas atuam sempre em grupos. Eles ficam de 
tocaia e, usando rádios, articulam o ataque. O alvo predileto são embarcações que transportam 
combustível e eletrônicos da Zona Franca de Manaus.  
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“ÉPRÁCABÁ”  

 
Não dá para entender. Ao invés da transparência que tanto precisamos em nosso país 

(devastado por políticos corruptos e seus “surdinos” esquemas), instalaram no Palácio do 
Planalto um sistema para misturar sons de vozes, para, com isso, neutralizar gravações de 
conversas do presidente Michel Temer e de toda a Presidência da República. Na verdade, todas 
as conversas naquele palácio deveriam ser gravadas e divulgadas, afinal, não vivemos numa 
República? O que há para esconder? 

 
A MILIONÁRIA INDÚSTRIA DAS MULTAS EM FOZ 

 

 
 
Somos totalmente a favor de que sejam aplicadas, com rigor, as multas de trânsito em 

nossa cidade. O que nos preocupa é a destinação dos milionários recursos arrecadados com 
essas multas. Somente no primeiro semestre deste ano, o FOZTRANS arrecadou quase R$ 3 
Milhões. Enquanto essa dinheirama toda é arrecadada, a autarquia local responsável pelo nosso 
trânsito, tem, por falta de fiscais, um serviço mais que deficiente na fiscalização do trânsito, 
principalmente no controle do ineficiente e ineficaz serviço de transporte coletivo. Voltaremos ao 
assunto.  

 
FOGO AMIGO NA POLÍTICA EM FOZ 

 
Tem dirigente partidário que deveria se preocupar com alguns “mui amigos” que tem. 

Soubemos que existe um plano relacionado ao impedimento legal de um certo dirigente limitado 
em suas atividades pelo Justiça. Segundo apuramos, estaria sendo preparada uma denúncia que 
o tal dirigente teria descumprido ordem judicial para se abster de reuniões com políticos 
envolvidos na “Operação Pecúlio”. Outra acusação em preparação contra ele, seria a de que ele 
teria participado de possível “Caixa 2” de campanha. É bom o aludido dirigente colocar as “barbas 
de molho”, que a armação contra ele é “fogo amigo”… 

 
E A CLÁUDIA PEREIRA, SERÁ REELEITA? 

 

 
 
Ontem escrevemos aqui na coluna sobre nomes de possíveis candidatos de Foz do 

Iguaçu a deputado estadual na eleição do ano que vem e esquecemos de citar o nome da hoje 
deputada eleita, Cláudia Pereira (PSC). Lamentamos pelo ato falho. 
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Sobre as possibilidades de reeleição da parlamentar iguaçuense, não acreditamos que 
ela consiga sequer chegar próximo da votação que fez na cidade em 2014. 

Assim, para ser reeleita, ela deverá trabalhar para manter os votos que conseguiu fora da 
cidade em 2014 para se eleger e ampliar esses votos nesses municípios, compensando os mais 
de 10 Mil votos que, projetamos (pelos acontecimentos que são de conhecimento geral e não 
vamos aqui repetir), deverá perder em Foz em relação ao que aqui teve em nas últimas eleições. 
Em suma, vai depender dela e dos recursos que tiver, sua reeleição para a ALEP. 

 
MÃE DINÁ 

 
Uma coisa é certa: A vereadora Nanci Rafagnin Andreolla (ainda no PDT…), não deverá 

votar na Cláudia Pereira… 
 

IGUAÇUENSES DEVEM VOTAR EM CANDIDATOS A DEPUTADO DE OUTROS 
MUNICÍPIOS? 

 
Claro que todos queremos ver eleitos deputados (estaduais e federais) de Foz do Iguaçu, 

mas temos que entender que nem todos os que serão candidatos por nossa cidade terão a 
simpatia e/ou a confiança do eleitor iguaçuense e, assim, é lógico que muitos candidatos “não 
natos” da cidade, receberão votos aqui. Como isso é inevitável, esperamos que esses votos 
sejam para candidatos que realmente tenham atenção especial com nossa cidade e que 
aportarem recursos (significativos, “merreca”, não…) e viabilizem projetos importantes para nosso 
município. 

Mas que essa atenção que citamos seja realmente diferenciada e que isso não seja 
meramente na base de trazer “espelhinhos” para a cidade, do tipo “uma ambulância aqui”, “um 
tratorzinho ali”… E, em se tratando de dinheiro, que nenhum de nossos eleitores se impressione 
com emendas parlamentares “merreca”. 

Emenda parlamentar de respeito começa em R$ 500 Mil, para que possa ter algum efeito 
prático nas graves e urgentes demandas que tem nossa cidade, caso contrário, será apenas 
“emenda parlamentar espelhinho” e como tal, reconhecida… 

 
E QUAIS SÃO OS EXEMPLOS DE “POLÍTICOS DE FORA” QUE MERECEM VOTOS NA 
TERRA DAS CATARATAS? 

 

 
 
Como opção para os eleitores iguaçuenses que não se identificarem com os candidatos 

de nossa cidade, temos, por exemplos, os nomes do secretário estadual de Saúde, Michele 
Caputo (PSDB), e o deputado estadual Hussein Bakri (PSD). 

Bakri já foi morador de Foz do Iguaçu, onde possui familiares. O parlamentar, que é vice-
líder do governo estadual na ALEP, já destinou cerca de R$ 2 Milhões para a Saúde para este 
ano e, certamente, novos recursos aportará aqui no ano que vem. Além disso, Hussein Bakri foi 
designado, formalmente, pelo prefeito Chico Brasileiro e por sua antecessora no Executivo local 
(Inês Weizemann), representante do nosso município na Assembleia Legislativa. 
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Quanto a Caputo, pré-candidato a deputado estadual, é inegável a prioridade que ele tem 
dado a “Terra das Cataratas” na área mais necessitada que temos: a Saúde. Sem o apoio dele, 
em que pese a decisão final ser do governador do Estado, o Hospital Municipal, hoje sob 
gestão/intervenção estadual, já teria sido devolvido para a prefeitura e com isso, teríamos que 
arcar com algo em torno de, pelo menos, R$ 4 Milhões mensais do falido erário municipal (algo 
impossível de ser feito hoje), custo inviável para nosso município, gasto, o qual, ao final de um 
ano, seria suficiente para a construção de uns 3 viadutos como o que é projetado para a Av. 
Costa Silva com BR 277… 

 
VEREADORA DE FOZ DEVERÁ TER REFORÇO NA COMUNICAÇÃO 

 
Tudo indica que a jornalista Adriana Cardoso deverá compor a equipe de trabalho da 

vereadora Rosane Bonho (PP). A informação nos foi dada por uma antenada fonte na Câmara 
Municipal. Sem dúvida, a profissional de imprensa tem todas as condições para fazer um bom 
trabalho de divulgação e consolidação da imagem da dinâmica e carismática vereadora. 

 
 

Facebook – Política em Foco – 27 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/posts/1803137949978250 

 

 
  

https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/posts/1803137949978250
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Rádio Cultura Foz – 27 de Julho de 2017  
Link: http://www.radioculturafoz.com.br/alvaro-dias-anuncia-expulsao-de-anice-e-darci-drm-do-
podemos/#.WXshuoTyvct 

 

Álvaro Dias anuncia expulsão de Anice e Darci DRM do Podemos 
 

 
 
O senador Álvaro Dias (Podemos-PR), anunciou que o partido está expulsando em todo o 

país, membros que, de alguma maneira, tenham participado de negociações com o governo de 
Michel Temer ou que estejam envolvidos em denúncias de corrupção. 

Citando o caso do “Mensalinho”, em Foz do Iguaçu, onde 12 vereadores foram presos 
pela Polícia Federal, em dezembro de 2016, suspeitos de receber dinheiro da prefeitura em troca 
de apoio ao prefeito, Álvaro Dias afirmou que serão expulsos do partido dois ex-vereadores 
investigados, que seriam Anice Gazzaoui e Darci Siqueira. Também deverá deixar o partido, o 
presidente local, Luiz Pereira. 

“Em Foz do Iguaçu mais dois vereadores estão sendo expulsos, porque participaram do 
esquema de propina com a prefeitura municipal”, disse Dias. 

Cassação 
Darci Siqueira e Anice Gazzaoui, tiveram os mandatos cassados pela Câmara de 

Vereadores de Foz do Iguaçu, em 1° de julho deste ano, após um processo por quebra de decoro 
parlamentar. Com eles, mais três vereadores também tiveram o mandato cassado. Todos foram 
denunciados pelo Ministério Público Federal e Polícia Federal, na Operação Pecúlio, pela 
suspeita de recebimento de valores mensais ou esporádicos, para aprovar projetos enviados ao 
legislativo pelo ex-prefeito Reni Pereira. 

Mudança 
Também em 1° de julho deste ano, o Partido Trabalhista Nacional (PTN) anunciou a 

mudança de sigla, para Podemos. No mesmo dia, Álvaro Dias assinou a ficha de filiação no 
partido, após deixar o Partido Verde 
  

http://www.radioculturafoz.com.br/alvaro-dias-anuncia-expulsao-de-anice-e-darci-drm-do-podemos/#.WXshuoTyvct
http://www.radioculturafoz.com.br/alvaro-dias-anuncia-expulsao-de-anice-e-darci-drm-do-podemos/#.WXshuoTyvct
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Facebook - Rádio Cultura Foz – 27 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1810649165615302 

 

 
  

https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1810649165615302
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Facebook – Rogério Bonato – 27 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/jose.reis.cazuza/posts/1987779034834154 

 

 

 
  

https://www.facebook.com/jose.reis.cazuza/posts/1987779034834154
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Facebook – Rogério Bonato – 27 de Julho de 2017  
Link:https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1987782794833778&set=a.1439099933035403.1
073741828.100008062305942&type=3 

 

 

 
  

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1987782794833778&set=a.1439099933035403.1073741828.100008062305942&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1987782794833778&set=a.1439099933035403.1073741828.100008062305942&type=3
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Facebook – CATVe – 27 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/portalcatve/posts/1752749144754229 

 

 
 
 

CATVe – 27 de Julho de 2017  
Link: http://catve.com/lais-lainy/189698?s=1501162860 

 

PODEMOS expulsa vereadores cassados de Foz - por Laís Laíny 
 

O senador Alvaro Dias afirmou que Anice Gazzaoui e Darci Siqueira estão fora 
 

 
Em vídeo 

 
Por meio do senador Alvaro Dias (PODEMOS) veio o anúncio da expulsão dos dois ex-

vereadores de Foz do Iguaçu que compõem a sigla mas que tiveram os mandatos cassados. 

https://www.facebook.com/portalcatve/posts/1752749144754229
http://catve.com/lais-lainy/189698?s=1501162860
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Em um vídeo divulgado esta semana, o senador afirma que os vereadores cassados 
Anice Gazzaoui e Darci Siqueira, estão sendo expulsos do PODEMOS. 

Anice, Darci e mais três vereadores foram presos após terem seus crimes expostos pela 
Operação Pecúlio, que desmantelou um esquema de pagamento de propina para aprovar 
projetos da prefeitura. 

"Queremos praticar nosso discurso. Agora mesmo estamos expulsando um prefeito no 
interior da Paraíba porque recebeu propina, em Foz do Iguaçu estamos expulsando dois 
vereadores porque participaram de um esquema de propina com a prefeitura", afirmou Álvaro 
Dias em vídeo. 

O senador também usou o vídeo para afirmar que o PODEMOS não aceitará cargos no 
governo federal, embora o presidente da República, Michel Temer (PMDB), tenha feito a oferta.  

"O presidente pode até oferecer mas nós combatemos esse balcão de negócios". 
O pedido de afastamento já foi encaminhado ao Conselho de Ética do Podemos pelo 

José Elizeu Chociai, presidente estadual da sigla. 
 
 

Facebook - Portal da Cidade Foz – 27 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1121927837907990 
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Portal da Cidade Foz – 27 de Julho de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/17173-alvaro-dias-anuncia-expulsao-de-anice-e-darci-
do-podemos 

 

Álvaro Dias anuncia expulsão de Anice e Darci do Podemos 
 
Também deverá deixar o partido, o presidente local, Luiz Pereira. 
 

 
 
O senador Álvaro Dias (Podemos-PR), anunciou que o partido está expulsando em todo o 

país, membros que, de alguma maneira, tenham participado de negociações com o governo de 
Michel Temer ou que estejam envolvidos em denúncias de corrupção. 

Citando o caso do “Mensalinho”, em Foz do Iguaçu, onde 12 vereadores foram presos 
pela Polícia Federal, em dezembro de 2016, suspeitos de receber dinheiro da prefeitura em troca 
de apoio ao prefeito Reni Pereira, Álvaro Dias afirmou que serão expulsos do partido dois ex-
vereadores investigados, que seriam Anice Gazzaoui e Darci Siqueira. Também deverá deixar o 
partido, o presidente local, Luiz Pereira. 

“Em Foz do Iguaçu mais dois vereadores estão sendo expulsos, porque participaram do 
esquema de propina com a prefeitura municipal”, disse Dias. 

 
Cassação 
Darci Siqueira e Anice Gazzaoui, tiveram os mandatos cassados pela Câmara de 

Vereadores de Foz do Iguaçu, em 1° de julho deste ano, após um processo por quebra de decoro 
parlamentar. Com eles, mais três vereadores também tiveram o mandato cassado. Todos foram 
denunciados pelo Ministério Público Federal e Polícia Federal, na Operação Pecúlio, pela 
suspeita de recebimento de valores mensais ou esporádicos, para aprovar projetos enviados ao 
legislativo pelo ex-prefeito Reni Pereira. 

 
Mudança 
Também em 1° de julho deste ano, o Partido Trabalhista Nacional (PTN) anunciou a 

mudança de sigla, para Podemos. No mesmo dia, Álvaro Dias assinou a filha de filiação no 
partido, após deixar o Partido Verde (PV). 
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Facebook – Fronteira Urgente – 27 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/fronteiraurgente/?fref=ts 
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Fronteira Urgente – 27 de Julho de 2017  
Link: http://fronteiraurgente.com.br/novas-viaturas-sao-entregues-ao-corpo-de-bombeiros-de-foz-
do-iguacu/ 

 

Novas viaturas são entregues ao Corpo de Bombeiros de Foz do Iguaçu 
 

 
 
Na tarde desta quinta-feira (27), o 9º Grupamento de Bombeiros de Foz do Iguaçu/PR, 

recebeu seis novas viaturas – sendo duas para a Defesa Civil -, 10 kits de salvamento em águas 
rápidas (enxurradas, inundações) e 10 kits para busca e resgate em situações emergenciais 
decorrentes de desastres naturais, como desabamentos, deslizamentos, incêndios, furacões e 
vendavais. 

A solenidade de entrega ocorreu no quartel da Vila “A” e contou com a presença da 
deputada estadual, Claudia Pereira; do prefeito de Foz do Iguaçu, Chico Brasileiro; comandante 
do 9º GB, Major: Jorge; além de outras autoridades locais e regionais. 

Os equipamentos e viaturas são para atender as necessidades de todo área de atuação 
do 9º GB. 

Nos últimos meses, Foz do Iguaçu tem recebido vários recursos do governo do Estado. 
Isso é fruto, das emendas parlamentares e esforços da deputada Claudia Pereira, e do ex-
deputado – agora prefeito – Chico Brasileiro, que insacavelmente tem lutado em prol da cidade. 

De acordo com a deputada Claudia, dentre as suas várias emendas, há uma de R$ 180 
mil que destinará cerca de 5 novos carros para a assistência social. ” Sabedora da importância da 
efetividade das políticas sociais e da necessidade de uma estrutura adequada para o fiel 
cumprimento dessas atividades, tenho certeza que esses veículos novos auxiliarão na melhoria 
do trabalho dos profissionais da área social, beneficiando diretamente os necessitados de maior 
vulnerabilidade social”, disse a deputada. 

Nos próximos dias, certamente, a prefeitura estará providenciando a documentação 
necessária para a aquisição dos veículos. 
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CATVe – 28 de Julho de 2017  
Link: http://catve.com/noticia/9/189766/foragido-policial-civil-e-encontrado-na-casa-do-presidente-
da-camara 

 

Foragido, policial é encontrado na casa do presidente da câmara de 
vereadores 

 
Robson é irmão do parlamentar Rogerio Quadros do PTB 

 

 
 

Foragido da justiça, o policial civil Robson dos Santos de Quadros foi localizado na noite 
desta quinta-feira (28) em Foz do Iguaçu. Robson foi encontrado na casa do irmão, o presidente 
da Câmara de vereadores Rogerio Quadros do PTB, que também é policial civil. 

O mandado de prisão foi expedido pela 4ª vara criminal de Londrina no dia 16 de julho. 
O caso é mantido em segredo de justiça. 
Robson está detido em Foz do Iguaçu. 
 
 

Tribuna Popular – 28 de Julho de 2017  
Link: http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/pm-prende-irmao-do-presidente-da-camara-rogerio-
quadros#.WXswCYTyvcs 

 

PM PRENDE IRMÃO DO PRESIDENTE DA CÂMARA ROGÉRIO QUADROS 
 

 
 
O foragido da justiça estava homiziado na casa do presidente da câmara, no Bairro 

Jardim São Paulo. 
No inicio da tarde de ontem, quinta-feira 27 de julho de 2017, policiais militares do 14º 

BPM de Foz do Iguaçu receberam uma denuncia de que um foragido da justiça estava homiziado 
em uma residência na Rua Joaquim Guimarães, no Bairro Jardim São Paulo. 

http://catve.com/noticia/9/189766/foragido-policial-civil-e-encontrado-na-casa-do-presidente-da-camara
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Diante das informações, realizaram uma campana e quando avistaram o suspeito 
procurado saindo da residência, procederam a abordagem policial. Foi abordado Robson José 
dos Santos de Quadros, irmão do presidente da Câmara de Foz do Iguaçu. 

Segue na integra o Boletim de Ocorrência: 
"BOLETIM 
BO: 819556 / 2017 
NATUREZAS 
CUMPRIMENTO DE MANDADO JUDICIAL - SEM ILICITUDE / CUMPRIMENTO DE 

MANDADO JUDICIAL - SEM ILICITUDE 
Data/Hora Registro: 1500235320000 
Endereço: R   JOAQUIM GUIMARAES - 426 
Município: FOZ DO IGUACU 
Bairro: JARDIM SAO PAULO II 
Envolvidos 
ROBSON JOSE DOS SANTOS DE QUADROS 
DESCRIÇÃO SUMÁRIA: a equipe recebeu uma informação do copom de que neste 

endereço havia um individuo que estava com um mandado de prisão expedido em seu desfavor, 
deslocamos ate o local e constatamos que todas as informações batiam com as repassadas, 
então durante uma breve vigilância avistamos o individuo na frente da residência, foi dado voz de 
abordagem e dado fiel cumprimento ao mandado de prisão nº 000249986-05 expedido pela 4ª 
vara criminal de londrina. trata-se da pessoa de Robson jose dos santos quadros, policial civil da 
ativa." 

 
 

Facebook - CGN – 28 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PORTALCGN/posts/1761911260516497 
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CGN – 28 de Julho de 2017  
Link: http://cgn.uol.com.br/noticia/241272/pm-cumpre-mandado-contra-irmao-de-presidente-da-
camara 

 

PM cumpre mandado contra irmão de Presidente da Câmara 
 
O homem estava escondido na casa do parlamentar... 
 

 
 
No inicio da tarde de ontem, quinta-feira 27 de julho de 2017, policiais militares do 14º 

BPM de Foz do Iguaçu receberam uma denuncia de que um foragido da justiça estava escondido 
em uma residência na Rua Joaquim Guimarães, no Bairro Jardim São Paulo. 

Diante das informações, realizaram uma campana e quando avistaram o suspeito 
procurado saindo da residência, procederam a abordagem policial. Foi abordado Robson José 
dos Santos de Quadros, irmão do presidente da Câmara de Foz do Iguaçu. 

 
 

Portal da Cidade Foz – 28 de Julho de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/17184-policia-militar-prende-irmao-do-presidente-da-
camara 

 

Polícia Militar prende irmão do Presidente da Câmara 
 
Robson teria um mandado de prisão expedido em seu nome na cidade de Londrina. 
 

 
 
Durante a quinta-feira (27), policiais militares estavam em observação em frente a casa 

do Presidente da Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu, Rogério Quadros.   

http://cgn.uol.com.br/noticia/241272/pm-cumpre-mandado-contra-irmao-de-presidente-da-camara
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Após denúncia anônima, a informação que a Polícia tinha era de que o irmão dele, 
Robson José dos Santos de Quadros estaria escondido na casa. Ele era foragido da justiça e 
tinha um mandado de prisão expedido em seu nome na cidade de Londrina.  

Diante das informações, a Polícia Militar realizou campana e quando avistaram o suspeito 
procurado saindo da residência, procederam a abordagem policial.  

 
 

Portal da Cidade Foz – 28 de Julho de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/17181-lei-determina-instalacao-de-brinquedos-
adaptados 

 

Lei determina instalação de brinquedos adaptados 
 
A legislação é fruto de um Projeto de Lei de autoria do Vereador Jeferson Brayner 
 

 
 
Melhores condições de acessibilidade e inclusão social para as crianças com deficiência 

já pode ser realidade em Foz do Iguaçu. A Lei Municipal 4.525/2017, fruto de um projeto de lei, de 
autoria do Vereador Jeferson Brayner (PRB), já está em vigor. A nova legislação determina que 
parques infantis, tanto em locais públicos, quanto privados, instalados no município, devem 
disponibilizar brinquedos adaptados para crianças com deficiência. O projeto foi promulgado pelo 
1° vice-presidente da Câmara Municipal, Vereador Celino Fertrin (PDT), e já está em vigor desde 
o dia 21 de julho de 2017, data da publicação em Diário Oficial. Na oportunidade em que 
defendeu a aprovação da matéria, o Vereador Jeferson Brayner, destacou a necessidade de 
adaptação da estrutura urbana, ressaltado a igualdade de direitos entre todas as crianças. “A 
importância da lei é a inclusão social das crianças. Tenho recebido muitas mensagens de pais 
que têm filhos com alguma deficiência e as pessoas têm agradecido muito e dito: poxa, até que 
enfim alguém lembrou da gente. Recebi uma mensagem de uma mãe que a filha é cadeirante e 
ela afirmou que a filha dela nunca foi a um parque de diversão, porque nunca teve brinquedo 
adaptado”, relatou o autor do projeto, Vereador Jeferson Brayner (PRB). A nova lei determina que 
em locais com 5 brinquedos, ao menos 1 deve ser adaptado; Parques com 6 a 10 brinquedos 
devem disponibilizar ao menos dois adaptados; Parques com mais de 10 brinquedos devem ter 
ao menos 20% adaptados. As áreas privadas de lazer terão dois anos para adaptação à lei. Nos 
locais em que forem instalados os equipamentos, deverá ser afixada uma placa com os dizeres: 
“Entretenimento infantil adaptado para integração de pessoas com e sem deficiência”. Os parques 
infantis dos quais fala a legislação são os instalados em estabelecimentos de ensino, clubes e 
áreas de lazer públicas ou privadas. Enquanto ainda estava elaborando o projeto, o qual agora se 
tornou lei, o parlamentar chegou a visitar a APAE do município de Cascavel, que já conta com 
estrutura.  
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Facebook – Mosca na Sopa Foz – 28 de Julho de 2017  
Link:https://www.facebook.com/moscanasopafoz/photos/a.929564353767504.1073741829.91414
3445309595/1555919111132022/?type=3 
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Facebook - HLucas – 28 de Julho de 2017  
Link: https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10209753195362745 

 

 
 
 

HLucas – 28 de Julho de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/07/28/pm-prende-irmao-do-presidente-da-camara-
municipal-rogerio-quadros/ 

 

PM prende irmão do presidente da Câmara Municipal Rogerio Quadros 
 

 
 
O preso se encontrava na residencia do seu irmão, o presidente da Câmara Rogério 

Quadros 
BO: 819556 / 2017 
CUMPRIMENTO DE MANDADO JUDICIAL  
Data/Hora Registro: 1500235320000 
Endereço: R JOAQUIM GUIMARÃES – 426 
Município: FOZ DO IGUAÇU 
Bairro: JARDIM SÃO PAULO II 
Envolvidos 
ROBSON JOSÉ DOS SANTOS DE QUADROS 

https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10209753195362745
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/07/28/pm-prende-irmao-do-presidente-da-camara-municipal-rogerio-quadros/
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DESCRIÇÃO SUMÁRIA: 
A equipe recebeu uma informação do Copom de que neste endereço havia um indivíduo 

que estava com um mandado de prisão expedido em seu desfavor, deslocamos até o local e 
constatamos que todas as informações batiam com as repassadas, então durante uma breve 
vigilância avistamos o indivíduo na frente da residência, foi dado voz de abordagem e dado fiel 
cumprimento ao mandado de prisão nº 000249986-05 expedido pela 4ª vara criminal de Londrina. 
Trata-se da pessoa de Robson José dos Santos Quadros, policial civil da ativa. 
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O Iguassu del Paraná (Coluna Nossa Voz) – 30 de Julho de 2017  
Link: http://oiguassu.com/nossavoz/ 

 

ADILSON BARROSO, PRESIDENTE NACIONAL DO PEN, E JAIR 
BOLSONARO DEVERÃO VIR A FOZ EM SETEMBRO 

 
BOLSONARO DISPUTARÁ PRESIDÊNCIA PELO PEN   
 

 
 
Adilson Barroso, presidente nacional do PEN, e Jair Bolsonaro deverão vir a Foz em 

setembro 
Foi divulgado neste fim de semana (vide matéria em destaque no O IGUASSU 

www.oiguassu.com), que é praticamente certa a filiação de Jair Bolsonaro ao Partido Ecológico 
Nacional (PEN), para a disputa pela presidência da República no ano que vem. A coluna Nossa 
Voz fez contato neste domingo (30) com Adilson Barroso, que confirmou que é mais de 90% certo 
que Bolsonaro ingresse no PEN, agremiação que estuda a mudança de nome, para se chamar 
“Patriota”. 

 

 
 
Aldilson Barroso, com o vereador Dr. Brito, presidente do PEN/Foz 
O PEN, que em Foz é presidido pelo vereador Dr. Luiz Brito, deverá realizar um evento 

em Foz do Iguaçu na semana da árvore em setembro, conforme nos informou Adilson Barroso 
que nos disse ainda: “Somos um dos três partidos sem nenhum envolvimento com os escândalos 
da Lava Jato e isso também pesou para a decisão de Bolsanaro.” 

Na Terra das Cataratas. “Caso o Bolsonaro realmente confirme filiação ao PEN, 
convidaremos ele para acompanhar o nosso presidente nacional e o nosso presidente do partido 
no Paraná, deputado estadual Ricardo Arruda, no evento que deverá ocorrer aqui em setembro.”, 
disse o Dr. Brito a esta coluna.  

PT/FOZ DEVERÁ TER NOMEAÇÕES NA PREFEITURA DE FOZ 

http://oiguassu.com/nossavoz/
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Uma fonte palaciana nos revelou que deverão acontecer algumas nomeações de Petistas 
em cargos comissionados do prefeito Chico Brasileiro (PSD). A articulação sobre as nomeações 
dos Petistas, ainda segundo nossa fonte, estaria a cargo do vice-prefeito Nilton Bobato (PCdoB). 
PERGUNTA QUE NÃO QUER CALAR Está em marcha uma “guinada para a esquerda” na 
prefeitura de Foz do Iguaçu?  
APOIADORES DE MANSUR NO FOZHABITA Um Leitor antenado nos enviou um e-mail dando 
conta de que, pelo menos, um grande aliado do adversário político do prefeito Chico Brasileiro na 
eleição de abril deste ano, Phelipe Mansur (PSDB), estaria por ser nomeado em uma diretoria do 
FOZHABITA, autarquia executora da política municipal de habitação de Foz do Iguaçu. O Leitor 
até nos enviou o nome do provável diretor, mas, como não conseguimos confirmar a informação, 
declinamos de citar tal nome. 

 
PREFEITO DE FOZ E VICE OUVEM QUE SE PODE DOBRAR OS JOELHOS E ORAR 

PARA GOVERNAR 
 

 
 
 Silvio Barros, ex-prefeito de Maringá, ministrou palestra sobre gestão para prefeito e 

autoridades em Foz 
Durante palestra do ex-prefeito de Maringá (PR), Silvio Barros, na Fundação Cultural de 

Foz do Iguaçu na sexta-feira (28), o prefeito de Foz, Chico Brasileiro, e seu vice, Nilton Bobato, 
ouviram do ilustre palestrante que não há porque se envergonhar de pedir a Deus, 
direcionamento sobre como agir como governante. Barros disse que não tem vergonha de se 
ajoelhar e pedir a Deus orientação sobre o que fazer e que isso era prática também, dentre outros 
governantes, de Barak Obama, o homem que foi, por duas vezes seguidas, o mandatário mais 
poderoso do mundo. 

 

 
 
Barros, duas vezes prefeito de Maringá (que vem sendo considerado como o melhor 

entre os grandes municípios brasileiros), é considerado como um dos principais responsáveis 
pela conquista do Índice de Desenvolvimento Humano Municipal (IDHM) de 0,808 para Maringá, 
cidade que se tornou referência de planejamento administrativo para o Brasil. Na palestra de 



CLIPPING DIÁRIO 
Julho 

16/07/2017 a 31/07/2017 
 

160 
 

Barros, dentre outros, também estavam representantes do Codefoz, Itaipu Binacional, Câmara de 
Vereadores e Acifi. 

 

 
 
Chico Brasileiro e Bobato ouviram de Silvio Barros, orientações de gestão pública 
Em Tempo: “Dobrar joelhos para Deus” para pedir direcionamento, não deve ter sido 

digerido facilmente pelo comunista Nilton Bobato (PCdoB), haja vista que os comunistas, em 
geral, por ideologia, são ateus. Quanto a Chico Brasileiro, nos é uma incógnita o como ele 
recebeu o conselho de cunho cristão… 

CONVIDADO DECLINA DE CONVITE PARA ASSUMIR COMUNICAÇÃO DA 
PREFEITURA DE FOZ 

Conversamos ontem com o Edirley de Oliveira, o “depenador”, e ele garantiu que o 
empresário Mário Cézar Almeida, hoje na comunicação da Secretaria de Esporte, declinou do 
convite eu teria sido feito para ele, Almeida, para assumir a Comunicação Social do governo 
Chico Brasileiro. Mário Almeida é o braço direito do poderoso deputado federal Fernando Giacobo 
(PR) em Foz.  

RETOMADA DOS TRABALHOS NA CÂMARA DE FOZ 
Nesta terça-feira (01-08), retornarão as Sessões Ordinárias da Câmara Municipal. Na 

pauta, polêmicas matérias como, por exemplo, a extinção do fundo no qual são depositadas as 
sucumbências a que possuem direito os procuradores do município. Todos os pareceres técnicos, 
internos do Legislativo local e os externos requeridos sobre a legalidade do recebimento da 
sucumbência por parte dos procuradores, apontam para a legalidade desse pagamento. 

Acontece que o prefeito Chico Brasileiro, que é contra esse direito, tem a maioria no 
plenário da Câmara e, tudo indica, os procuradores deverão sofrer uma derrota na votação da 
matéria, que já tramita por uns 4 meses na nossa “Casa de Leis”. 

DIRETORA “QUINTA-FEIRA” EM FOZ 
Um Leitor nada satisfeito com a diretora da secretaria de Planejamento de Foz do Iguaçu, 

Márcia Porto, entrou em contato conosco e reclamou dizendo que a citada diretora só atende o 
público externo nas quintas-feiras. Se isso for verdade, passou dar hora do secretário da pasta, o 
competente e dinâmico Elsidio Cavalcante, tomar providencias para a solução disso que, se 
confirmado, é um absurdo. 

POR FIM… 
Desejamos uma ótima semana para todos os Leitores da coluna “Nossa Voz”, a melhor e 

mais bem informada, modéstia à parte, coluna digital da Tríplice Fronteira. 
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SÍLVIO BARROS CONDUZ WORKSHOP SOBRE GESTÃO EM FOZ DO IGUAÇU 
 

 
 
Ex-prefeito de Maringá conversou com Secretários e Diretores da Prefeitura de Foz sobre 

um modelo de gestão de sucesso 
Na manhã desta sexta-feira (28), o Conselho de Desenvolvimento Econômico e Social de 

Foz do Iguaçu – CODEFOZ promoveu o 1º Workshop de Planejamento Estratégico para Novos 
Gestores Municipais.  A palestra do ex-prefeito de Maringá, Silvio Barros, foi realizada na sede da 
Fundação Cultural e contou com a presença do prefeito Chico Brasileiro, do vice, Nilton Bobato, 
representantes de Itaipu Binacional, Acifi, Codefoz, Câmara de Vereadores e diversos membros 
do governo municipal.   

 Na oportunidade, Barros, falou sobre sua experiência de administrar por dois mandatos a 
cidade que está sendo considerada a melhor grande cidade do Brasil, segundo estudo do Instituto 
Macroplan.  Com uma população superior a 400 mil habitantes e um Índice de Desenvolvimento 
Humano Municipal (IDHM) em 0,808, a cidade tornou-se referência em planejamento 
administrativo para todo país.  

O prefeito de Foz do Iguaçu, Chico Brasileiro, aprovou a iniciativa do Codefoz em trazer 
pessoas experientes para palestrar: “Praticamente três meses dessa nova gestão, é um momento 
de nós buscarmos experiência positiva, buscarmos debatermos com pessoas que tiveram a frente 
do poder executivo, e principalmente de uma cidade sucesso, que é Maringá,  uma referência 
para nós”, disse o prefeito.  

  
PARTICIPAÇÃO 
 “As entidades da sociedade civil organizada estão exercendo o importante papel nos 

municípios. Não apenas na fiscalização, que fazem os observatórios, mas principalmente em 
definir metas, apontar propostas para o futuro, elaborar projetos. Isso tudo têm colaborado para 
que as cidades se desenvolvam com um pensamento progressista.” Exaltou Barros, que destacou 
também a participação de instituições de ensino superior na elaboração de projetos e estudos 
que tenham como foco a realidade da cidade.   
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Tribunal vai julgar proibição de vereadores cassados de assumirem cargos 
 
Expectativa da defesa é de que até quarta-feira, dia 2, o Tribunal Regional Federal 

anuncie a decisão 
 

 
Em vídeo 

 
O Tribunal Regional Federal deve julgar esta semana a proibição dos vereadores 

cassados em Foz do Iguaçu de exercerem função pública. A defesa dos parlamentares deve 
recorrer. 

A defesa de Edílio Dal´Agnol, do PSC e Luiz Queiroga, do DEM, já afirmou que vai 
recorrer caso a decisão do Tribunal seja favorável a proibição dos dois políticos de assumirem 
cargos públicos. O advogado explica que os dois são réus na Operação Pecúlio e ainda não 
foram sentenciados e, por este motivo, não há necessidade de manter o impedimento do 
exercício na função pública até que saia a decisão da justiça. O advogado trabalha agora com 
duas linhas de defesa. 

Luiz Queiroga está aguardando o prazo para assumir uma vaga na Assembleia 
Legislativa do Paraná. Ele poderá ocupar o lugar do deputado Missionário Ricardo Arruda, do 
PEN. Agora, Queiroga terá aguardar a decisão do Tribunal Regional Federal para saber se vai 
poder ou não assumir o cargo de deputado. 

A expectativa da defesa é de que até quarta-feira, dia 2, o Tribunal Regional Federal 
anuncie a decisão. Enquanto isso, o advogado continua elaborando a defesa dos dois políticos. 
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Audiência Pública vai discutir desenvolvimento econômico 

 
O evento acontece na próxima quarta (02/08), às 19h, no plenário da Câmara 
 

 
 
A câmara municipal de Foz vai discutir com a comunidade, empresários, secretários 

municipais, empreendedores e parlamentares a Lei Municipal n°3.702/2010 que cria o Programa 
de Desenvolvimento Econômico de Foz do Iguaçu, o PRODEFI. A audiência acontece na próxima 
quarta-feira, 02 de agosto, às 19h, no plenário da Câmara. Segundo o proponente da audiência 
pública, Vereador Marcio Rosa, “a proposta é ouvir empresários, contadores, pessoas 
interessadas em investir na região a fim de discutir amplamente a lei e abrir espaços para que 
novas empresas possam se instalar no local, na área industrial, a fim de possibilitar maior 
geração de emprego e renda no município”. A lei que criou o PRODEFI fixa como objetivo 
fomentar o desenvolvimento econômico de Foz por meio de incentivos e ações voltadas ao setor 
de indústria e serviços. A abordagem da legislação abrange incentivos para instalação de novos 
empreendimentos e expansão dos que já existem, estando localizados ou não no distrito 
industrial. Dentre os estímulos, estão previstas isenção de tributos, tais como: IPTU, ISSQN, Taxa 
de Vistoria Técnica e Habite-se, dentre outras. Dentre os objetivos do Programa estão o apoio à 
criação de novos centros, preservação do meio ambiente, tratamento preferencial às atividades 
produtivas de micro e pequenos empreendimentos municipais. A audiência pública é aberta a 
toda população.  
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